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PREFAZIONE E METODOLOGIA MEDITAZIONE 
 

rima d'entrare nel merito della Meditazione, è giusta cosa puntualizzare che su 
tale tema si sono fatte varie supposizioni, come del resto di altre varie parti 
della Bibbia. Ma sappiamo che grazie al Messaggio dell'Ora possiamo 

intendere nel modo Corretto.  
Come spesso tengo a precisare il mio unico scopo è essere in perfetto accordo con la 
Bibbia e dunque col Messaggio dell'Ora. A tal fine, ogni singola spiegazione sarà 
messa in collegamento con i Trafiletti della Bibbia  e dunque del Messaggio 
dell'Ora,  di cui Collegamenti trovate, scorrendo e a fine Meditazione o 
comunque nel mio Sito.  
Naturalmente come tutti i Testi, anche questo è soggetto ad "Aggiornamenti",  
attraverso l'ampliamento della "Conoscenza dei Riferimenti Incrociati". Quindi 
potete costatare in quale data ultima è stato aggiornato. Data che trovate a fine 
Documento. Per visionare se sono stati introdotti ampliamenti, confronto ad una 
precedente versione già da voi scaricata in passato. 
Come dico spesso, io cerco di fare del mio meglio, senza nulla aggiungere o 
togliere, ma sono un uomo e quindi come tale, posso errare in buona Fede e 
perché sono in Crescita nel Messaggio dell'Ora. Se erro in qualche 
comprensione, Dio sa che agisco in buona Fede, sa che sono aperto alla 
Correzione, come per Grazia di Dio, mi sono potuto correggere attraverso il 
Messaggio dell'Ora. Solo Lui e quindi la Sua Crescita nella mia vita, mi ha 
portato al Messaggio dell'Ora e mi continuerà ad aiutare nel vedere nel modo 
corretto, come lo è stato per il Profeta la cui Crescita nel Tempo fu Scalare e lui 
stesso Potenziò la Sua Visione Biblica in modo elevato dal 1963, quando i 
Suggelli vennero Rivelati. Noi non siamo nessuno per Correggere il Profeta, noi 
siamo tenuti ad attenerci al Messaggio ed attendere la Venuta di Cristo. Dunque 
diffidate dalle linee errate che tentano di Correggere il Profeta. Se qualcosa non 
la comprendete mettetela in Preghiera e Aspettate Dio, ma non date 
interpretazioni personali. Per comprendere un passaggio cercate più trattati che 
parlano del Soggetto che state esaminando per vedere la Corretta Visione, 
specialmente aiutatevi con i Trattati dai Suggelli in poi dove la Rivelazione del 
Profeta raggiunse i Livelli che per Grazia di Dio Conosciamo. Noi Innalziamo la 
Parola e Doppio Onore ai Messaggeri che ci hanno Preceduto, Paolo, Pietro, 
Giovanni, Branham, etc.. Non presenti, ma la Parola Presente in quanto Parola 
di Dio; quindi non si tratta d'Idolatria, ma di riconoscere quale Corretta 
Evidenza della Parola non quella delle denominazioni ma quella data 
Profeticamente da Dio. Un Cristiano è riconoscibile se ha la Corretta Evidenza 
della Parola e dunque la Carità Perfetta e le Opere di Dio. 
Sono più di venti anni che Medito la Parola di Dio, di cui alcuni anni che Medito il 
Messaggio dell'Ora e posso dirvi che è una Meravigliosa Fonte Inesauribile, e 
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cerco sempre di tenere a mente, la grande Responsabilità di Predicare in piena 
Comunione, senza fare contese e nel rispetto della Parola che dice: 

 Apocalisse 22:18 Io protesto ad ognuno che ode le Parole della Profezia di 
questo Libro, che, se alcuno aggiunge a queste cose, Iddio manderà sopra lui 
le piaghe scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:19 E se alcuno toglie delle Parole del Libro di questa Profezia, 
Iddio gli torrà la sua Parte dell'Albero della Vita, e della Santa Città, e delle 
cose Scritte in questo Libro. 
Apocalisse 22:20 Colui che Testimonia queste cose, dice: Certo, Io vengo 
tosto. Amen. Sì, vieni, Signor Gesù. 
Apocalisse 22:21 La Grazia del Signor Gesù Cristo sia con tutti voi. Amen. 

 Tito 3:9 Ma fuggi le stolte questioni, e le genealogie, e le contese e risse 
intorno alla Legge; poiché sono inutili e vane. 

Esaminiamo attentamente chi ci Predica la Parola e Discerniamolo attraverso il 
Messaggio e dunque la Parola e accertiamoci che abbia avuto una Chiamata 
Originale! 

 Atti 17:11 Or costoro furon più generosi che gli altri ch'erano in 
Tessalonica; e con ogni prontezza ricevettero la Parola, esaminando tuttodì 
le Scritture, per vedere se queste cose stavano così. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 

235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 
4-144: … Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e presto il Messaggio non è piú 
Puro, ed il Risveglio muore.  
 

Sapienza contro Fede, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-4-1962 
236 Ora, capite, dunque, non appena lei fece questo, accettò la Sapienza con la 
Parola, e la Sapienza era contraria alla Parola… Se capite, dite: “Amen”.  [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Vedete? Se la Sapienza è con la Parola, e 
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dimostra di stare con la Parola, e la Parola Produce Se Stessa con la Stessa Cosa, 
allora è la Parola. Ma se la Sapienza è contro la Parola, e non con la Parola, ma 
cerca di trovare qualcosa da aggiungere ad Essa o da togliere da Essa, è del 
diavolo. [“Amen”.]  
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 

 

La Chiave per la Porta, 7-10-1962, Jeffersonville, Indiana, Usa 
138 Ora, quando Egli Se ne andò, disse: "Egli Mi è utile che Io Me ne vada. 
Perciocché, se Io non Me ne vo, lo Spirito Santo non verrà". Capite? Quando poi 
Lui verrà, riprenderà il mondo per il peccato, e insegnerà Giustizia, e vi 
Mostrerà le cose a venire (cioè le Visioni). "Egli prenderà le cose che vi ho 
insegnato e ve le rivelerà". Le stesse Parole che Egli verrà... Nessuno può capire 
la Parola al di fuori del Battesimo dello Spirito Santo. E quando un uomo dice 
d'avere il Battesimo dello Spirito Santo, e contesta che la Parola sia giusta, c'è 
qualcosa che non va.  
139 … Paolo era un critico del Cristianesimo, Saulo. E quando lui ricevette lo 
Spirito Santo, scese per tre anni in Asia e studiò le Scritture, perché lui era stato 
ammaestrato sotto Gamaliele, un grande insegnante. Quando poi ritornò, e 
quattordici anni dopo, salì per incontrare Pietro a Gerusalemme, e scoprirono 
che erano Parola per Parola lo stesso Vangelo. Lo Stesso Dio che Pietro aveva 
Predicato il Giorno di Pentecoste e aveva detto loro di Ravvedersi ed essere 
Battezzati nel Nome di Gesù Cristo, quello stesso Spirito Santo lo Rivelò a Paolo, 
e lui lo disse loro in Atti 19 dopo che erano stati già Battezzati una volta da 
Giovanni, disse: "Dovete essere Battezzati ancora una volta, nel Nome di Gesù 
Cristo". Capite?  
140 Vedete, lo Spirito Santo sta proprio in linea con le Scritture. 
 

X-1 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 5 

 

IDENTIFICAZIONE IN GESU’ CRISTO 
 

MESSAGGI DI RIFERIMENTO 
 

Identificati con Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-12-1959 
Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 

Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 
Identificazione, Tulare, California, Usa, 16-02-1964 

Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Springs, Louisiana, Usa, 20-3-1964 
Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Beaumont, Texas, Usa, 11-3-1964 
Il Cristo Identificato in tutte le Epoche, Louisville, Mississippi, Usa, 1-4-1964 

L’Identificato di Cristo in tutte le Epoche, Birmin gham, Alabama, Usa, 9-4-1964 
Cristo è lo stesso Identificato in tutte le Generazioni, Jeffersonville, Indiana, 

Usa, 15-4-1964 
Il Cristo Identificato in tutte le Epoche, Topeka, Kansas, Usa, 17-6-1964 

 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1965 

Amnesia Spirituale, Birmingham, Alabama, U.S.A., 11-4-1964 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo, Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
Etc… 

 

RIASSUNTO SUL TEMA TRATTATO 
 

uesto Tema è Corredato da diversi Messaggi e Diramazioni che 
affrontano il Tema dell’Identificazione. Della Necessità che abbiamo di 
essere Identificati  e Identificarci in Cristo. 

 In Lui dopo essere stati Posizionati siamo Identificati,  resi Noti quali Figli-
Parola Adottati. Come il Tempio Completato e Confermato dalla Colonna di 
Fuoco quale Idoneo. 

 Premettendo che Gesù venne Identificato più volte dallo Spirito Santo. 
Notiamo però i Passaggi di Posizionamento e Identificazione dello Sposo e 
quindi i Passaggi che la Sposa deve Ripercorrere, in alcuni punti Centrali 
quali: 
 Il Figlio di Dio (Matteo 2), venne Annunziato dai Profeti e dagli Angeli, 

ma alla Nascita, Dio rese Testimonianza IdentificandoLo Mandando la 
Stella. 

Q 
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 Il Figlio di Dio (Matteo 3), venne Riconosciuto dal Profeta, ma al 
Giordano Posizionato, Dio rese Testimonianza IdentificandoLo Mandando 
lo Spirito Santo in Somiglianza di Colomba e la Voce Identificativa. 
Il Profeta-Parola Maggiore-Battista, rappresentante delle Varie Parti 
della Parola-Profeti, lo Presentò  e si Annichilì  difronte alla Completa 
Parola-Cristo, preparandosi ad essere anche Lui Redento in Cristo. 

 Il Figlio di Dio (Matteo 17), venne Riconosciuto da Pietro e dai Testimoni 
Apostoli Terrestri e dagli Angeli e da Mosè ed Elia, quindi al Monte della 
Trasfigurazione Posizionato-Adottato, Dio rese Testimonianza 
IdentificandoLo Mandando la Nuvola dello Spirito Santo e la Voce 
Identificativa.  
La Legge-Mosè e i Profeti-Elia, gli resero Testimonianza. Tutto sotto 
l’Ascolto della Grazia; “Ascoltatelo”, secondo il volere del Padre. L’Intero 
Vecchio Patto come il Nuovo hanno ottenuta la Redenzione attraverso la 
Grazia. 

 Il Figlio di Dio (Romani 6),  venne Resuscitato dallo Spirito Santo che Lo 
Identificò quale Immortale Figlio di Dio e noi in Lui quali Figli-Sposa-
Cellule del Suo Corpo. 

Cristo è l’Immagine Conforme che abbiamo al quale dobbiamo Riferirci 
(Romani 8:29). 
Quindi tutti Passaggi Identificativi che Mostrano Cristo Identificato 
Sovrannaturalmente e che per noi sono i Passi da Seguire. 
Come si nota, e come è Soggetta anche la Sposa, ci sono vari Passaggi 
Crescenti come un Processo Evolutivo, sino al Picco del nostro Salire in Sion, 
che vedono la nostra Teofania che Assorbe la nostra Triade e quindi al 
Mutamento Adottativo come Paolo ebbe ad Esprimere (2Corinzi 5). 
Quindi Egli Manifesta in noi la Sua Potenza in Modo Crescente sino allo 
Stadio di Figlio di Dio Ritornato nei Pieni Poteri. 

 Il Profeta in questo Messaggio in accordo con Romani 6, enfatizza la necessità 
di rispettare la Ricetta di Atti 2.  Quindi passare per essere Identificati dal 
Ravvedimento, proseguire con il Battesimo in Acqua per Identificarci alla 
Sua Morte e Proseguire alla Ricerca dello Spirito Santo, per ottenere la 
Potenza della Resurrezione.  
Nel Vecchio Patto vi era l’agnello che era un Simbolo. Ma oggi abbiamo il 
Sacrificio di Gesù Cristo che pone il Suo Sentimento in noi per avere sdegno 
del peccato. Fermo restando che gli Atti esteriori come il Battesimo in Acqua 
non sono Sufficienti se non corrispondono alle azioni Interiori di ciò, quindi 
di Coscienza che attraggono il Sangue e lo Spirito Purificatore nella nostra 
Vita. 
Se siamo stati fatti Partecipi della Sua Morte, lo saremo anche alla Sua 
Resurrezione e Regno (Romani 6). 
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 La Sposa è stata Identificata da Pentecoste, anche se già dalla Chiamata 
Apostolare i Segni li Accompagnavano. Ma l’Inaugurazione è partita da 
Pentecoste e si estende sino alla Venuta di Cristo.  

 La Sposa è chiamata ai Tre Monti Identificativi:  “Carmelo”;  “Monte di 
Trasfigurazione” e “Sion”.  Sappiamo che “Nuova Nascita e Segni Distintivi”, e 
quindi “Adozione-Trasfigurazione”, e quindi “Mutamento-Rapimento”; sono 
le Parti  di quelle Vette citate, come un Processo Crescente Evolutivo. 

 Come Espresso, come alla Venuta di Gesù Cristo venne Rivelato il Cambio di 
Dispensazione, il  Sacrificio-Pietra del Capo venne Rivelato, quindi  Svelando 
il Piano di Grazia e ciò mandò il Segno della Colomba-Pace, tra Dio e l’Uomo 
Eletto, in quanto Cristo Rappresentò anche la Sposa nel Suo Stesso Corpo.  
Alla Chiusa delle Epoche la Sposa, Parte del Capo, posta nel Giordano, che 
corrisponde anche al Calvario, dove Cristo ci attente e Redime con l’Acqua 
del Lavacro della Parola, il Sangue che Esprime Parole Maggiori a quello di 
Abele riceve il Segno dell’Aquila-Colomba, ossia la Rivelazione dei Suggelli 
(Apocalisse 10) per avere la Fede Rapitrice e dunque essere Rapita, e prima 
di ciò essere testata in Pretribolazione, prima della Grande Tribolazione, 
essendo messa alla Porta e Crocifissa Spiritualmente.  
Quel Sangue ci ha Introdotti a Pentecoste-Spirito e nel Regno dei Cieli. 
Ma Prima del Rapimento, non la Grande Tribolazione, nella quale Essa già 
sarà Rapita, ma anche lei come Pecora, viene Lavata nella Parola e posta 
nella Pretribolazione, ossia il sistema la rigetta e l’Agnello la Rapisce. 
Dopo la Luna di Miele del Millennio avremo Nuovi Cieli e Nuova Terra, 
come l’Uomo che attraversa la Nuova Nascita per giungere all’Adozione dopo 
le Tre Fasi (Giustificazione, Santificazione e Battesimo nello Spirito)  e la 
Futura Dimora la Gerusalemme Celeste, quale Simbolo dell’Adozione, ossia 
dell’Eternità Ristabilita nell’Ottavo Giorno,  dopo le Tre Fasi di 
Giustificazione, Santificazione e Battesimo di Fuoco della Terra, alla Fine del 
Millennio, dopo lo Stagno di Fuoco, quindi l’annientamento del Male, la 
Santa Città Discenderà. Come il Simbolo della Colomba Discendente, 
similmente alla Sposa nell’Adozione per Rivestire anche il Mondo Passato 
l’Incorruttibilità di Nuovi Cieli e Nuova Terra (Ap ocalisse 21). 

 Come Espresso, rammemoriamo che si evincono Due Parti:  
 1) La Prima Parte è la Terra e la nostra Triade (Corpo, Animo e Spirito) 

che come dice la Parola sono legati al Primo Adamo, il quale venne Tratto 
dalla Terra e la quale caduta ha contaminato sé stesso e il Mondo.  
Sia quindi l’Uomo che la Terra  devono passare dal Processo di 
Redenzione, quindi le Tre Fasi (Giustificazione, Santificazione e Battesimo 
nello Spirito Santo).  
Per divenire in Simbolo ad Esempio come la Terra del Primo Messaggero, 
l’Apostolo Paolo, che attende pur Essendo stato Redento, l’Adozione del 
Corpo, quindi è in uno stato Teofonico in Cielo e in questo mondo in 
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condizione di Polvere, ma con l’Unzione dello Spirito Santo che era ad 
Esempio, nel Corpo di Eliseo e fece Resuscitare quell’uomo a contatto con 
il suo corpo mortale come Simbolo che l’Unzione preserva sino le nostre 
sfoglie mortali in attesa della Resurrezione.  
Come lo stesso Mondo che superato anche il Millennio e quindi completata 
la Purificazione vedrà per entrare nell’Ottavo Giorno Scendere su di Essa 
l’Incorruttibile Gerusalemme Celeste.  
Al Rapimento le Teofanie dei Morti in Cristo faranno la stessa cosa ossia 
Scenderanno e Assorbiranno quella Polvere dei loro Corpi, affinché come 
dice Paolo il Mortale è Assorbito dalla Vita (2Corinzi 5). 

 2) Nella Seconda Parte abbiamo il Secondo Adamo, ossia Gesù Cristo, la 
Creazione Perfetta e in Lui le Teofanie della Chiesa e la Stessa 
Gerusalemme Celeste, pur venendo attraverso il Canale della Donna, non 
ebbe partecipazione di Dna sia della donna che dell’uomo terrestre, ma fu 
il Seme-Terra-Roccia Perfetta tratta da Dio Stesso; Adamo e Progenie ad 
Immagine, ma Cristo e Progenie l’Immagine Diretta Infallibile.   
Dal Primo Adamo abbiamo ereditato la Triade che necessita della 
Redenzione, ma dal Secondo Adamo abbiamo la Teofania in Cielo che ci 
Rappresenta, ossia quella Parte di Parola che non è Soggetta a 
Redenzione, similmente alla Teofania di Gesù Cristo e alla Gerusalemme 
Celeste che Assorbono il Mortale in Essi nell’Eternità dell’Ott avo Giorno 
che Scorre Eterno senza entrare nel Tempo nello Spirito Eterno di Dio.  

Quindi Gesù Cristo non fù Soggetto alla Redenzione, ma solo Presentato 
quale Agnello nelle Acque da Sacrificare per la Nostra Redenzione e inoltre 
adempì i Passaggi della Redenzione per Mostrarla alla Sposa, quindi 
facendoci vedere i Passaggi che dobbiamo seguire (Matteo 2; 3; 17 sino alla 
Potenza della Resurrezione e Ascesa).  
Gesù poteva essere Tentato ma non poteva peccare perché è il Corpo 
Perfetto. E’ come dire che il Re di Salem Melchisedec anche Elohim venuto in 
Carne ad Abrahamo, che ha Comunione con la Terra della Gerusalemme 
Eterna Perfetta Celeste, venne ad Abrahamo; contrapposto al re Adamo che 
ebbe comunione e fu tratto con dalla terra della Gerusalemme Terrestre. 
Dunque, in conclusione se vi è una Creazione Terrestre e Progenie Terrestre 
Soggetta alla Redenzione, vi è una Parallela Creazione Celeste e Progenie 
Celeste di cui Cristo è il Capo non soggetta alla Redenzione e Perfetta che ci 
Riassorbe in Sé nell’Eternità appena completiamo la Redenzione Mutativa.  
In poche parole ci sono Due Mondi e Progenie Parallele che sono Uno, uno 
nel Fisico da Redimere e uno Eterno. L’Eterno riporterà in Sé il Fisico 
Redento divenendo Uno Perfettamente, tutto ciò quindi Adottato dopo le Tre 
Fasi Dispensative (2Corinzi 5).  
E’ chiaro che le Nostre Teofanie e la Gerusalemme Celeste rappresentano la 
Perfezione Espressa direttamente da Dio senza mani diverse. Il chè 
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rappresenta ciò che Dio ha Adottato, ossia ciò che è Conforme all’Originale, 
Parte di Dio, non soggetto a Redenzione, in quanto Perfetto ed Eterno che 
Assorbe ciò che è Redento in questa Dimensione. 
Quindi le Tre Fasi Assorbite dalla Parallela Eterna Adozione. 
Da qui la Stretta Correlazione tra l’Opera di Adozione Finale del Mondo e di 
noi vista secondo il Concordanza dei Brani di (Romani 8; 6; 2Corinzi 5; 
Apocalisse 21). 
Se vogliamo osservare la Resurrezione e quindi la Discesa della Teofania che 
prende il Corpo Redento è il Simbolo della Nuova Gerusalemme che Scende 
nella Terra Redenta. Quindi nel Simbolo della Festa dei Tabernacoli, la 
Nuova Gerusalemme che Scende avviene nell’Ottavo Giorno dopo che tutto è 
Arato, Purificato,  si entra nell’Eternità dell’Ottavo Giorno di Festa, la Santa 
Convocazione, in cui è l’Eternità della Perfezione Adottata in Dio. Così ciò 
anche Simboleggiato al Rapimento in cui Ritornano le Teofanie delle 7 
Epoche e i 7 Messaggeri che con la Sposa dei Viventi Saliremo per Entrare 
nell’Eternità del Corpo di Cristo, il Tabernacolo Raccoglitore Eterno. 
Possiamo anche dire che in questa Epoca in cui le Tre Fasi sono Complete 
nella Sposa, Cristo il Perfetto può Entrare in noi nella Pienezza della Sua 
Persona e Poteri, attraverso l’Adozione. 

 Siamo parte del Grande Diamante e come le Puntine di Diamante dei vecchi 
giradischi. Dobbiamo Riprodurre lo Stesso Carattere della Parola ed essere 
Identificati come Lui, quale Sposa. Solo quando veniamo Tagliati  emettiamo 
la Luce Identificativa, similmente allo Sposo. 

 Quando il Capolavoro-Sposa è Completato, Dio si Riverserà attraverso 
l’Adozione nella Sposa e compirà lo Svelamento del Capolavoro. Nel 
frangente il diavolo è sempre più riversato nei suoi figli della perdizione. 

 La Sposa nel Simbolo di Gesù Cristo deve avere i Segni Identificativi e in 
questa Epoca l’Identificazione dell’Adozione. Difatti dopo avere ottenuto la 
Nuova Nascita proseguiamo per ottenere l’Adozione. 
Prendendo le Promesse gli Eletti devono essere la Rivendicazione in Carne 
della Promesse Identificate, Manifestate. 
Ogni Profeta e Gruppo-Chiesa è stato l’Identificazione in Carne della Parola 
dell’Epoca Rendendola Manifesta Identificandola, dopo che si erano Poggiati 
alle Promesse Scritturale di quell’Epoca, anche nei casi estremi come ad 
esempio la Promessa del Figlio in Abrahamo, o dell’Esodo di Mosè, o del 
Figlio Promesso Gesù Cristo, etc... 
Siamo coloro che Rivendichiamo la Parola e Dio e Lui la Manifesta, 
Identifica le Promesse. 

 Solo quando abbiamo la Conferma Divina troviamo la Giusta Posizione di 
Figli Adottati.  Dio rese Testimonianza al Figlio e il Padre e il Figlio vengono a 
Dimorare in noi rendendo Testimonianza alla nostra Figliolanza. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 10 

 

 Il Mancare dell’Identificazione Spirituale è indice del fatto che manca 
l’Intera Parola, l’Intero Seme, che porta l’Intera Corretta Evidenza della 
Parola e i Segni Divini. Difatti anche al Tempo di Gesù, i religiosi “resero 
inattiva la Parola a motivo delle tradizioni”. 
Difatti la Sposa Rivendica la Scrittura e le Sue Promesse Adempiendole, 
Identificandole e quindi è impossibile mancarne una per la Sposa: Essa è 
l’Intero Adempimento delle Promesse Scritturali dell’Epoca. 

 Dobbiamo Essere Pienamente Posizionati nel Giordano similmente a Giosuè, 
Elia, Eliseo, Gesù nel Simbolo del Battesimo nella Parola. E quando siamo 
Battezzati-Posizionati nella Parola, allora saremo condotti alla Potenza di 
Resurrezione, l’Identificazione della Potenza Divina in cui Dio Manifesta Sé 
Stesso in noi similmente a Giosuè, Elia, Eliseo, Gesù. 
Con la Restaurazione della Parola abbiamo la Restaurazione della Potenza, 
ma quando siamo totalmente Seppelliti nella Parola, noi cessiamo per far 
Vivere Cristo. 
Questi uomini vennero Identificati basta pensare Mosè in Egitto e nel 
Deserto. Giosuè nella Terra Promessa. Elia ed Eliseo, Gesù Cristo, i 
Messaggeri delle Epoche, etc… 

 Come nel Simbolo di Giosuè e il popolo degli Adottati. Prima veniamo 
Posizionati nella Promessa della Parola dell’Epoca, ponendoci nel Territorio 
da Conquistare oltre il Giordano e Dio che ha dato il “Patto senza Condizioni” 
c’Identifica  in modo Soprannaturale Evidenziando la Parola e facendoci 
vincere il male. 

 Possiamo Vedere l’Agnello-Sposo solo attraverso le Acque della Nuova 
Nascita e dunque il Lavacro della Parola Rivelata che ci conduce come il 
Fiume alla Sorgente-Parola. 
Il Battista attese il Segno e intercettò Cristo e vide il Segno scendere in Lui. 
Sarebbe stato lo Spirito a Scendere in Somiglianza di Colomba, come la Terra 
Restaurata venne Segnalata dalla Colomba al Tempo di Noè (Genesi 8). 
Gli Occhi del Battista e quelli di Cristo si Incontrarono. L’Intera Parola che 
guarda il Suo Profeta. Oggi i nostri Occhi si Incrociano con la Parola, 
producendo la Veggenza della Parola attraverso gli Occhi Divini, ossia i Sette 
Spiriti di Dio.  
La Parola-Spirito, prima di porre il Figlio Maschio in noi Sposa (Apocalisse 
12), è venuta nell’Epoca attraverso il Messaggero nella Forma in Carne del 
Profeta, come era stato Simboleggiato al Tempo di Abrahamo. 
Il Profeta della Settima Epoca, quindi alla Chiusa; ha Mostrato in Lui la Vita 
di Cristo che si è usato del suo corpo per fare Segni Sovrannaturale e 
Discernere. Rammemoriamo che Dio mostrò il Figlio Promesso in Carne 
quando venne ad Abrahamo (non Isacco ma il Redentore Gesù Cristo), in 
quanto Egli si Apparecchiò un Corpo per farsi Vedere e sino mangiò con 
Abrahamo con quel Corpo. Dopodiché il Figlio Promesso scorse nelle 
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Generazioni, Cristo infatti era in loro-discendenza quale Spirito (1Pietro 
1:11) e quella Sembianza venne attraverso il canale di Maria come Promesso. 
La Stessa Sembianza è Promessa, dopo il Tempo del Profeta, per Nascere nel 
nella Sposa (Apocalisse 12).  
Il chè come Abrahamo Mangiò le Parole di Eloim divenendo Uno con la 
Parola della Promessa per Produrre il Figlio. Così la Sposa Mangia il 
Libretto della Promessa del Messaggio dell’Ora per avere il Figlio Profeta 
Cristo (Apocalisse 10). 
Lo stesso Abrahamo, Figura della Chiesa-Sposa, dopo avere ricevuto in 
Simbolo le Dispensazioni, compreso il Battesimo dello Spirito Santo 
Simboleggiato dalla Circoncisione; alla Chiusa ricevette il Super Segno della 
Visita di Elohim che mangio quale forma umana con lui, ma evidenziò anche 
la Divinità, il Super Segno, ossia la Colonna di Fuoco fatta Carne che 
Discerne i Segreti (Ebrei 4). Per riversare la Sua Natura di “Vero Uomo” e 
“Vero Dio”. Ciò Promesso ed Adempiuto anche nella Settima Epoca tramite il 
Messaggero. 
Abrahamo e Sarai vennero così influenzati che Ringiovanirono ed ebbero il 
Figlio. Ciò Figura della Sposa di Cristo che Ringiovanisce Restaurandosi e 
avendo i Pieni Poteri dell’Adozione e quindi il Figlio Maschio Fatto Carne in 
Essa (Apocalisse 12). 
 E’ chiaro dunque in Conclusione che Dio Interpreta in Se Stesso la Sua 

Parola. Come Dottore-Creatore Prova la Sua Parola facendola Rivivere in 
Un Corpo il Suo e poi la Dirama dopo averla Provata e Rivendicata nella 
Sua Super Progenie Sposa.  
 Lo Fece nel Principio quando si Apparecchio il Corpo e Creò e Formò 

tutte le Cose.  
 Lo Fece attraverso le Sue Molteplici Teofanie.  
 Lo Fece Rivendicandosi in Carne e Divino, quale Elohim ad Abrahamo. 
 Lo Fece Rivendicandosi in Carne e Divino, quale Redentore negli 

Evangeli. 
 Lo Fece Rivendicandosi in Carne e Divino, quale Fattosi Carne nella 

Chiesa Pentecostale e Parlando e Agendo tramite gli Apostoli. 
 Lo Fece Rivendicandosi in Carne e Divino, quale Fattosi Carne nel 

Profeta della Settima Epoca. Quindi nel corpo del Profeta nel “Ministero 
del Figliol dell’Uomo”, quindi “nei Giorni”, ossia nel “Ministero 
dell’Apparizione”, in attesa del “Giorno della Seconda Venuta-
Rapimento”.  

 Lo sta Facendo come Super Segno nel Profeta Elia passato nell’Eliseo 
Rimasto; come al Tempo della Chiesa Pentecostale dopo Cristo.   
Irradiato nella Potenza del Figlio Maschio nella Progenie Sposa 
(Apocalisse 12), quindi nei Figli Adottati sino alla Super Potenza degli 
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Adottati che daranno “l’Ultima Breve e Potente Dimostrazione e saranno 
Rapiti”. 
Quindi dopo il Prototipo Manifestato nel Profeta Branham, non solo il 
Mantello di Elia, ossia il Messaggio dell’Ora, ma anche l’Iddio di Elia,  
ossia la Colonna di Fuoco nei Figli Adottati con  i Poteri dell’Adozione, il 
Super Segno di Cristo Risorto nel Seno della Sposa (Apocalisse 12). 

 Alla “Chiusa”  la Correlazione del Mutamento, della Resurrezione, 
dell’Ascensione-Rapimento, della Fine del Tempo nell’Ottavo Giorno e 
nel Caso della Nuova Gerusalemme della Discesa, sono chiari Simboli 
della Finale Manifestazione dell’Adozione dell’Eternità dell’Ottavo 
Giorno, quindi il “Ritorno al Principio”  dove il Male e l’Ultimo Nemico la 
Morte vengono annientati. 
Quindi la Fine dell’Identificazione è il Mutamento, la Resurrezione, il 
Rapimento e la Presa del Regno. 

 Dio è stato “Vero Uomo”, rivestendo anche le debolezze umane e mangiando 
come noi e “Vero Dio”,  esercitando le Opere Sovrannaturali della Colonna di 
Fuoco e Discernendo i Segreti del cuore (Ebrei 4). 
I Servi di Dio e la Sposa sono per il mondo uomini nella “Debolezza” 
perseguitati, ma attraverso loro scorre la “Potenza di Dio”, che l’Identifica,  
quindi “Debolezza-Potenza” (1Corinzi 15; 2Corinzi 4; 11; 12; 13). Affinché le 
Opere Impossibili siano Possibili attraverso l’Iddio Onnipotente. 
Come il Grano che regredisce per dare alla Vita la Nuova Pianta cosi è la 
Sposa e Cristo stesso ne ha dato il Simbolo attraverso la Morte, Resurrezione 
e Ascesa. 

 La Sposa è Cresciuta sino alla Perfetta Statura, passando dalle 
Dispensazione, sino al Picco della Settima Epoca come in Simbolo la Regina 
Ester, Cresciuta sino alla Pietra del Capo, con l’Intero Messaggio e l’Intera 
Potenza, per presentarsi quale Metà Parte dello Sposo, Idonea allo Sposo, 
Colonna di Fuoco e Intera Parola. Completando l’Abito-Parola-Spirito  da 
Sposa. 

 La Sposa nel Simbolo di Gesù Cristo e della Chiesa delle Epoche (Vecchio e 
Nuovo Testamento) verrà Identificata attraverso i Ministeri, gli Angeli e Dio 
in modo Crescente. 
Difatti i Ministeri  sono chiamati nella continuità di Elia-Battista-Branham, 
nel continuare come Eliseo e quindi nell’Identificare la Sposa e Unire il 
Corpo al Capo attraverso il Messaggio dell’Ora e la Conduzione dello Spirito 
di Cristo che è nei Figli Adottati.  
A priori sappiamo che le Virtù hanno anche come Canale di Scorrimento i 
Ministeri. 
Difatti Pietro ebbe le Chiavi della Dispensazione per lo Spirito Santo e ciò poi 
venne anche a Fluire tramite gli Apostoli.  Ancora oggi i Ministri sono un 
Canale per la Distribuzione della Parola e dello Spirito; fermo restando il 
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rimanere nel Modello del Messaggio e dello Spirito Santo che può Battezzare 
anche in condizione dell’anima isolata, per ragioni varie. 
La Potenza di Unione è tanta che anche nell’Invisibile Ritorneranno i 
Messaggeri e la Sposa delle Sette Epoche e con l’Impulso della Sposa Vivente 
in cui Cristo Agirà  ciascun Gruppo Epocale, quindi le loro Teofanie 
prenderanno i Propri Corpi a Resurrezione. Ecco la Sposa che Torna per 
Prendere i Corpi Redenti e andare al Rapimento affinché ogni Messaggero 
collaborato da Efesini 4 presenti a Cristo il Gruppo Epocale. I  Figli di Dio che 
Tornano, la Manifestazione dei Figli di Dio! La Potenza che Ritorna Restaurata 
nella Sposa Vivente e le Teofanie anche della Sposa delle Sette Epoche che 
Tornano per Riprendere i Corpi e tutti Salire in Cristo. 
In poche Parole il Ministero dei Sette Tuoni che dice nel Settimo Suggello 
dovrà Dispiegarsi nel Rapimento dove la Sposa Vivente, i Morti in Cristo  e 
Cristo Opereranno Congiuntamente come un Sol Corpo, sino a Dispiegare 
nell’Aria l’Intero Corpo di Gesù Cristo. 
La Pioggia che Ritorna al Creatore. 
Quindi i Ministri Viventi Opereranno nel chiamare la Sposa delle Sette 
Epoche alla Resurrezione. E come un Sol Corpo saliremo insieme alla Sposa 
delle Sette Epoche dentro il Corpo di Cristo, nel Giorno e nell’Ora che il 
Ministero del Rapimento si Compirà, attraverso la Potenza della Terza 
Tirata. 
Se vogliamo osservare la Resurrezione e quindi la Discesa della Teofania che 
prende il Corpo Redento è il Simbolo della Nuova Gerusalemme che Scende 
nella Terra Redenta. Quindi nel Simbolo della Festa dei Tabernacoli, la 
Nuova Gerusalemme che Scende avviene nell’Ottavo Giorno dopo che tutto è 
Arato, Purificato,  si entra nell’Eternità dell’Ottavo Giorno di Festa, la Santa 
Convocazione, in cui è l’Eternità della Perfezione Adottata in Dio. Così ciò 
anche Simboleggiato al Rapimento in cui Ritornano le Teofanie delle 7 
Epoche e i 7 Messaggeri che con la Sposa dei Viventi Saliremo per Entrare 
nell’Eternità del Corpo di Cristo, il Tabernacolo Raccoglitore Eterno. 
Rammemoriamo quanto ai Ministeri che Identificarono;  ad Esempio che 
Gesù Cristo venne Presentato dal Battista; Anania venne chiamato a Pregare 
su Paolo, etc… 
Il Battista attese il Segno e intercettò Cristo e vide il Segno scendere in Lui. 
Gli Occhi del Battista e quelli di Cristo si Incontrarono. L’Intera Parola che 
guarda il Suo Profeta. 
L’Immersione nella Parola, ci Identifica alle Scritture e Promuove la Nuova 
Creazione-Nascita che da Dio viene Rivendicata nell’Adozione. 
La Nuova Nascita è Sinonimo di Nuove Nozze, in quanto siamo nati alla 
nascita naturale attraverso l’unione dei nostri genitori. Ciò ha prodotto la 
“nascita permissiva”, ma “non conforme”, quindi di “natura peccaminosa 
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adamica” che deve essere Restaurata attraverso l’Assorbimento da Parte 
della Nuova Nascita.  
Quindi abbiamo Bisogno della Seconda Fase, ossia la Nuova Nascita. Essa è 
detta Nuova Nascita ma è anche Sinonimo di Matrimonio in Cristo. Ossia 
Nasciamo di Nuovo in quanto moriamo alla vecchia natura, quindi cessando 
il matrimonio col mondo adamico sociale e religioso, vecchi mariti, e ci 
Uniamo in Matrimonio alla Parola-Spirito,  facendoLa Regnare ci Sposiamo 
al Secondo Adamo, rivestendo la Nuova Creatura. Ecco che nel Giordano 
avviene l’Unione e Nuova Nascita, in cui il Capo-Dio, viene Unito al Corpo-
Sposa-Figlio, attraverso il Messaggero dell’Epoca, il Messaggio dell’Ora e nel 
nostro caso odierno attraverso i Ministeri, ossia Uomini di Dio che hanno il 
Compito di Unirci a Dio attraverso la Parola-Spirito dell’Epoca. 

 Se siamo Sposa siamo Parte di Ogni Personaggio Biblico, in quanto siamo 
Parte dello Sposo Cristo che li Compone e quindi Beneficiari delle Promesse. 
Come siamo parte della Nazione di nascita naturale, ancor di più lo siamo per 
la Spirituale. 
Riconosceremo la nostra Posizione, ascoltando il Messaggio dell’Epoca 
Risvegliante e quindi saremo liberi dall’Amnesia Spirituale.  

 Sono Fasi che dobbiamo attendere senza Anticipare, o comunque senza 
Simulare. Rimanendo nella Fede della Promessa che deve essere Riversata su 
ogni Membro della Sposa. Attendendo il Tempo di Maturazione, 
simboleggiato ad Esempio da Gesù che inizio il Ministero a trent’anni, Figura 
della Parola Cresciuta e Formata, prima di  Esercitare Pienamente il 
Ministero o in altri casi come Mosè (Medita Messaggio sui Crepuscoli). 

 Come Espresso, in Livelli alti Spirituali  si può giungere a imitare o avere 
parzialmente la Giustificazione, la Santificazione e la Restaurazione dei Doni, 
e il diavolo può sino imitare i Doni. Ma se dentro la Torre di Controllo non 
c’è Dio, nel momento della Prova esce fuori il carattere imprecativo, cattivo, 
simile ai pseudo religiosi che simulavano, ma si notava la loro malvagità del 
serpente celato, che di fuori si presentavano pseudo Santi, ma dentro erano 
ossami secche (Matteo 13). Ma se c’è invece Dio, saremo portati all’Adozione 
Inimitabile  perché anche se in Lui Crocifissi dalla Torre di Controllo verrà 
Svelata la Colomba-Agnello.  

 Se ci Posizioniamo nel Giordano per morire alla Vecchia Creatura ed entrare 
negli “Affari del Padre nella Nuova Creatura”, allora Lui c’Identificherà  
similmente al Figlio-Sposo. 

 Se siamo Eletti nel Messaggio dell’Ora; siamo sotto il “Patto senza 
Condizioni”. Quindi “ tutto è Compiuto”! Dobbiamo solo farci Condurre dallo 
Spirito  per prendere la “Terra Promessa”. 

 Lo stesso Mosè contrapposto a Balaam aveva il Fondamentalismo, 
l’Identificazione e le Caratteristiche. Era Identificato nel Messaggio dell’Ora 
Fatto Carne e Reso Manifesto. 
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Per quanto Balaam fosse fondamentalista, come i religiosi che frequentano e 
sono attivi nei ruoli ecclesiastici, mancò la Piena Enfasi del Messaggio 
dell’Ora che era in Mosè. 

 Dobbiamo essere Imitatori-Identificati in Gesù Cristo. Paolo stesso invitò la 
Chiesa ad Imitare Dio. 
Cristo è l’Immagine Conforme che abbiamo al quale dobbiamo Riferirci 
(Romani 8:29). 

 Identificati in Lui,  per Essere come Lui. Lui è la Pienezza Identificativa per 
essere Adottati. Il Modello-Immagine-Primogenito, per l’Adozione. 

 Quando Diveniamo Parola, allora saremo in Pieno Accordo con lo Spirito 
Santo per Operare come sin dal Principio la Parola-Spirito Operano in modo 
Concorde e Congiunto. 

X-1 

 

RIFERIMENTI VERSI BIBLICI 
 

RIFERIMENTI VERSI DELLA PAROLA 
IDENTIFICAZIONE IN GESU’ CRISTO 

 Matteo 2:9 Ed essi, udito il re, andarono; ed ecco, la stella che aveano veduta 
in Oriente, andava dinanzi a loro, finchè giunta di sopra al luogo dov'era il 
fanciullino, vi si fermò. 
 Matteo 3:13 Allora venne Gesù di Galilea al Giordano a Giovanni, per esser 
da lui Battezzato. 
Matteo 3:14 Ma Giovanni lo divietava forte, dicendo: Io ho bisogno di esser 
Battezzato da Te, e Tu vieni a me! 
Matteo 3:15 E Gesù, rispondendo, gli disse: Lascia al presente; perciocchè 
così ci conviene adempiere ogni Giustizia. Allora egli lo lasciò fare. 
Matteo 3:16 E Gesù, tosto che fu Battezzato, salì fuor dell'acqua; ed ecco, i 
Cieli gli si apersero, ed egli vide lo Spirito di Dio scendere in Somiglianza di 
Colomba, e venire sopra di Esso. 
Matteo 3:17 Ed ecco una Voce dal Cielo, che disse: Questo è il mio Diletto 
Figliuolo, nel quale Io prendo il mio Compiacimento. 
 Matteo 17:1 E SEI giorni appresso, Gesù prese seco Pietro, e Giacomo, e 
Giovanni, suo fratello, e li condusse sopra un alto monte, in disparte. 
Matteo 17:2 E fu Trasfigurato in lor presenza, e la sua Faccia Risplendè 
come il Sole, e i suoi Vestimenti divenner Candidi come la Luce. 
Matteo 17:3 Ed ecco, apparvero loro Mosè ed Elia, che Ragionavano con 
Lui.  
Matteo 17:4 E Pietro fece motto a Gesù, e gli disse: Signore, egli è bene che 
noi stiam qui; se tu vuoi, facciam qui Tre Tabernacoli; uno a te, uno a Mosè, 
ed uno ad Elia. 
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Matteo 17:5 Mentre egli parlava ancora, ecco, una Nuvola Lucida li 
adombrò; ed ecco, una Voce venne dalla Nuvola, dicendo: Questo è il mio 
diletto Figliuolo, in cui ho preso il Mio Compiacimento; Ascoltatelo. 
Matteo 17:6 E i discepoli, udito ciò, caddero sopra le lor facce, e temettero 
grandemente. 
Matteo 17:7 Ma Gesù, accostatosi, li toccò, e disse: Levatevi, e non temiate. 
Matteo 17:8 Ed essi, alzati gli occhi, non videro alcuno, se non Gesù tutto 
Solo. 
 Romani 6:1 Che diremo adunque? Rimarremo noi nel peccato, acciocchè la 
Grazia abbondi? 
Romani 6:2 Così non sia: noi, che siam morti al peccato, come vivremo 
ancora in esso? 
Romani 6:3 Ignorate voi, che noi tutti, che siamo stati Battezzati in Gesù 
Cristo, siamo stati Battezzati nella sua Morte? 
Romani 6:4 Noi siamo adunque stati con lui Seppelliti per lo Battesimo, a 
morte; acciocchè, siccome Cristo è Risuscitato dai morti per la Gloria del 
Padre, noi ancora Simigliantemente camminiamo in Novità di Vita.  
Romani 6:5 Perciocchè, se siamo stati Innestati con Cristo alla Conformità 
della Sua Morte, certo lo saremo ancora a quella della Sua Risurrezione. 

 
 Atti 2:1  E come il Giorno della Pentecoste fu giunto, tutti erano insieme di 
pari consentimento. 
Atti 2:2  E di subito si fece dal Cielo un Suono, come di Vento Impetuoso che 
soffia, ed esso Riempié tutta la casa, dove essi sedevano. 
Atti 2:3  Ed apparvero loro delle Lingue Spartite, come di Fuoco; e ciascuna 
d'esse si posò sopra ciascun di loro. 
Atti 2:4  E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e cominciarono a Parlar 
Lingue Straniere, secondo che lo Spirito dava loro a Ragionare. 

 
 Efesini 5:29 Perciocché niuno giammai ebbe in odio la sua carne, anzi la 
nudrisce, e la cura teneramente, siccome ancora il Signore la Chiesa. 
Efesini 5:30 Poiché noi siamo Membra del suo Corpo, della Sua Carne, e 
delle sue Ossa. 
Efesini 5:31 Perciò, l'uomo lascerà suo padre, e sua madre, e si congiungerà 
con la sua moglie, e i due diverranno una stessa carne. 
Efesini 5:32 Questo Mistero è Grande; or io dico, a riguardo di Cristo, e 
della Chiesa. 
 1Corinzi 6:17 Ma chi è Congiunto col Signore è uno stesso Spirito con Lui. 
 1Corinzi 12:13 Poiché in uno stesso Spirito noi tutti siamo stati Battezzati, 
per essere un Medesimo Corpo; e Giudei, e Greci; e servi, e franchi; e tutti 
siamo stati abbeverati in un medesimo Spirito. 
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 1Corinzi 15:45 Così ancora è scritto: Il primo uomo Adamo fu fatto in 
anima vivente; ma l'ultimo Adamo in Ispirito Vivificante.  
 Giovanni 14:23 Se alcuno Mi ama, osserverà la mia Parola, e il Padre mio 
l'amerà; e Noi verremo a lui, e faremo Dimora presso lui. 
 Apocalisse 12:5 Ed ella partorì un Figliol Maschio, il quale ha da Reggere 
tutte le nazioni con Verga di Ferro; e il Figliol d'essa fu Rapito, e portato 
appresso a Dio, ed appresso al Suo Trono. 
 Apocalisse 10:10 Ed io presi il Libretto di Mano dell'Angelo, e lo divorai;  e 
mi fu dolce in bocca, come miele; ma, quando l'ebbi divorato, il mio ventre 
sentì Amaritudine. 
Apocalisse 10:11 Ed egli mi disse: Ei ti bisogna di Nuovo Profetizzare contro 
a molti popoli, e nazioni, e lingue, e re. 

 
 Romani 8:19 Poiché l'intento, e il desiderio del mondo creato aspetta la 
Manifestazione dei Figlioli di Dio. 
 Romani 8:22 Perciocché noi sappiamo che fino ad ora tutto il Mondo Creato 
Geme insieme, e travaglia. 
Romani 8:23 E non solo esso, ma ancora noi stessi, che abbiamo le Primizie 
dello Spirito; noi stessi, dico, Gemiamo, in noi medesimi, aspettando 
l'Adottazione, la Redenzione del nostro Corpo. 
 1Tessalonicesi 4:16 Perciocché il Signore Stesso, con Acclamazion di 
Conforto, con Voce di Arcangelo, e con Tromba di Dio, Discenderà dal 
Cielo; e quelli che son morti in Cristo  Risusciteranno Primieramente. 
1Tessalonicesi 4:17 Poi noi Viventi, che saremo Rimasti, saremo insieme con 
loro Rapiti nelle Nuvole, a Scontrare il Signore nell'Aria; e così saremo 
Sempre col Signore. 
1Tessalonicesi 4:18 Consolatevi dunque gli uni gli altri con queste Parole. 
 2Corinzi 5:1 Perciocché noi sappiamo che, se il nostro Terrestre Albergo di 
questa Tenda è disfatto, noi abbiamo da Dio un Edificio, che è una Casa 
fatta senza opera di mano, Eterna nei Cieli. 
2Corinzi 5:2 Poiché in questa Tenda ancora sospiriamo, desiderando d'esser 
sopravvestiti della nostra Abitazione, che è Celeste. 
2Corinzi 5:3 Se pur saremo trovati vestiti, e non ignudi. 
2Corinzi 5:4 Perciocché noi, che siamo in questa Tenda, sospiriamo, essendo 
aggravati; e perciò non desideriamo già d'essere spogliati, ma sopravvestiti; 
acciocché ciò che è mortale sia Assorbito dalla Vita. 
 Apocalisse 21:1 Poi vidi Nuovo Cielo, e Nuova Terra; perciocchè il primo 
cielo, e la prima terra erano passati, e il mare non era più. 
Apocalisse 21:2 Ed io Giovanni vidi la Santa Città, la Nuova Gerusalemme, 
che Scendeva dal Cielo, d'Appresso a Dio, acconcia come una Sposa, adorna 
per il Suo Sposo. 
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 Romani 6:1 Che diremo adunque? Rimarremo noi nel peccato, acciocchè la 
Grazia abbondi? 
Romani 6:2 Così non sia: noi, che siam morti al peccato, come vivremo 
ancora in esso? 
Romani 6:3 Ignorate voi, che noi tutti, che siamo stati Battezzati in Gesù 
Cristo, siamo stati Battezzati nella sua Morte? 
Romani 6:4 Noi siamo adunque stati con lui Seppelliti per lo Battesimo, a 
morte; acciocchè, siccome Cristo è Risuscitato dai morti per la Gloria del 
Padre, noi ancora Simigliantemente camminiamo in Novità di Vita.  
Romani 6:5 Perciocchè, se siamo stati Innestati con Cristo alla Conformità 
della Sua Morte, certo lo saremo ancora a quella della Sua Risurrezione. 
 1Corinzi 15:23 Ma ciascuno nel suo proprio ordine: Cristo è le Primizie; poi, 
nel suo Avvenimento, saranno Vivificati coloro che son di Cristo. 
1Corinzi 15:24 Poi sarà la fine, quando Egli avrà rimesso il Regno in Man di 
Dio Padre; dopo ch'Egli avrà ridotta al niente ogni Signoria, ed ogni 
Podestà, e Potenza. 
1Corinzi 15:25 Poiché conviene ch'Egli Regni, finché Egli abbia messi tutti i 
nemici sotto i suoi piedi. 
1Corinzi 15:26 Il nemico, che sarà distrutto l'ultimo, è la morte. 
 Apocalisse 20:14 E la morte e l'inferno furon gettati nello Stagno del Fuoco. 
Questa è la Morte Seconda. 
Apocalisse 20:15 E se alcuno non fu trovato Scritto nel Libro della Vita,  fu 
gettato nello Stagno del Fuoco. 

 

 Atti 1:3  Ai quali ancora, dopo aver sofferto, si presentò Vivente, con molte 
certe prove, essendo da loro Veduto per quaranta giorni, e Ragionando delle 
cose appartenenti al Regno di Dio. 
 Isaia 55:10 Perciocchè, siccome la pioggia e la neve scende dal cielo, e non vi 
ritorna; anzi adacqua la terra, e la fa produrre e germogliare, talchè ella dà 
sementa da seminare, e pane de mangiare; 
Isaia 55:11 così sarà la Mia Parola, che sarà uscita della Mia Bocca; ella non 
ritornerà a Me a vuoto; anzi opererà ciò che Io avrò voluto, e prospererà in 
ciò per che l'avrò Mandata. 

 
 Matteo 16:13 Poi Gesù, essendo venuto nelle parti di Cesarea di Filippo, 
domandò i suoi discepoli: Chi dicono gli uomini che Io, il Figliuol dell'Uomo, 
Sono? 
Matteo 16:14 Ed essi dissero: Alcuni, Giovanni Battista; altri, Elia; altri, 
Geremia, od uno dei Profeti. 
 Matteo 16:15 Ed Egli disse loro: E voi, chi dite che Io Sono? 
Matteo 16:16 E Simon Pietro, rispondendo, disse: Tu sei il Cristo, il Figliuol 
dell'Iddio Vivente. 
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Matteo 16:17 E Gesù, rispondendo, Gli disse: Tu sei Beato, o Simone, figliol 
di Giona, poiché la carne ed il sangue non t'hanno Rivelato questo, ma il 
Padre Mio che è nei Cieli. 
Matteo 16:18 Ed Io altresì ti dico, che tu sei Pietro, e sopra questa Pietra Io 
Edificherò la mia Chiesa, e le Porte dell'Inferno non la potranno vincere. 
Matteo 16:19 Ed Io ti darò le Chiavi del Regno dei Cieli; e tutto ciò che 
avrai Legato in terra sarà Legato nei Cieli, e tutto ciò che avrai Sciolto in 
terra sarà Sciolto nei Cieli. 
 1Corinzi 12:17 Se tutto il corpo fosse occhio, ove sarebbe l'udito? Se tutto 
fosse udito, ove sarebbe l'odorato? 
 1Corinzi 12:28 E Iddio ne ha Costituiti nella Chiesa alcuni, Prima Apostoli, 
Secondamente Profeti, Terzamente Dottori;  poi ha Ordinate le Potenti 
Operazioni; poi i Doni delle Guarigioni, i Sussidi, i Governi, le Diversità 
delle Lingue. 
1Corinzi 12:29 Tutti sono egli Apostoli? tutti sono egli Profeti? Tutti sono 
eglino Dottori? 
1Corinzi 12:30 Tutti hanno egli il Dono delle Potenti Operazioni? Tutti 
hanno egli Doni delle Guarigioni? Parlano tutti Diverse Lingue? Tutti sono 
egli Interpreti?  
1Corinzi 12:31 Or appetite, come a gara, i Doni Migliori;  e ancora io ve ne 
mostrerò una Via Eccellentissima. 

 
 Matteo 3:11 Ben vi Battezzo io con Acqua, a Ravvedimento; ma Colui che 
viene dietro a me è più Forte di me, le cui Suole io non son degno di portare; 
Egli vi Battezzerà con lo Spirito Santo e col Fuoco. 
Matteo  3:12 Egli ha la sua ventola in mano, e monderà interamente l'aia sua, 
e raccoglierà il suo grano nel granaio; ma arderà la paglia col fuoco 
inestinguibile. 

 
 Romani 8:29 Perciocché coloro che egli ha Innanzi Conosciuti, li ha 
Predestinati ad esser Conformi all'Immagine del Suo Figliolo; acciocché Egli 
sia il Primogenito fra molti Fratelli.  
Romani 8:30 E coloro ch'Egli ha Predestinati, essi ha Chiamati; e coloro 
ch'Egli ha Chiamati, essi ha Giustificati; e coloro ch'Egli ha Giustificati, essi 
ha Glorificati. 

 
 1Corinzi 11:1 Siate miei imitatori, siccome io ancora lo son di Cristo. 
 Efesini 5:1 Siate adunque Imitatori di Dio, come Figliuoli Diletti. 

 
 1Corinzi 15:43 Egli è seminato in disonore, e Risusciterà in Gloria; egli è 
seminato in debolezza, e Risusciterà in Forza; egli è seminato corpo animale, 
e Risusciterà Corpo Spirituale. 
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 2Corinzi 4:7 Or noi abbiamo questo tesoro in vasi di terra, acciocchè 
l'eccellenza di questa Potenza sia di Dio, e non da noi. 
2Corinzi 4:8 Essendo per ogni maniera afflitti, ma non però ridotti ad 
estreme distrette; perplessi, ma non però disperati; 
2Corinzi 4:9 perseguiti, ma non però abbandonati; abbattuti, ma non però 
perduti. 
2Corinzi 4:10 Portando del continuo nel nostro corpo la mortificazione del 
Signor Gesù; acciocchè ancora si Manifesti la Vita di Gesù nel nostro corpo. 
2Corinzi 4:11 Poichè noi che viviamo siamo del continuo esposti alla morte 
per Gesù; acciocchè ancora la Vita di Gesù si Manifesti nella nostra carne 
mortale. 
2Corinzi 4:12 Talchè la morte opera in noi, ma la vita in voi. 
 2Corinzi 11:30 Se convien gloriarsi, io mi glorierò delle cose della mia 
debolezza. 
 2Corinzi 12:9 Ma Egli mi ha detto: La Mia Grazia ti basta; perciocchè la Mia 
Virtù si adempie in debolezza. Perciò molto volentieri mi glorierò più tosto 
nelle mie debolezze, acciocchè la Virtù di Cristo mi ripari. 
2Corinzi 12:10 Perciò, io mi diletto in debolezze, in ingiurie, in necessità, in 
persecuzioni, in distrette per Cristo; perciocchè, quando io sono debole, 
allora son forte. 
 2Corinzi 13:4 Perciocchè, se Egli è stato Crocifisso per debolezza, pur Vive 
Egli per la Potenza di Dio; perciocchè ancora noi siam deboli in Lui, ma 
vivremo con Lui, per la Potenza di Dio, inverso voi. 

 
 Giovanni 1:1 Nel Principio  il Logos era, e il Logos era appo Dio, e il Logos 
era Dio. 
 Genesi 1:3 E Iddio disse: Sia la Luce. E la Luce fu. 
 Giovanni 2:19 Gesù rispose, e disse loro: Disfate questo Tempio, e in Tre 
Giorni Io lo Ridirizzerò.  
 1Pietro 1:11 investigando qual tempo e quali circostanze volesse significare 
lo Spirito di Cristo ch'era in loro, e che già testimoniava innanzi le 
Sofferenze che avverrebbero a Cristo, e le Glorie che poi appresso 
seguirebbero. 
 Romani 8:11 E, se lo Spirito di Colui che ha Risuscitato Gesù dai morti 
Abita in voi, Colui che Risuscitò Cristo dai morti Vivificherà ancora i vostri 
corpi mortali, per lo suo Spirito, che Abita in voi. 
 2Corinzi 3:1 Cominciamo noi di nuovo a raccomandar noi stessi? Ovvero, 
abbiamo noi bisogno, come alcuni, di lettere raccomandatorie a voi, o di 
raccomandatorie da voi? 
2Corinzi 3:2 Voi siete la nostra Lettera, scritta nei cuori nostri, intesa e letta 
da tutti gli uomini;   
2Corinzi 3:3 essendo Manifesto che voi siete la Lettera di Cristo, 
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amministrata da noi; scritta, non con inchiostro, ma con lo Spirito dell'Iddio 
Vivente; non in Tavole di Pietra, ma nelle Tavole di Carne del Cuore. 
2Corinzi 3:4 Or una tal confidanza abbiamo noi per Cristo presso Iddio. 
2Corinzi 3:5 Non già che siamo da noi stessi Capaci (Sufficienti) di pensare 
qualcosa come se venisse da noi; ma la nostra Capacità (Sufficienza) viene 
da Dio. 
2Corinzi 3:6 Egli ci ha anche resi idonei a essere Ministri di un Nuovo Patto, 
non di lettera, ma di Spirito; perché la lettera uccide, ma lo Spirito Vivifica.  

X-1-A 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO DELL'ORA 
 

GESU’ CRISTO IDENTIFICATO – UNIONE DEL PADRE E DE F IGLIO 
UNIONE DELLA SPOSA E DI CRISTO 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LO SPIRITO SANTO SIMBOLO DELLA COLOMBA 

GENESI 8 - LA COLOMBA USATA COME SEGNO – TEMPO DI NOE’ 
L’ARCA E LA PORTA CRISTO 

AMORE E IRA DIVINA – GIUSTO GIUDICE 
IL SIMBOLO DELLA FINESTRA IN CIMA 
LA COLOMBA E IL CORVO NELL’ARCA 
MATTEO 3:16 – LA COLOMBA IN GESU’ 

LA PAROLA PROFETI 
SACRIFICIO QUOTIDIANO ABOLITO – CAMBIO DI DISPENSAZ IONE 

L’AGNELLO FATTO CARNE 
DIO PAROLA E IL SUO PROFETA 

LA RIVELAZIONE-CRISTO ATTRAVERSO L’ACQUA-PAROLA 
LA PAROLA E IL PROFETA CHE SI GUARDANO NEGLI OCCHI 

IL SACRIFICIO LAVATO 
Sulle Ali di una Colomba Bianca, Shreveport, Louisiana, Usa, 28-11-1965 

81 Ora, raffigura il Grande Spirito Santo come lo leggiamo proprio in 
Apocalisse 3:16; questa Colomba era usata da Dio per Segni.  
82 A Noè fu dato un Segno, come il fratello ha appena cantato in merito. Dio era 
dispiaciuto, e non c’era niente che avrebbe fermato la Sua ira, perché disse: “Il 
giorno in cui ne mangi, quel giorno muori”. E Noè aveva trovato grazia presso 
Dio e aveva costruito un’Arca secondo … le istruzioni che Egli gli aveva dato. E 
lui rimase a galla.  
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83 Posso immaginare il suo… quel che avvenne in quei giorni in cui dicevano: 
“Questo vecchio sulla collina, un vecchio fanatico, che costruisce un’Arca, dicendo 
‘pioverà’ e non è mai piovuto”. Ma ciò…  
84 Noè diceva: “Pioverà, in ogni caso”.  
85 E poi so che il giorno in cui lui entrò, penso quel che… non riesco a ricordare 
di quale giorno si trattasse, credo il diciassette maggio. Noè entrò nell’Arca, e 
Dio chiuse la porta.  
86 E le nuvole cominciarono a venire, le piogge iniziarono a cadere, le fogne 
cominciarono a riempirsi, le fonti dell’abisso eruppero, le sorgenti eruttarono 
tutta la loro acqua. Infine la gente dentro le case, si arrampicò in alto. La 
vecchia arca messa proprio là allo stesso modo.  
87 Dopo un po’ quando cominciò a esserne sufficientemente circondata, essa 
cominciò a sollevarsi più in alto e più in alto. La gente bussò alle porte e gridò 
ma fu inutile, Noè non poteva aprire la Porta. Dio l’aveva Chiusa, Dio è il Solo 
che può Aprirla.  
88 Così è per la nostra Arca, Gesù Cristo; Dio Aprì la Porta per noi al Calvario, 
Egli la chiuderà così sicuro come l’ha Aperta.  
89 Ed essa galleggiò senza sosta, forse alla profondità di un miglio sopra la 
superficie della terra quando questa terra precipitava dal percorso… dalla sua 
orbita regolare. Ed essa continuò a girare, e grossi pezzi, e alberi, e sopra i monti 
e così via, beccheggiando per quaranta giorni e quaranta notti.  
90 E quando i venti cominciarono a cessare…  
91 L’Ira di Dio è tremenda. Il Suo Amore è Puro e Divino; e la Sua Ira è proprio 
tanto Divina… proprio tanto Divina quanto lo è il Suo Amore, poiché, Egli deve 
approvare il Giudizio perché è un Giudice. Egli è un Legislatore, e una Legge 
senza Penalità non è Legge. Quindi deve esserci una penalità per la legge. E tu 
paghi la Penalità, quando Trasgredisci le Leggi di Dio.  
92 Notiamo ora che Noè dopo aver galleggiato lassù, senza dubbio deve aver 
avuto il mal di mare in seguito a tutto quel fragore e l’esplodere, e l’Ira di Dio 
che picchiava e frantumava, e sibilava e così via. Poi iniziò a calmarsi, non 
accadeva niente. I giorni passavano, non accadeva niente. Forse le provviste 
alimentari degli animali e altro scarseggiarono, non accadeva niente. Così lui 
pensò: “Mi chiedo… non riesco a vedere fuori”.  
93 L’Arca era così costruita (quando una volta vi eri dentro), c’era in essa una 
sola finestra, e stava proprio in cima. Non avresti potuto guardare di fianco, non 
avresti potuto guardare in nessuna direzione tranne direttamente in alto. Ed è 
così pure con l’Arca, Gesù Cristo. Tu non puoi guardare la persona vicina, non 
puoi guardare nient’altro che Cristo quando sei nell’Arca perché c’è solo una 
porta, ed è Lui quella Porta della quale stamane abbiamo parlato. Devi 
continuare a guardare in alto: “Perché chi mette mano all’Aratro e si volta anche 
a guardare indietro, non è meritevole di Arare”.  



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 23 

 

94 Ora, come in quest’Arca… Ed egli poteva vedere la luce, e forse la luce del 
sole, ma si chiedeva dove si trovasse. L’Arca galleggiava ancora, lui poteva 
sentire le onde sulle fiancate, ma sapeva che erano trascorsi molti giorni, 
sicuramente a quel tempo l’acqua stava ritirandosi. Così andò a prendere un 
uccello di poca fiducia, sleale, e lo mise alla prova, e lo mandò fuori. Era un 
corvo, e quel corvo non ritornò mai più, perché trovò appagamento là fuori, al di 
fuori dell’Arca di Dio. Lui volò da un vecchio cadavere all’altro, divorando le 
carcasse e le carogne che galleggiavano sull’acqua; e ne era perfettamente 
soddisfatto.  
95 Così dopo diversi giorni provò ancora, perché sapeva… non voleva andare 
fuori nell’Ira di Dio.  Così liberò una colomba. E questa colomba era di una 
natura diversa del… non era un avvoltoio, né è un animale necrofago, essa può 
solamente mangiare delle cose nette e pure. E fu così soddisfatta perché non 
riuscì a trovare niente su cui posare la pianta dei piedi, se ne ritornò sull’Arca. 
Noè disse: “Ebbene, il diluvio continua ancora”.  
96 Aspettò allora per diversi altri giorni, e la rispedì fuori ; come la sua 
Preghiera: “O Dio, si è placata la Tua Ira? È finita la Tua Ira, Signore? È tutto 
finito?”  E disse: “Ora, se la mando fuori questa volta, essa può restare là fuori se 
le acque sono scese, si può fermare”. Ma la spedì all’esterno con la Preghiera, e 
quando poi essa uscì Diretta da Dio, staccò una foglia di Olivo dall’albero, e 
ritornò in volo, e beccò nuovamente alla finestra.  
97 Dio Si servì di una colomba come segno. Essa ritornò, dicendo che “il diluvio è 
cessato”, e allora Dio aprì la porta, e uscirono. Questo è Genesi 8:8.  
98 Inoltre venne pure usata in Matteo 3:16 quando l’ira di Dio era di nuovo sulla 
terra. E non c’era modo, nel buio totale della notte, mezzanotte, le chiese 
avevano distorto le cose a tal punto che non c’era via per uscirne. E vi erano falsi 
insegnanti, era sorto ogni genere di cose, era sorto ogni tipo di professioni, ma 
Dio Si servì ancora di una Colomba. Piacque a Lui, Suo Figlio Gesù Gli piacque 
tanto che Lo Identificò.  
99 Ora, essi non potevano credere che questo Bambino che era nato laggiù in 
quella stalla dentro una mangiatoia di fieno… prima che sua madre e suo padre 
fossero sposati, come si supponeva. Non riuscivano a immaginare Dio che Si 
serviva di qualcosa del genere. Così Egli doveva essere Identificato al mondo; e 
quel giorno giù al fiume, quando Egli scese per DimostrarSi quale Capolavoro di 
Dio (di cui ho parlato stamane)… quando fu obbediente da entrare nell’acqua… 
100 Ora, se notate lì, c’è una grande lezione. Giovanni era il più grande uomo 
sulla terra, in quel tempo. Gesù disse: “Non c’è stato uomo nato di donna grande 
quanto lui”, in quel tempo. E lui era un Profeta. Lo credete? Ora, ricordate, se la 
Parola di Dio verrà a qualcosa nel paese, sarà un Profeta. È sempre la Via di 
Dio. Credete che Gesù era la Parola Manifestata in Carne? Perciò c’è solo una 
Via per cui Lui può venire per essere presentato; non tramite i sacerdoti.  
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101 Egli non andò su a dire: “Caiafa, vuoi presentarMi?” Se l’avesse fatto, 
avrebbe commesso lo stesso sbaglio che Davide commise nella nostra lezione 
dell’altro giorno;  vedete, se Lui fosse andato in chiesa, e avesse detto: “Vuoi 
presentarMi?”  
102 Osservate pure quando Lui nacque. Quando nacque, Lui nacque all’ombra 
della chiesa. E probabilmente essi suonarono le campane e così via, ma furono i 
pastori che Lo riconobbero, e i Magi. Capite?  
103 E qui Egli è ora… pronto per il Suo Ministero. E se Egli è la Parola…  
104 In accordo al Grande Piano di Dio, la Parola può solo… “Il Signore Iddio 
non fa nulla ch’Egli non lo abbia prima Rivelato ai Suoi Servitori, i Profeti”. 
Quello è stato sempre il Suo Modello, lo deve essere; quando i Suggelli furono 
Aperti, quando ogni altra cosa. Ogni più importante avvenimento che ha luogo 
sulla terra, Dio lo Rivela ai Suoi Profeti.  
105 E Giovanni fu il Profeta, poiché stava Profetizzando: “Egli è venuto”.  
106 Poi giù sul versante di una collina un giorno… quando c’era in corso una 
discussione di un gruppo di sacerdoti che si trovava là. E dissero: “Vuoi dirmi 
che ti definisci ‘Profeta’, e stai là in quel fango?” (non in una chiesa, perché essi 
non lo volevano) “Stai in quel fango e mi dici che sta arrivando l’Ora in cui il 
grande Geova Che decretò questi Sacrifici, quando il Grande Geova che Edificò 
questo Tempio, che vi entrò come una Colonna di Fuoco, ‘verrà il giorno in cui 
quel Sacrificio quotidiano sarà Abolito’?”  
107 Lui disse: “Verrà un Uomo, ed Egli è ora in mezzo a voi (da qualche parte là 
fuori) e Lui toglierà il peccato”. Il sacerdote ne discusse con lui.  
108 Giovanni alzò lo sguardo! Ora, che cos’è lui? Il Profeta! Ed ecco la Parola, 
ecco arrivare la Parola che va direttamente al Profeta, proprio nell’Acqua. 
Giovanni disse: “Ecco, l’Agnello di Dio che toglie il peccato dal mondo. EccoLo, è 
Lui”.  Gesù non disse una parola, avanzò fin dentro l’acqua. E posso vedere là, 
stare nell’acqua (pensate a un dramma), due dei più grandi che mai abbiano 
impressionato la terra: Dio la Parola, e il Suo Profeta.  
109 Notate, in questa dispensazione di Grazia la Parola venne al Profeta, 
nell’acqua (uh-huh). Pensavo l’aveste afferrato (uh-huh). Nell’acqua! La Prima 
Rivelazione della Parola fu nell’acqua. Ora, capite dove ha cominciato la Sposa, 
il Messaggio della Luce della Sera? Nell’acqua! La Parola, la vera Parola non si 
mescolò ai credi, ma venne al Profeta nell’Acqua, per mezzo dell’Acqua.  
110 Notate! Potreste immaginare gli Occhi della Parola e gli Occhi del Profeta 
incontrarsi nell’acqua? Oh, questo è troppo per me. Là stava il Profeta, là stava 
la Parola, guardandosi entrambi negli occhi. E il Profeta disse: “Io ho bisogno di 
essere battezzato da Te, perché Tu vieni a me?”  
111 E la Parola disse… Deve essere vero. Ora, lasciate che qui dia un dramma: 
112 “Giovanni, tu sei un Profeta, conosci la Parola”. Capite? “Tu Mi riconosci, 
sai Chi sono”.  
113 “Io ho bisogno di essere Battezzato da Te”, disse Giovanni.  
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114 Gesù disse: “Lascia che sia così. È esattamente Giusto, hai bisogno di essere 
Battezzato da Me. Ma ricorda, Giovanni, essendo un Profeta, ci conviene, anzi si 
addice a noi (quale Parola e Profeta), che adempiamo ogni Parola. Uh-huh. 
Perché, Giovanni”, (ecco ora la Rivelazione) “Giovanni, tu sai Chi sono, Io sono il 
Sacrificio. E in accordo alla Parola di Dio, il Sacrificio doveva essere Lavato prima 
di essere presentato come Sacrificio”. È giusto? La Parola… “L’Agnello veniva 
lavato e poi presentato come Sacrificio, ed Io Sono quell’Agnello. E devo essere 
Lavato prima di poter essere presentato al mondo quale Sacrificio. Conviene che 
sia così, Giovanni, perché così conviene a noi come la Parola e il Profeta insieme”.  
115 Bene, non può esserci errore. Ora, tutte queste cose…  
116 Ora, vedete, se non si fosse verificata quella stessa situazione, Giovanni 
sarebbe stato come tutti noi; perciò dicevano: “Sì, io so chi Tu Sei, Signore”.  
117 “Bene”, disse Lui, “aspetta un minuto, Io sono la Parola. Uh-huh. ‘L’uomo 
non vive di pan solo, ma d’ogni Parola’. Eva ne abbandonò una uh-huh, ma tu 
devi prendere ogni Parola. Ed Io Sono quel Sacrificio, e devo essere Lavato prima 
di venir Presentato. Ma ciò che hai detto, Giovanni, è vero”.  
118 Giovanni, essendo un Profeta, sapendo che la Parola doveva essere 
Adempiuta, lo consentì e Lo Battezzò. E quando Lui fu risollevato dall’acqua, 
ecco venire il Messaggio dal Cielo Sulle Ali di una Colomba: “Questo è il Mio 
diletto Figliolo”.  Egli mandò il Messaggio di Redenzione della Grazia Sulle Ali di 
una Colomba, scese in volo dai Cieli. “Pace in terra, benivoglienza inverso gli 
uomini”.  Il Sacrificio proprio allora era pronto; era stato cresciuto, nutrito, il 
Suo Ministero era pronto, la Parola che avrebbe redento tutto il mondo. “È 
Compiuto!” . 

 

IDENTIFICAZIONE DI ELOHIM - DI GESU’ CRISTO - DEL 
MINISTERO DEL FIGLIO DELL’UOMO 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
MALACHIA 4 – LUCA 17 –  MINISTERO DEL FIGLIOL DELL’UOMO 

DIO IDENTIFICATO NELLA STESSE CARATTERISTICHE 
EBREI 4:12 – LA PAROLA IDENTIFICATA 

MINISTERO RIPETUTO PER GLI ULTIMI GIORNI 
EGLI E’ L’IMMUTABILE DIO 

RIMANERE FERMI NELLA PROMESSA CONTRO L’INCREDULITA’  
ABRAHAMO ATTESE 25 ANNI – CONTRO OGNI SPERANZA 

ESEMPIO DI ABRAHAMO E GIOVANNI PROFETI DI DIO 
LA PAROLA VA’ AL PROFETA 

LA CONTINUITA’ DELLE OPERE NELLA CHIESA 
Dio è Identificato dalle Sue Caratteristiche, Springs, Louisiana, Usa, 20-3-1964 
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124 Malachia 4, Egli disse: "Prima che venga il grande e spaventevole Giorno del 
Signore, ecco, vi manderò Elia il Profeta; ed egli Restaurerà la Fede dei Figli di 
nuovo ai Padri, prima che quel Giorno Venga". Egli l'ha Promesso.  
125 Gesù disse, nel 17° Capitolo di San Luca: "Come fu ai giorni di Sodoma, così 
sarà alla Venuta del Figlio dell'Uomo, quando il Figlio dell'Uomo sarà Rivelato". 
Quando la Rivelazione si aprirà, nei giorni in cui il mondo sarà come Sodoma, 
cosa sarà? La Caratteristica di quella Scrittura sarà Adempiuta. Dio Identifica 
Se Stesso dalla Sua Caratteristica, Caratteristiche che Egli ha sempre avuto. Egli 
non può lasciarlo.  
126 Gli Ultimi Giorni, Egli si è Identificato attravers o Suo Figlio. Notate come 
Dio compie questo sempre... Egli non cambia mai il Suo modo.  
127 Questi Tre Uomini che parlarono ad Abrahamo, proprio come noi stavamo 
parlando, ai giorni di Sodoma.  
128 Abrahamo era un uomo che credeva in Dio. Egli prese Dio alla Sua 
Promessa. Sara, sua moglie, aveva sessantacinque anni, Abrahamo ne aveva 
settantacinque, quando Dio lo chiamò. Egli disse che avrebbero avuto un figlio; 
Abrahamo avrebbe avuto un figlio da Sara. Potrebbe suonare un pò ridicolo, ma 
immagino che lei prese tutte le piccole scarpine e le spille, e tutto, pronto, perché 
avrebbero avuto questo figlio.  
129 Dopo i primi ventotto giorni, ebbene, Abrahamo potrebbe aver detto a Sara: 
"Come ti senti, cara?"  
"Nessuna differenza".  
"Gloria a Dio, lo avremo comunque".  
"Come lo sai?"  
"Dio ha detto così".  
Passò un anno. "Come ti senti, cara?"  
"Nessuna differenza".  
"Lo avremo comunque. Dio ha detto così".  
Passarono cinque anni. "Come ti senti adesso, cara?"  
"Nessuna differenza".  
"Lo avremo comunque. Dio ha detto così".  
130 Che cos'era? Lui aveva la Promessa di Dio. Egli credeva a Dio, e agiva come 
Dio: si tenne alla Parola Promessa.  
131 Passarono venticinque anni. Le scarpine erano diventate gialle, ma lei le 
teneva ancora. Ora è anziano, e incurvato, ed è in una condizione terribile; e il 
grembo di Sara è come morto, e lui è sterile. E in quale condizione si trovano!  
132 "Come ti senti, Abrahamo, padre di Nazioni?" i suoi amici falsi credenti gli 
dicevano.  
133 "Ebbene, Gloria a Dio, mi sento bene. Avremo quel bambino, comunque". 
Perché non vacillò alla Promessa di Dio tramite l'incredulità; ma fu Saldo, 
dando Lode a Dio, perché era pienamente persuaso che quello che Dio aveva 
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detto, Dio era in Grado di Compiere. Amen. Ecco la Caratteristica di un 
Credente.  
134 Che ne è di voi? Vedete? Che ne è di noi, i Figli di Abrahamo? Siamo 
Identificati con la Parola di Dio, come una Promessa, e la nostra Caratteristica 
ci Identifica, che effettivamente Lo crediamo? Oppure, siete proprio titubanti, 
saltate da qui, e da qui, e quaggiù, e quaggiù, e vi chiedete, e siete titubanti, in 
merito ad Essa? Allora, non siamo Cristiani, siamo solo falsi credenti.  
135 Ma, quando davvero stiamo su quella Promessa, ce La portiamo con noi 
proprio là e rimaniamo con Essa! Abrahamo lo fece.  
136 Ora troviamo che un giorno egli vide arrivare Tre Uomini, camminando. La 
Bibbia qui disse: "Era nella calura del giorno", dev'essere stato circa 
mezzogiorno. Questi uomini si avvicinarono e gli stavano parlando. Sappiamo 
che due di loro scesero a Sodoma. Credo che ne abbiamo parlato l'altra sera. 
Uno di loro rimase con lui.  
137 Osservate quest'Uomo che chiamò... che rimase con lui, quello che fece 
l'Uomo. Uno fu Identificato dalla Sua Caratteristica, poiché Egli era Elohim.  
138 Elohim, proprio la prima parola nella Bibbia: "Al Principio Dio..."  Ora, 
ognuno di voi studiosi sa che quella Parola Dio là significa, nell'ebraico, è 
"Elohim",  che significa, "l'Onnipotente, l'Onnisufficiente, esistente da Se Stesso", 
non ha bisogno di aiuto da nessuno, non ha bisogno dell'interpretazione di 
nessuno; fa la Propria. Egli è il Dio Onnisufficiente, Onnipresente, Onnisciente, 
Onnipotente. Egli è Dio.  
139 Egli era là. Ed ora Abrahamo, questo patriarca che aveva fatto presa sulla 
Parola, guardava questo Individuo. E quando questo Individuo aveva la Schiena 
girata verso la tenda, Egli disse: "Dov'è tua moglie, Sara?" Disse: "Lei è nella 
tenda, dietro di Te".  
140 Disse: "Io ti visiterò fra un anno, e tu avrai questo figlio che ti ho Promesso".  
141 E Sara rise di ciò. E Colui che gli stava parlando, gli disse quello che Sara 
aveva detto nella tenda, dietro di Lui.  
142 Ora, in Genesi, lo leggerete. Dopo troviamo che Abrahamo,  dopo che questo 
Uomo Si era Identificato...  
143Che cos'era? Ebrei, 4° capitolo, il 12°Versetto, disse: "La Parola di Dio è più 
affilata, più potente di una Spada a Due Tagli, un Giudice dei Pensieri e degli 
intenti del cuore".  
144 Lui sapeva che questo era l'Uomo. Sapeva che non c'erano Profeti nel paese 
oltre a lui, e quindi la Parola del Signore era venuta a lui. E lui era il Profeta, ed 
ecco la Parola venire al Profeta.  
145 La stessa cosa con Giovanni Battista. Non c'era stato un Profeta per 
quattrocento anni. Ricordo...  
146 Forse il vecchio Dottor David è seduto qui, stasera, il vecchio Predicatore 
Battista Missionario che mi ha battezzato nella Fede. Di solito discuteva con me. 
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Diceva: "Billy, ora sei solo un ragazzo. Devi ascoltarmi". Io dicevo: "Bene, 
Fratello David, sto ascoltando".  
147 Lui disse: "Vedi, Giovanni non era Battezzato. Così aveva Battezzato, ma non 
era stato Battezzato; nessuno era degno di Battezzarlo".  Quella è buona teologia 
battista. "Ed ecco arrivare Gesù, e allora disse... Giovanni disse, 'Io devo essere 
Battezzato da Te; perché Tu vieni da me?' Ed Egli disse: 'Lascia che sia così'". 
Egli disse: "E poi quando Lo 'lasciò'", disse, "vedi, poi Gesù Battezzò Giovanni. E 
quando Egli uscì dall'acqua, allora i Cieli si aprirono ed Egli vide Dio in forma di 
Colomba, scendere e andare su di Lui, disse: 'Questo è il Mio Amato Figlio, nel 
Quale mi sono Compiaciuto di Dimorare'". Ma, no, non per non essere d'accordo 
con il Dottor Davis, ma aveva torto.  
148 Vedete, Giovanni era il Profeta, e la Parola viene sempre al Profeta. Così se 
la Parola fu fatta Carne, Essa doveva venire comunque al Profeta; perché, lui 
Testimoniava della Parola, e la sua stessa Caratteristica lo Identificava così. 
Ecco venire la Parola, ora cosa avvenne? Appena arrivò davanti a Gesù, 
Giovanni disse: "Io devo essere Battezzato da Te; perché vieni Tu da me?"  
149 Gesù disse: "Lascia che sia così, perché così conviene (sta a noi) adempiere 
ogni Giustizia". Giovanni essendo il Profeta; Egli essendo la Parola. Egli era il 
Sacrificio, ed Egli stava per entrare nel Suo Ministero Terreno, e il Sacrificio 
doveva essere Lavato prima di essere Presentato. E Giovanni Lo battezzò, 
perché lo sapeva. "Lascia che sia così, perché così conviene che adempiamo ogni 
Giustizia". Il Sacrificio doveva essere lavato prima di essere presentato, e così 
Giovanni Lo Battezzò. Non era Gesù a Battezzare Giovanni. Giovanni battezzò 
Gesù. "Lascia che sia così".  
150 Notate, qui c'era Abrahamo, e lui aveva la Parola del Signore. La Parola del 
Signore venne a lui. Egli era il Profeta. Ed ora ecco arrivare la Parola. Egli lo 
chiamò: "Abrahamo",  non Abramo.  
151 Pochi giorni prima di quello, il suo nome era Abramo, ora è Abrahamo. Sua 
moglie era Sarai, ora è "Sara",  non S-a-r-a-i; S-a-r-a. Non (A-b-r-a-h-a-m-o) A-
b-r-a-m-o, ma A-b-r-a-h-a-m-o, Abrahamo.  
152 E quest'Uomo Si Identificò, quando disse: "Abrahamo!"  Oh, my! Abrahamo 
disse: "Elohim!"   
153 Ecco la Parola e il Profeta, insieme, entrambi i Personaggi Identificati.  
154 Elohim, Egli disse: "Dov'è tua moglie, Sara?"  
155 Disse: "È nella tenda, dietro di Te". E il... Allora venne fatto il miracolo. 
Elohim! Abrahamo Lo chiamò, "l'Onnisufficiente, Onnipotente, Onnipotente 
Dio".   
156 Gesù disse. Quando era sulla terra, Egli fece la stessa cosa che fece Elohim. 
Quello Identificò la Sua Caratteristica nell'essere Dio.  
157 Ed Egli disse, prima: "Negli Ultimi Giorni, proprio alla Venuta del Figlio 
dell'Uomo, quando sarà Rivelato, questa disposizione avverrà di Nuovo, come fu a 
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Sodoma". Elohim fra la Sua gente, l'Iddio Onnipotente! È quello che dice la 
Scrittura. Elohim fra la gente!  
158 Per quarant'anni Egli ci ha Battezzati con lo Spirito Santo, Elohim, Dio! E 
la chiesa...  
159 Guardate, Abrahamo vide un Segno, un'altra chiamata; un Segno, una 
chiamata; una chiamata, un Segno; aspettando quel Figlio Promesso. Ma 
l'Ultimo Segno che vide, l'Ultima Apparizione, l'Ultima Visita di Dio prima che 
venisse sulla Scena il Figlio Promesso, fu Elohim in Carne Umana. Poi venne il 
Figlio Promesso.  
160 E la Progenie di Abrahamo sta aspettando il Figlio Promesso, Gesù Cristo. E 
hanno Visto Segni, il Riversarsi dello Spirito Santo, Parlare in Lingue, 
Guarigione Divina, e così via. Ma quando il Figlio dell'Uomo viene Rivelato, 
Elohim tornerà di Nuovo alla Progenie Reale di Abrahamo e mostrerà quella 
stessa cosa che mostrò in quel Giorno, Amen, Elohim, come fu allora! Perché? 
Sarà la Caratteristica di Dio.  
161 Ora, se Cristo era Dio, "Ancora un po' ed il mondo non Mi vedrà più; ma voi 
Mi vedrete, perché sarò con voi, anche in voi, fino alla consumazione, alla fine. Le 
Opere che faccio Io le farete anche voi".  
162 Gesù lo disse in Luca, al 17° capitolo. Bene, quando crediamo e vediamo 
questi Ultimi Giorni, questa disposizione deve reagire di nuovo.  
163 Quindi, Ebrei 1:1, "Dio, in Tempi Antichi Si Identificò tramite i Profeti, negli 
Ultimi Giorni ha Identificato la Resurrezione di Suo Figlio dai morti",  dando alla 
Chiesa la stessa Caratteristica che Egli aveva, rendendo perfettamente giusto 
Ebrei 13:8.  
164 Non può essere tolta nessuna Piuma da quello. Sono Piume d'Aquila. 
Rimangono salde, perché è un Uccello Celeste. [Spazio vuoto sul nastro—Ed.]... 
si cibano di Cibo d'Aquila.  

 
POTENZA IDENTIFICATIVA MUTAMENTO-RESURREZIONE, 

RAPIMENTO E REGNO 
 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
COME CI IDENTIFICHEREMO IN GESU’ CRISTO? 

RAVVEDIMENTO 
BATTESIMO IN ACQUA 

BATTESIMO NELLO SPIRITO SANTO 
ENTRIAMO ATTRAVERSO IL BATTESIMO NELLO SPIRITO 

EVIDENZA DELLA RESURREZIONE 
TESTIMONIARE DI CRISTO 

PIANTATI A SUA SOMIGLIANZA 
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SE SOFFRIAMO CON LUI, CON LUI REGNEREMO 
MODELLATI IN VASO AD ONORE 

VECCHIO PATTO – SIMBOLO DELL’AGNELLO 
L’UOMO PECCATORE NON PERDEVA IL DESIDERIO 

IN GESU’-AGNELLO ABBIAMO OTTENUTO VITTORIA ANCHE 
SUL DESIDERIO 

IDENTIFICATI ALL’AGNELLO – PECORE 
CONDIVIDERE IL SUO CARATTERE E LA SUA POTENZA 

CRISTO IDENTIFICATO IN NOI PER AIUTARE IL POPOLO 
ESEMPIO DI PIETRO E GIOVANNI IDENTIFICATI 

IMPORTANZA DEL VINCOLO IDENTIFICATIVO DELLA 
PAROLA – ESEMPIO DEL RIBATTESIMO 

Identificati con Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-12-1959 
74 “Come diventi Identificato con Lui”, direte, “Fratello Branham? Ora, prendi… 
devi vestirti come le stelle di Hollywood e fare queste altre cose. Ma come diventi 
Identificato con Gesù Cristo?” Prima, ti Ravvedi per quello che già hai fatto. E 
allora sei Identificato con Lui, qui nella vasca. Senza dubbio molti saranno 
Identificati con Lui, fra pochi minuti. Nella vasca, siete Identificati con Lui nel 
Battesimo. “Perché se siamo sepolti in Cristo, siamo Identificati nella Sua Morte, 
Sepoltura, e Resurrezione”. Ecco perché siamo Battezzati. Scendiamo 
nell’Acqua, torniamo per Testimoniare che Crediamo nella Morte, Sepoltura, e 
Resurrezione di Gesù Cristo. E se siamo Piantati a Sua Somiglianza, nella Sua 
Morte, Dio ci ha dato una Promessa: saremo come Lui, nella Resurrezione.  
75 Identificate voi stessi con qualche regina di film, e vedrete dove sarete. 
Identificatevi con qualche cowboy, o qualche adolescente, e vedrete dove sarete. 
Ma vi sfido, stasera, Identificatevi con Gesù Cristo, nella Sua Morte, nella Sua 
Resurrezione, e vedrete dove sarete nella Resurrezione. “Perché se soffriamo con 
Lui, Regneremo con Lui”. Dio ci ha dato la Promessa. Tutto il mio desiderio è di 
essere come Lui. Prendimi, O Signore, e Modellami e Formami. Modellami di 
Nuovo. Come il Profeta che è sceso alla casa del vasaio, spezzami e rimodellami.  
76 Nel Vecchio Testamento, quando un uomo voleva essere Identificato nella 
Casa di Dio, prendeva la cosa più innocente che potesse trovare, un agnello. E 
sapeva che l’agnello era senza peccato, perché non conosceva peccato. E andava, 
e prendeva l’agnello, e metteva la mano sul suo capo, e confessava i suoi peccati. 
E per fede, trasferiva i suoi peccati sull’agnello, e l’innocenza dell’agnello 
tornava su di lui. E poi l’agnello moriva, perché era un peccatore. E l’uomo 
viveva, tramite un atto di fede, obbedendo a quello che Dio disse. Ma cosa 
faceva? Tornava proprio fuori dal Tempio, con lo stesso desiderio che aveva 
quando era entrato. Perché, quando quella cellula di sangue è rotta… La quale, 
la vita inizia in una cellula di sangue. E quando quella cellula di sangue era 
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spezzata, la vita dell’agnello non sarebbe coincisa, cioè tornata nella vita umana, 
perché era una vita animale. L’uomo usciva con lo stesso desiderio che aveva, 
quindi commetteva continuamente peccato, sempre, di nuovo.  
77 Ma venne un Tempo in cui Dio ci fece un Esempio, e ci diede il Signore Gesù. 
E quando un peccatore mette le sue mani sul Suo Prezioso Capo, e Confessa i 
suoi peccati, e i suoi peccati sono Trasformati o Trasferiti dal peccatore a Gesù; 
e l’Innocenza di Gesù viene Trasferita, tramite lo Spirito Santo, di nuovo in 
quella persona. “Egli è una Nuova Creatura in Cristo Gesù”. Ecco dove voglio 
essere Identificato. La Bibbia disse: “Egli, non conoscendo peccato, fu reso 
peccato per noi”. Il motivo per cui soffrì fu per i nostri peccati. E non è altro che 
ciò che è giusto, non più che nostro dovere guardare queste cose e vedere che 
questi desideri che abbiamo, che Dio ha messo in noi, per creare in noi, per farci 
voler essere come Lui.  
78 Ed ora, se potete vederlo, per Fede, prima che il desiderio reale vi arrivi mai, 
venite avanti, siate Identificati con Lui nel Battesimo. E allora come siete 
Piantati a Somiglianza nella Sua Morte, condividerete anche la Sua Sembianza, 
nella Resurrezione. Perché quando venne dalla tomba, era lo stesso Gesù che 
entrò nella tomba. “E se noi siamo in Cristo…” Come ci Entriamo? Tramite il 
battesimo dello Spirito Santo. “E in quel giorno Risorgeremo e condivideremo la 
Sua Resurrezione”. C’era una volta un piccolo cantico che ero solito cantare, 
anni fa. Essere come Gesù, essere come Gesù, Sulla terra bramo essere come Lui; 
Per tutto il viaggio della vita dalla terra alla Gloria, Chiedo solo di essere come Lui. 
Dalla stalla di Betlemme si fece avanti uno Straniero, (Straniero, per il mondo) 
Sulla terra bramo essere come Lui; Per tutto il viaggio della vita dalla terra alla 
Gloria, Chiedo solo di essere come Lui.  
79 Condividere la Sua Mitezza, condividerete anche la Sua Potenza. Condividere 
la Sua obbedienza, e condividerete la Sua Resurrezione. Fate come Dio ha detto 
di fare. Nel mio cuore, la cosa più grande a cui posso pensare, è di essere come 
Gesù Cristo, essere Identificato con Lui. Ecco perché Battezzo le persone nel 
Nome di Gesù Cristo, perché Egli è la nostra Identificazione. Portiamo 
l’Identificazione. “Tutto quello che facciamo in parola o in opera, lo facciamo nel 
Nome di Gesù Cristo, lodando Dio per Esso”. E siamo Identificati con Lui nel 
Battesimo.  
80 Stasera, Battezzeremo, solo fra pochi minuti, persone qui nella stanza, che 
sono qui per essere Battezzate. E se c’è qualche desiderio nel vostro cuore, che 
volete, avete qualche grande ambizione mondana, Ravvedetevi di ciò proprio 
ora. Dite a Dio che vi dispiace di voler essere una famosa persona mondana. 
[Spazio vuoto sul nastro—Ed.] Dite: “Signore, tutta la mia ambizione è di essere 
come Gesù”. Venite mitemente, umilmente, allora, quando mettete le vostre 
mani sul Suo Capo, e per fede confessate il vostro peccato. Dite: “Signore, mi 
dispiace di averlo fatto”. Allora cosa avviene? Dio trasferirà tutta la colpa su di 
Lui, e prenderà la Sua Innocenza e la metterà su di voi. E vi trovate Giustificati, 
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nella Presenza di Dio, perché avete creduto a Gesù Cristo, Suo Figlio. Che piano 
di Salvezza! Allora condividerete la Sua Gloria. La bontà di Dio entrerà nel 
vostro cuore. La Potenza della Sua Resurrezione vi renderà una Nuova Persona. 
Soddisferà ogni brama.  
81 Quando ero un ragazzo, ho cercato di fare ogni cosa. Io ho fatto ogni cosa che 
ero abbastanza grande da fare, e molte cose che non ero abbastanza grande da 
fare, ci ho provato. Mi piaceva, e mi piace, cacciare. Pensavo fosse tutto. Pensavo 
se io… Mio papà era un cavallerizzo. E pensavo: “Se solo potessi andare 
all’Ovest e domare i loro cavalli!” Ma, fratello, una volta lontano sui monti 
dell’Arizona, facendo scendere una mandria di bestiame, una sera. Ero seduto 
là. E un ragazzo chiamato Slim aveva un vecchio pettine, con sopra un pezzo di 
carta. Stava suonando. Un altro tizio seduto là, dal Texas, con una chitarra, 
strimpellava. E arrivarono ad un Inno. Avevo tolto la sella al cavallo; mi ero 
sdraiato, usandola come cuscino. E la mia coperta sopra di me, e io in quel posto, 
e indossavo ancora gli stivali, un paio di speroni mi tenevano sollevato dal 
terreno. E iniziò a strimpellare. Là alla Croce dove Morì il mio Salvatore, Laggiù 
piansi per la Purificazione dal peccato; Là al mio cuore fu applicato il Sangue; 
Gloria al Suo Nome!  
82 Ho cercato di tirare su la coperta, e tapparmi le orecchie. Guardavo su, e le 
stelle erano lì sospese. E quei pini che sussurravano sui monti sembravano 
gridare: “Adamo, dove sei?” Oh, allevare bestiame era una cosa secondaria. 
Volevo trovare Dio. In quel posto, tanto tempo fa, scattai in alto su quel paio di 
speroni, Dissi: “Signore, non so chi sei, ma non punirmi finché non potrò trovare 
la cosa reale”.  
83 Due giorno dopo ciò, giù in città, seduto là, e alcuni giorni dopo ciò, dopo il 
raduno. Ero seduto su una piccola panchina nel parco. Venne una ragazzina 
spagnola. Ed ero seduto là, pensando a Dio, “Cosa potrebbe essere?” Una cara 
ragazzina si avvicinò, e io ero solo un ragazzo di circa diciotto anni. Lei lasciò 
cadere il suo fazzoletto e passò vicino. Dissi: “Donna, ti è caduto il fazzoletto”. Il 
solo pensiero di Dio aveva cambiato il mio desiderio. [Il Fratello Branham bussa 
tre volte sul pulpito—Ed.] Il mio povero cuore irlandese era affamato. Volevo 
qualcosa, qualcosa che soddisfaceva.  
84 Dio mi ha dato il privilegio di cacciare, in tutto il mondo, Africa, India, sui 
monti, Canada, in alcuni dei migliori viaggi, e prendere dei record mondiali. Va 
bene. Ma non c’è niente che prenderà il posto di quella Potenza del Dio Vivente, 
di inviare Quello alla vostra anima. 
 85 Quando vado là, amo le montagne. Amo i tramonti. Io proprio mi fermo, e 
lego il mio cavallo. E parto, sulla cima dei monti, e rimango un paio di giorni, 
solo osservando il sole che sorge e scende, sentire l’aquila che grida. È buono. 
Amo stare là. Ma, fratello, il mio cuore inizia a palpitare e battere, quando 
penso a: Impuro, impuro, gli spiriti maligni lo tor turavano. Tutto è a posto 
quando Gesù viene a Dimorare. Inizio a pensare alle persone malate, e quella 
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chiamata. E c’è qualcosa dentro di me, che grida: “Scendi da questi monti molto 
velocemente. Scendi là dalle persone”. Voglio Identificare me stesso come Suo 
servitore fra il Suo popolo. Oh, come amo Identificarmi con Lui.  Allora, in 
considerazione a quello, Egli torna fra noi e Si Identifica con noi. Egli è qui 
stasera, amico.  
86 Ora è tempo che inizi il servizio Battesimale, fra circa dieci minuti. E voglio 
dire questa cosa prima di farlo, prima di iniziarlo. Gesù Cristo il Figlio di Dio… 
Proprio molti commenti vorrei dire, ma non ho il tempo. Gesù Cristo, il Figlio di 
Dio, Si è Identificato nella Sua Parola. Gesù Cristo, il Figlio di Dio, Si è 
Identificato nella riunione stamattina, dando il Discernimento. Si è Identificato 
portando un peccatore dai sentieri del peccato, ad un uomo nuovo, una nuova 
creatura. Prende la donna più infima o l’uomo più infimo, ubriacone, 
alcolizzato, e qualsiasi cosa sia, e li mette in ordine e li ripulisce, e li rende un 
gentiluomo o una signora. Quello è il mio Signore. Prende l’uomo che è malato 
ed afflitto, e nessuna speranza per lui, e Lo ristabilisce di nuovo a nuova vita. Poi 
appare in mezzo a noi, e Si Identifica come lo stesso Gesù, per conoscere gli 
stessi pensieri del nostro cuore. Sta in mezzo a noi, nel Suo popolo, Dio nel Suo 
popolo, Identifica Se Stesso. Egli ora è qui, quello stesso Spirito Santo. 
…88 Signore, con questa gola inasprita, la voce roca, oh, prego che Tu faccia 
comunque affondare nel cuore, il Seme, nel cuore delle persone, così a dover 
essere Identificati con Te. Perché, è un vecchio proverbio qui sulla terra, 
“L’uccello si riconosce dalle piume, e l’uomo si riconosce dalla compagnia che 
intrattiene”. E, nostro Padre Celeste, Preghiamo che Tu sia la nostra 
Compagnia. Signore, lasciaci avere Te, se costerà tutto quello che abbiamo qui 
su questa terra. Facci essere Identificati, come, “Quell’uomo vive davvero con 
Dio. La sua Compagnia è Dio”. 
89 Lascia che venga detto come con Pietro e Giovanni, dopo che avevano passato 
la porta chiamata Bella, e dissero: “Denaro non ne ho; ma quello che ho, te lo 
do”. E lo storpio fu sanato. E quando davanti ai tribunali, la gente disse che 
riconoscevano che erano ignoranti ed incolti. Non avevano istruzione, ma 
riconobbero che erano stati Identificati con il giusto tipo di compagnia. Erano 
stati con Gesù. Dio, è il desiderio del mio cuore, essere Identificato con Te, come 
uno dei Tuoi servitori, come uno che Ti ama, uno che Ti è fedele, e mantiene i 
detti del Tuo Libro, e tutto quello che so di fare, che è giusto.  
…128 Ora, ricordate, come esattamente un Ministro, responsabile per questo 
Vangelo che mi è stato affidato, Raccomanderei ad ognuno che non è stato 
Battezzato nel Nome di Gesù Cristo, sia Ribattezzato. È quello che disse Paolo. 
Anche allora, quando erano stati Battezzati in un modo, senza il Nome, disse che 
dovevano essere Ribattezzati, nel Nome di Gesù Cristo.  
129 Egli disse: “Se anche un Angelo venisse, insegnasse qualcos’altro, sia 
anatema”. Si trova in Galati. Galati, 1°Capitolo, e l’8°Versetto. “Se anche noi, o 
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un Angelo dal Cielo, predica qualche altro vangelo, sia per voi anatema”. 
[Vengono aperte le tende del battistero—Ed.]  

 
LA GERUSALEMME CELESTE E LA SPOSA RISORTA 

DOPO LE TRE FASI – L’ADOZIONE – L’ETERNITA’ – L’OTT AVO 
GIORNO 

UNIONE DEL CAPO AL CORPO 
CONTINUITA’ DEI MINISTERI 

OPERA DEL DISPIEGAMENTO DEI SETTE TUONI 
NUOVA NASCITA SINONIMO DI NUOVE NOZZE IN CRISTO 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
SIMBOLO DELLA COLOMBA 

NUOVI CIELI E NUOVA TERRA DOPO IL MILLENNIO 
LA SANTA CITTA’ CHE DISCENDE DOPO LE TRE FASI 

SIMBOLO DELL’ADOZIONE 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

310 Quando Egli salì dall’acqua, disse: “Io ho visto i Cieli aperti”. Il Profeta lo 
vide. Egli vide i Cieli Aperti.  
311 Ed ecco venire, scendere dal Cielo, una Figura di una Colomba; e una Voce 
che diceva: “Questa è la Mia parte della terra che Io ho Redento, e da questa parte 
della terra Io Redimerò il resto d’essa, poiché Egli è la Mia Parola resa 
Manifesta”. “E il mondo intero, Io l’ho Creato per mezzo della Mia Parola”, Ebrei 
11. “E satana l’ha tenuto tutto questo tempo, ma Io Sono venuto a riscattarlo. 
Questa parte d’Esso ha formato il Suo Corpo, e Io vengo a dimorare in esso”.  
312 Giovanni disse: “Io vidi la Santa Città, la nuova Gerusalemme, discendere dal 
Cielo, come una Sposa adorna per il suo Sposo”. E dove si stabilì? Proprio 
esattamente come fece là; sulla terra.  
313 Gesù era parte di quella terra su cui lo Spirito Santo discese, (è giusto?) e 
rimase su di Lui per sempre. Esso non può mai lasciarLo. È sempre là. Lui e Dio 
sono Uno. Deve restare per sempre!  
314 E così Giovanni vide la Santa Città, la Nuova Gerusalemme, scendere come 
una cometa, o una colomba, scendere dal Cielo e stabilirsi su un’Intera Terra 
Redenta, (per fare cosa?) per Rivendicare ogni Attributo per cui Egli formò la 
terra. Ogni uomo che era rappresentato nell’Eternità, e ogni donna, è dunque 
Redento. Essa è stata pulita e bruciata col Fuoco.  
315 Gesù, nelle Sue infocate tentazioni nel deserto, per quaranta giorni. Dopo di 
questo, notate, allora fu pronto per il Suo Ministero.  
…78 Come Egli ci ha condotti a Se Stesso, a un Tabernacolo in noi, attraverso 
Tre Fasi di Grazia; proprio come Egli ha condotto il mondo in Tre Fasi, per 
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venire nel mondo. Come Dio verrà nel mondo dopo che è passato attraverso Tre 
diverse Fasi di Purificazione, così esattamente Egli viene a noi attraverso tre 
Fasi di Grazia. Ho insegnato questo all’inizio; da allora non ho mai Cambiato. È 
la Parola di Dio. 
…198 Notate, questo ancora non e riferito a… Questo Regno del Millennio, i 
mille anni, non sono la Nuova Terra. Vedete, il Regno del Millennio e un regno 
diverso. Quello e dove andiamo, il Millennio, ma non sono la Nuova Terra, il 
Nuovo Cielo. No, no. Quello e solo un posto di riposo, vedete, un periodo di 
riposo, non e per niente i Nuovi Cieli e la Nuova Terra; poichè, vedete, nel 
Millennio abbiamo cose che non entrerebbero in Quello. E un Simbolo del 
vecchio Settimo Giorno, in Eden; il Settimo Giorno, dopo che Egli fece il mondo. 
Il Settimo Giorno, Egli Si riposo in Eden, e il Millennio. 
…204 E notate, questo Millennio non e il mondo Perfetto, e un simbolo del 
Settimo Giorno. Poi viene il Giudizio del Trono Bianco. Capite, abbiamo ancora 
il Giudizio. Nel Millennio, siamo ancora nel Tempo. Esso e un Giorno, Mille 
Anni. E un Elemento del Tempo. Non, adesso non confondetelo con la Nuova 
Terra, perchè non lo è. 
…240 Oppure, dopo che il tempo e stato completato, tutto il peccato e finito, 
tolto, nel Millennio, al Grande Giudizio del Trono Bianco. (Un simbolo, tramite 
lo Spirito Santo.) Dopo che il mondo e in fiamme e Battezzato, il suo Battesimo di 
Fuoco Santo dal Cielo; tutto il peccato e finito, tutti i germi sono finiti, tutti i 
diavoli sono finiti, tutte le tentazioni sono finite, tutto il male e finito. (Simbolo 
dunque.) Allora che cosa fa Dio? Egli può sedere sulla terra, capite, poichè tutto 
il peccato e finito. 
 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
 Levitico 23:36 Offerite per Sette Giorni offerte da ardere al Signore; e 
nell'Ottavo Giorno siavi Santa Raunanza, (N.B.=c’e un altro periodo Santo 
in arrivo)… Santa Raunanza), e offrite offerte da ardere al Signore; quel 
giorno è giorno di solenne Raunanza; non fate in esso opera alcuna servile. 

214 Dunque abbiamo un “Ottavo Giorno”. Ora, ci sono soltanto Sette Giorni, ma 
qui parliamo "dell’Ottavo Giorno”, Santa Raunanza, Convocazione. Notate, 
“Non fate alcuna Opera in esso”. L’Ottavo Giorno e (che cosa?) ritornare al 
Primo Giorno. Ebbene, esso parla di Eternità, poiché essa ruota intorno senza 
un punto d’arresto. Amen. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
215 Notate, fu inoltre in quest’Ottavo Giorno. L’Ultimo Giorno, il Giorno di 
Festa del Tabernacolo, notate che dopo di quello, dopo l’Ultimo Giorno di Festa, 
dopo l’Ultima Epoca della Chiesa, dopo gli Ultimi Completi Sette Giorni sulla 
Terra, dopo il Millennio, arriva questa Santa Convocazione. 
216 Ricordate, questa è la Festa dei Tabernacoli, Tabernacoli, “Punti di 
Raccolta”. Amen! Dove, “Nel Millennio”,  la Bibbia ha detto, “essi edificheranno 
case; essi vi abiteranno”. 
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217 Ma nella Nuova Terra, Egli e già andato a Preparare il Luogo. E' Costruito. 
Noi non abbiamo niente a che fare con la Sua Costruzione. Amen. Eterno! Oh, 
amo questa Parola! My! Una Santa Convocazione, l’Ottavo Giorno. Che, sono 
solo Sette Giorni. Poi all’Ottavo Giorno,  che torna indietro di nuovo al Primo 
Giorno, torna proprio indietro al Primo Giorno, l’Ottavo Giorno  e una Santa 
Convocazione. 
…224 Poiché, fu nell’Ottavo Giorno che il nostro Signore Risuscitò dai Morti. 
Ecco la vostra altra Convocazione, la Santità; non considerare i Sabati, 
assolutamente, ne la Festa dei Tabernacoli, Festa di questo, e la Festa della 
Pentecoste. Gesù Risuscitò dai morti, per la nostra Giustificazione, nell’Ottavo 
Giorno. Dopo i Sette Sabati, o Sette Giorni, Sette Epoche della Chiesa, Gesù 
Risuscitò dai morti. L’Ottavo Giorno, che è una Santa Convocazione, capite, che 
è il Primo Giorno. 
225 Capite, voi siete passati attraverso il tempo e siete entrati di nuovo 
nell’Eternità;  non osservanza di giorni, e osservanza di sabati; e nuove lune, e 
cose del genere. “Ma è passata”, e cambiata la vostra forma; non annientata. 
Gloria! “Ma passata dalla morte alla Vita Eterna”. Oh, cosa c’insegna la Bibbia! 
Capite, passata da una a un‘altra. 
226 Bene, “passato”, il vecchio Sabato e passato. Gesù Risuscitò l’Ottavo Giorno. 
Quello fu un Giorno Solenne, Santo. E non fu un giorno; poiché il giorno, il 
tempo, era già finito. Passò all’Eternità. Capite, esso roteò di nuovo proprio 
indietro al Primo Giorno.  Capite? 
227 L’Eternità è come un anello. In esso non si trovano angoli. Non si trova 
punto d’arresto in un Cerchio Perfetto. 
….218 Notate, Sette Giorni, ha solo a che fare con il tempo del mondo della 
vecchia Creazione. Sette Giorni, quello e il Millennio, il Giorno di Riposo. Poiché 
Dio lavoro Sei Giorni, il Settimo Si Riposo; la Chiesa lavora Sei Giorni, e Si 
Riposa il Settimo, ma voi siete ancora nell’elemento del tempo. Non sto parlando 
dell’Eterno. 
219 Ma, vedete, non esiste una tal cosa come Otto Giorni; si va indietro di nuovo 
al Primo Giorno, capite, il Primo Giorno. 
….239 Ora, in Efesini 1:10, viene chiamato… Ora, se lo state annotando, Efesini 
1:10, viene chiamato, non una Dispensazione, non il Settimo Giorno. Viene 
chiamato, “Il Compimento del Tempo”. E quando “il Compimento del Tempo” è 
giunto, cioè quando il Tempo è stato Completato. Quando non c’é più Tempo, 
allora si va nell’Eternità, dopo che la Settima Epoca della Chiesa e Finita, ed e 
finita; l’Epoca di Lutero e finita, l’Epoca Metodista e finita, l’Epoca 
Pentecostale e finita. E adesso si va in (che cosa?) Eternità; non più Sette, non 
più Tre, non più altro. Essi sono nell’Eternità, dove non c’e tale tempo come 
numeri, e tempi, e cose del genere. Amen! Oh, my! Lo capite ora? 
240 Oppure, dopo che il tempo e stato completato, tutto il peccato e finito, tolto, 
nel Millennio, al Grande Giudizio del Trono Bianco. (Un simbolo, tramite lo 
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Spirito Santo.) Dopo che il mondo e in fiamme e Battezzato, il suo Battesimo di 
Fuoco Santo dal Cielo; tutto il peccato e finito, tutti i germi sono finiti, tutti i 
diavoli sono finiti, tutte le tentazioni sono finite, tutto il male e finito. (Simbolo 
dunque.) Allora che cosa fa Dio? Egli può sedere sulla terra, capite, poichè tutto 
il peccato e finito. 
…246 “Il Compimento del Tempo” e venuto dopo che il tempo e stato 
Completato. Il peccato e finito, dopo che il Battesimo del Mondo, dopo che il 
Battesimo del mondo lo rende un posto adatto; nessuna malattia, niente germi; 
niente spine, niente triboli; nessuna morte, nessun dolore, niente angosce; 
nessuna vecchiaia, niente che rappresenti la morte; niente di sbagliato; tutto 
giusto; niente naturale. Eterno! 
….495 Aiutaci, Signore. Se c’è uno qui… che è chiamato a questa Cena Nuziale 
dell’Agnello, questi Mille Anni di Regno del Millennio, e poi a entrare nella Città 
dopo che la Luna di Miele sarà finita. Il Millennio è semplicemente la Luna di 
Miele. Poi … lo Sposo porta la Sua Sposa a Casa. È Suo. Il Suo Sposo; la Sua 
Sposa. Oh, Egli è andato a preparare una Casa, da quando Si è Fidanzato.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
DIFFERENZA TRA NASCITA E ADOZIONE 
Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

23 Qui inoltre Dio faceva quello che nella Bibbia definiamo il Riconoscimento o 
Identificazione di un Figlio. Ora, nell’Antico Testamento quando in una casa 
nasceva un bambino, un figlio, allora quel bambino naturalmente era un figlio 
non appena nasceva. Era il figlio del padre, ma eppure prima che lui ereditasse 
il regno di suo padre, ossia la sua proprietà, prima quel figlio doveva essere 
allevato e provato. Si doveva scoprire se questo figlio era un vero figlio o era 
semplicemente un operaio. E questo figlio non sarebbe stato erede se non era 
qualificato a prendere il posto di suo padre; se invece era qualificato e occupava 
il posto del padre, allora tutto quello che il padre aveva veniva dato a suo figlio. 
Ecco dove penso che molti di noi fratelli pentecostali abbiano commesso uno 
sbaglio. Noi pensiamo che non appena diventiamo Figli e Figlie di Dio, questo lo 
decide. Noi entriamo solo in una punto di Prova! 
 

Disperazioni, Jeffersonville, Indiana, Usa, 1-9-1963 
79 Pentecoste, ecco dove avete fallito! Avete pensato che poiché siete Nati dallo 
Spirito, Generati dallo Spirito di Dio, la Primogenitura, che ciò fosse risolto. 
Invece è solo l’inizio. Ricordate nel Messaggio AscoltateLo, in che modo il 
bambino, dopo essere nato nella famiglia, diventava un figliolo. Aveva i Diritti 
della Primogenitura, però doveva essere Provato, Figlio Ammaestrato. E se poi 
non si dimostrava essere un figlio ubbidiente alla volontà del padre, allora 
doveva essere, ebbene, non otteneva la… non era la… non diventava Erede. Non 
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ereditava niente, eppure era un figlio, ma se non era interessato all’Opera di suo 
Padre, non ereditava nulla.  
80 E così, quando lo Spirito Santo scese sui Pentecostali ed essi cominciarono a 
Restaurare i Doni e le cose che erano nella Chiesa; pensarono, che poiché erano 
Nati dallo Spirito, che ciò fosse risolto. Ma, vedete, per un figlio c’è un 
riconoscimento. E dopo che questo figlio dimostrava d’essere un vero figlio, 
veniva dunque portato in un luogo pubblico, e allora veniva messo in piedi, e 
cambiati i vestiti, e posto lassù; e allora là avveniva un riconoscimento del figlio, 
che lui era l’erede di tutto ciò che apparteneva al padre.  
81 Dio fece la stessa cosa col Suo Figliolo sul Monte della Trasfigurazione. Egli 
fu Adombrato dalla… ossia una Nuvola, e venne Trasfigurato, e i Suoi 
Vestimenti Risplendevano come il sole, e una Voce disse: “Questo è il Mio Diletto 
Figliolo nel Quale Mi sono Compiaciuto”. Mosè e la Legge avevano fallito. E 
Questi è Lui: “AscoltateLo”. Egli fu Riconosciuto. Capite?  
 

Nomi Blasfemi, Jeffersonville, Indiana, Usa, 4-11-1962 
157 Sapete, nel Vecchio Testamento, prendevano un figlio, lo vestivano con un 
bel vestito, grazioso, e lo mettevano davanti al pubblico. E tenevano una 
Cerimonia del Posizionamento, o noi lo chiamiamo Adozione. Là in Galati, 
penso in un certo modo che Paolo vi si riferisca come l’Adottare Figli.  Ora, ma, 
Posizionare un Figlio, i Ministri comprenderanno, e Lettori Spirituali de lla 
Bibbia, del Posizionamento di questo figlio.  In altre parole, il figlio era un figlio 
quando nasceva. 
158 Ecco dove la nostra gente pentecostale ha fatto lo sbaglio. Essendo Nati nella 
Famiglia, dallo Spirito Santo, è giusto, ma poi dobbiamo essere il Giusto tipo di 
Figli, sotto la Tutela del giusto Tutore. Vedete? 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 39 

 

MINISTRI SIMILI A CRISTO CHE UNIRANNO LA SPOSA A CR ISTO 
LA PERFEZIONE E LE VIRTU' SCORRENTI ATTRAVERSO I MI NISTERI 

IL SETTIMO SUGGELLO, I SETTE TUONI, LA RESURREZIONE  E IL 
RAPIMENTO DELLA SPOSA DI CRISTO 
RADUNAMENTO FINALE DELLA SPOSA 

Adozione Parte Quarta, Jeffersonville, Indiana, Usa, 22-5-1960 
19 Dimmi, fratello mio, dimmi, sorella mia, quando sarebbe stato il tempo in cui 
i Figli di Dio dovevano essere Manifestati oltre a questo Tempo Ora? Quando 
c’è mai stato un tempo nella storia, in cui dovevano Manifestare il Tempo per 
liberare tutta la Natura? La Natura, la Natura stessa Geme, aspetta il Tempo 
della Manifestazione. Ebbene, prima che fosse fatta l’Espiazione, prima che lo 
Spirito Santo fosse mai Versato, prima di tutto il Vecchio Testamento, durante 
tale periodo, non avrebbero potuto esserci le Manifestazioni. Doveva aspettare 
fino a questo Momento. Ora tutte le cose sono state portate, Giunte, Evolute, 
venendo fino ad una Pietra della Vetta, per le Manifestazioni dei Figli di Dio che 
TORNANO, e lo Spirito di Dio che viene in QUESTI UOMINI,  così 
Perfettamente, al punto che il LORO MINISTERO  sarà cosi Simile a quello di 
Cristo che Unirà Lui e la Sua Chiesa Insieme. 
 
Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-

1959 
49 Ora la Chiesa è passata per quelle scuole. Lei si sposò là nel passato, molto 
tempo fa, e diventò una denominazione, un’organizzazione. Ma, notate, la 
Nascita produsse qualcos’altro. Ed ora deve giungere ad un punto in cui la 
chiesa Pentecostale, con la Nuova Nascita, è stata esaminata e provata, ed ora 
sta giungendo ad un Punto… Dio non tratta con la Chiesa come 
un’organizzazione. Non tratta con la Chiesa come un gruppo di persone. Egli 
tratta con la Chiesa come individui, ogni individuo nella Chiesa. Ed ora deve 
giungere ad un Tempo… E non è un Segreto; tutti noi lo vediamo. Quando un 
uomo lo Dimostra, e Dio lo ama, Egli lo porta fuori da qualche parte per Se 
Stesso. Là di fronte agli Angeli Egli fa qualcosa per lui. Lo Eleva lassù nella 
Presenza di Dio, e lo Dota, e lo Riempie, e lo pone fuori. Ecco l’Epoca in cui 
stiamo vivendo. 
50 Lo stesso Spirito Santo che salvò i Luterani; che Santificò i Metodisti; che 
Battezzò i Pentecostali; sta ora mettendo in ordine la Venuta del Signore Gesù. 
Quando, quel Corpo, sarà così Potente, entrerà in questo Gruppo, una Chiesa, 
che trarrà gli altri dalla Tomba . Ci sarà una Resurrezione. Ecco per cos’è lo 
Spirito Santo. Cos’è lo Spirito Santo? “Senza di noi essi non possono essere resi 
Perfetti”. Loro vissero in un giorno, sotto quello. Noi viviamo in un altro giorno. 
“Quando il nemico viene come una fiumana, Io…lo Spirito di Dio alzerà uno 
Stendardo contro di esso”. Capite? Ci troviamo in un giorno ora… 
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51 … Dio sta aspettando me e te. La Chiesa sta aspettando me e te. Tempo di 
Adozione, quando Dio può Riversare in noi la Sua Pienezza, la Sua Potenza, la 
Sua Resurrezione, cioè quando la Chiesa e Cristo diventano così vicini insieme 
che Cristo Diventa Visibile in mezzo a noi, e Resuscita i Morti, e noi andiamo nel 
Rapimento. 
 

Che cosa è lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Usa, 16-12-1959 
75 Lutero camminò in una Luce; Wesley camminò in un’altra. Wesley camminò 
in una Luce; Pentecoste camminò in un’altra. Ma, oggi, noi stiamo camminando 
più in Alto di quella. E se ci sarà un’altra Generazione, essa andrà oltre a noi. 
 

Settimo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
391 Ora, ora, lo notate? Nell’Apertura di questo Settimo Suggello, è pure in un 
Triplice Mistero.  Questo, io ho… Ne parlerò e ne ho parlato, che è il Mistero dei 
Sette Tuoni. I Sette Tuoni in Cielo Dispiegheranno questo Mistero. Ciò sarà 
dritto alla Venuta di Cristo, poiché Cristo disse che nessuno sapeva quand’Egli 
sarebbe Ritornato. 
392 Lo avete notato quando i Giudei lo chiesero a Lui? Sapete… Quando 
abbiamo comparato le Scritture qui con Matteo 24, con i Sei Suggelli, il Settimo 
Suggello venne escluso. Poiché, vedete, Cristo disse: “Solo Dio Stesso lo 
conosceva; nemmeno gli Angeli”. Non c’è da stupirsi, Esso neanche fu scritto. 
Vedete, essi stettero zitti; allora non ebbe luogo niente. Gli Angeli non Lo 
conoscono. Nessuno sa quando Egli viene.  
393 Però ci sarà un Sette Voci, di questi Tuoni, che a quel Tempo Riveleranno la 
Grande Rivelazione. Così, io credo, che a noi che… Se non Lo conosciamo, e se 
noi… Esso non sarà conosciuto fino a quel Tempo. Però Esso sarà Rivelato in 
quel Giorno, nell’Ora in cui deve essere Rivelato. Così, la cosa per noi da fare è 
d’essere riverenti davanti a Dio, e servire Lui, e fare tutto ciò che sappiamo fare, 
e vivere buone vite Cristiane. Qui, ora, troviamo che il Sesto Suggello ci è stato 
aperto; Lo vediamo. E sappiamo che questo Settimo Suggello non può essere 
spezzato al pubblico finché non arriva quell’ora.  
 

La Statura di un uomo Perfetto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 14-10-1962 
299 Ma se avete ricevuto Fede Genuina, allora metteteci Genuina Virtù,  poi 
Genuina Conoscenza, poi Genuina Continenza, poi Genuina Pazienza. Vedete? 
Continuate a muovervi proprio sulla linea. Benissimo. 
300 Quinto, aggiungete Pietà. Oh, my! Pietà da essere aggiunta. Che significa 
pietà? Ho guardato dentro quattro o cinque dizionari e non riuscivo neanche a 
trovare cosa significava. Infine, sono sceso là dal Fratello Jeffery’s, l’abbiamo 
trovato in un dizionario. Pietà significa “Somigliare a Dio”. Oh, my! Dopo che 
avete ricevuto Fede, Virtù, Conoscenza, Temperanza, Pazienza, allora 
Assomigliate a Dio. Whew! 
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301 Dite: “Non posso farlo, Fratello Branham”. Oh, sì, che potete. 
302 Permettete che vi legga dei passi Scritturali qui, solo un minuto. Matteo 
5:48. Prenderemo questo e vedremo che vene pare, Matteo 5:48, e vediamo se 
dovete Assomigliare a Dio. Sapete che la Bibbia dice: “Voi siete dèi”. Gesù disse 
così. Perché? Tutta la Virtù, tutte le cose che sono in Dio, sono in voi. Matteo 
5:48: “Siate…” Gesù che parla, nella Beatitudine. Siate dunque P-e-r-f-e-t-t-i, 
(Cos’è ciò?) Perfetti com’è Perfetto il Padre vostro Celeste. 
303 Dovete salire fino a quassù ora, prima che vi si chieda di farlo. Prima 
devono essere aggiunte tutte queste cose. Poi quando salite qui, Egli v’ha chiesto 
ora d’essere Perfetti, Pietà, figlie di Dio. Proprio così. Quante cose potrei dire su 
quella linea. 
304 Voltiamo a Efesini 4, e scopriamo qui cosa, nel Libro degli Efesini, dice pure 
di questa cosa, di come noi dovremmo fare. Efesini, il 4°Capitolo, e iniziamo col 
12° versetto. Efesini 4, e iniziamo col 12°Versetto. Bene, iniziamo quassù 
all'11°Versetto. Ed Egli Stesso ha dati gli uni, Apostoli; e gli altri, Profeti;… 
305 Ricordate ieri sera: non cercate di prendere l'Ufficio dell’altro uomo. 
Vedete? E gli altri Evangelisti; e gli altri Pastori e Dottori; 
306 “Per il Perfezionamento di Dio”? Si legge così?[La congregazione dice: 
“No”.–Ed.] Il Perfezionamento di che? [“Santi”.] Chi sono i Santi? I Santificati. 
Amen. Quelli che hanno cominciato dal basso qui. … Perfezionamento dei Santi, 
per l'Opera del Ministero (il Ministero di Gesù Cri sto), per l’Edificazione del 
Corpo di Cristo (per l’Edificazione, EdificarLo, l’ Edificazione): finché… finché 
ci Scontriamo tutti per l’Unità della Fede e della Conoscenza del Figliuol di Dio, 
in un Uomo Compiuto alla Certezza, (oh,my), alla Misura dell’Età Matura del 
Corpo di Cristo; 
…406… che la Virtù di Cristo, la Sua Conoscenza, fluisca, affinché io possa 
essere in Grado d’Insegnarle. 
407 “Poiché Dio ha posto nella Chiesa, Apostoli, Profeti, Dottori, Pastori ed 
Evangelisti, tutto per il Perfezionamento e per portare tutte queste Virtù in Essa, 
per quella Perfezione della Venuta del Figlio di Dio”. Ciascuna di queste Pietre è 
tratta dalla Materia di quella Pietra. Questa è della Materia di Questa. Ognuna 
di queste Virtù appartengono a Lui, e si riversano da Lui, attraverso di loro. 
Amen. 
…312 Poi, "Settimo",  aggiungiamo, la Bibbia disse qui, aggiungiamo l’Amore 
Fraterno… l’Amore Fraterno. Ora, quello è buono, proprio qui, la Settima. 
D’accordo. Aggiungiamo l’Amore Fraterno. Benissimo. Quando arriviamo a 
quello, all’Amore fraterno, voi vi mettete al suo posto, al riguardo. Ora voi 
dite…  
313 “Mio fratello ha peccato contro me”, disse Pietro. “Lo perdonerò”, disse: 
“Sette volte al giorno?” Egli disse: “Settanta volte sette”. Vedete?  
314 Amore fraterno. Ora, vedete, se un fratello non è in armonia con voi, non 
siate impazienti con lui. Vedete? No. Vedete? Siategli gentili. Andate, comunque. 
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…316 Amore fraterno, la Settima cosa. Uno, due, tre, quattro, cinque, sei, sette. 
[Il Fratello Branham batte sulla lavagna sette volte_Ed.] Vedete, la settima cosa. 
Allora, ora, state per arrivare.  
317 La cosa seguente, poi, aggiungete la Carità, che è Amore. Ecco la Pietra che 
Corona. Uno di questi giorni, nella Chiesa… 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 30-8-1964 
365. Fratello Branham, per favore spiegheresti Marco 13:27? Anche, Fratello 
Branham, che ne è delle persone in Apocalisse 20:7 e 9, cosa… Che faranno 
guerra contro i Santi? Da dove vengono? Ci sarà un trasferimento come con la 
famiglia di Noè?  
261 Marco 13:27, Fratello Neville. Apocalisse 20. Hai lì la tua Bibbia, Fratello 
Capps? Apocalisse 20, e sembra essere 7 e 9. Io penso, mentre lo stanno 
prendendo... Ecco, ce l'ha proprio qui. Apocalisse, cos'era allora? Marco 13:27, 
13:27. Ed Egli allora manderà i suoi Angeli, e Raccoglierà i suoi Eletti dai 
Quattro Venti, e farà... E gli estremi termini della terra, per essere… E infino 
agli estremi termini del cielo... Estremi termini della terra, fino agli estremi 
termini del cielo. Quello sta dicendo della Resurrezione, la Traslazione, il Salire. 
Egli invierà i Suoi Angeli per Radunare. Avete mai pensato a cosa sono gli 
Angeli? Huh? Messaggeri. Egli li  Radunerà insieme, li congregherà insieme 
(vedete?), li porterà, legandoli insieme dalle estreme parti della terra fino alle 
estreme parti del Cielo, la Parola che era, resa Manifesta sulla terra. Vedete? Lo 
afferrate? La Parola che è stata Parlata; eccoLa Manifestata. Vedete?  
Bene, Fratello Capps. Vediamo. E quando finirono i mille anni, satana fu 
liberato dalla sua prigione, Bene. Ho appena finito di spiegarlo, non è vero, come 
sarebbe stato liberato dalla sua prigione alla fine dei mille anni? Bene, ne ho 
un'altra proprio qui. Solo un minuto. 
 

Il Seme di Discrepanza, Hotel Westward, Phoenix, Arizona, Usa, 18-1-1964 
19 Notate nel Versetto 41, i due, inoltre molto vicini, così vicini negli ultimi 
giorni tanto che Egli non lo fece… Egli non poteva fare assegnamento su una 
certa chiesa per separarli, diciamo, la Metodista o la Battista, o le Pentecostali, 
per separarli. Egli disse: “Egli manda i Suoi Angeli per Separarli”. Un Angelo 
viene a portare la Separazione, la Segregazione tra il Giusto e l’errato. E 
nessuno può farlo se non l’Angelo del Signore. Egli è Colui che dirà qual è 
Giusto e qual è errato. Dio disse che Egli manderà i Suoi Angeli negli Ultimi 
Tempi. Non Angeli giù fino a qui, bensì Angeli nell’Ultimo Tempo, e che 
avrebbero Raccolto Insieme. Sappiamo che questo è l’Imminente Tempo della 
Raccolta Ora. Ora, un Angelo viene realmente interpretato un “Messaggero”. E 
noi vediamo che ci sono Sette Angeli delle Sette Chiese, ed ora… No, attraverso 
le Epoche della Chiesa. 
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RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
ADUNAMENTO DELLA SPOSA 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 
240. La Sposa sarà radunata in un unico luogo al Rapimento, e sarà all'Ovest? 

55 No, non deve essere là. Sì, la Sposa sarà riunita in un Unico Luogo. È vero, 
ma non fino alla Resurrezione. Vedete? "Perché noi viventi che rimaniamo fino 
alla Venuta del Signore..." … Seconda Tessalonicesi il 5°Capitolo, credo sia. "Noi 
viventi i quali saremo rimasti alla Venuta del Signore non precederemo (o 
ostacoleremo) quelli che si sono addormentati (universalmente); perché la Tromba 
di Dio suonerà, e i morti in Cristo risusciteranno, e saremo afferrati insieme con 
loro per incontrare il Signore nell'Aria". Quindi, la Sposa sarà tutta insieme 
quando andrà ad incontrare il Signore. Vedete? Sarà insieme, ma non significa 
necessariamente che noi dovranno tutti essere posti in un unico posto così; 
perché la Sposa dorme nella polvere della terra per tutto il mondo, dall'Artico ai 
tropici, e dall'est all'ovest, dal nord al sud. 
56 Gesù disse: "Quando il Figlio dell'Uomo Apparirà", ebbene disse, "sarà come 
la Luce che splende dall'Est fino all'Ovest". L'intera cosa, ci sarà una 
Resurrezione, un Rapimento, ed Essa se ne andrà. E prima ancora che Essa 
salga ad incontrare Lui... 
57 Osservate la saggezza del Signore. Ora, diciamo, per esempio, prendendo 
questo... Sto dicendo questo tramite pensieri di grazia e fede nella Parola, poiché 
dico "noi".  Mettendo me stesso insieme a tutti voi ed io con l'intero Corpo di 
Cristo, universalmente. Io sono, lo credo. Quando dico "noi"  allora, intendo, per 
Grazia io lo credo. Per Grazia lo credo nella Sua Grazia, che saremo fra quelle 
persone che saranno afferrate in alto. 
58 Ora, e la prima cosa che avviene quando siamo risorti... Quelli che sono 
viventi rimarranno proprio... La Resurrezione inizierà prima, la Resurrezione di 
coloro che dormono. Ci sarà un Tempo di Risveglio, e coloro che dormono ora 
nella polvere, non coloro che dormono nel peccato, perché loro continuano 
proprio a dormire. Non si svegliano per altri mille anni. Ma coloro che sono 
addormentati nella polvere saranno prima svegliati, e loro, questi corpi 
corruttibili rivestiranno l'Incorruttibilità nella Grazia Rapitrice del Signore. E 
poi ci riuniremo tutti insieme. E quando inizieranno a riunirsi, allora noi viventi 
che restiamo saremo Trasformati. Questi corpi mortali non vedranno la morte, 
ma proprio all'improvviso, verrà su di noi come un soffio, e sarete Trasformati. 
Sarete ritornati come fu per Abrahamo, da un uomo vecchio ad un giovane, da 
una donna vecchia ad una giovane. Cosa sarà questo improvviso cambiamento? 
E dopo un po' voi viaggerete come un pensiero, e allora potrete vedere coloro 
che sono già Risorti. Oh, che ora! Allora saremo Riuniti con loro e poi saremo 
afferrati insieme per Incontrare il Signore nell'Ar ia. 
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59 Non è necessario, se vostro zio è sepolto nel Kentucky meridionale, se dovrà 
essere portato su in Indiana, o sepolto in Indiana dev'essere portato nel 
Kentucky meridionale. Non importa dove si trovi... Quelli che sono morti nel 
mare risorgeranno dal mare. Coloro che furono distrutti in quell'arena e 
divorati dai leoni, coloro che furono gettati nelle fornaci ardenti e non rimasero 
neanche le ossa o la polvere, risorgeranno comunque! Che fossero a Roma, o 
l'arena a Roma, o che fossero nelle giungle tropicali del Sud, o nelle regioni 
ghiacciate del Nord, essi risorgeranno dai morti e saranno cambiati e rialzati; e i 
viventi saranno cambiati in un momento, un batter d'occhio e saremo afferrati 
insieme. 
60 Guardate i missionari che morirono laggiù nei campi in Africa. Guardate 
coloro che sono morti lassù nelle regioni ghiacciate del Nord. Guardate quelli 
che morirono nell'arena, in tutto il mondo, in Congo, e tutto intorno al mondo. 
Sono morti dappertutto, Cina, Giappone, in tutto il mondo; e la Venuta del 
Signore sarà universale, lo sarà questo Rapimento. 
61 Osservate il cambiamento. "Due saranno in un letto; ne prenderò uno e 
lascerò l'altro", lo stesso momento, "Due saranno nel campo; ne prenderò uno e 
ne lascerò uno", uno nella parte buia della terra e uno nella parte illuminata 
della terra. Vedete? Sarà un Rapimento Universale. Sì, la Chiesa sarà tutta 
insieme, ma dopo, dopo che la Resurrezione e il Rapimento saranno avvenuti. 
62 Ora, se non la vedete in quel modo, ebbene, ora va tutto bene. Non sto 
parlando esattamente quando lo dico; lo stiamo registrando. Vedete? E 
potrebbero essere altri Ministri che non sono d'accordo con quello. Quello va 
bene.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

APOCALISSE 10 ADEMPIMENTO, CRISTO L'ANGELO DISCESO - IL 
SETTIMO MESSAGGERO, GIOVANNI/SPOSA CONTINUATORE CHE  

DIFFONDE IL MESSAGGIO  
I SUGGELLI APERTI 

LA GRAN VOCE-MISTERO E I TUONI-VOCI-MISTERI PARLATI  
DAL PROFETA 

 I TUONI-MISTERI E LA PIOGGIA D'INSEGNAMENTO DI ESS I 
I SETTE TUONI DANNO LA FEDE RAPITRICE E IL RISVEGLI O 

SOLO PER LA SPOSA 
NOME DI ADOZIONE RIVELATO DAI TUONI 

NON AGGIUNGERE E NON TOGLIERE NULLA ALLA PROFEZIA 
La Breccia tra le Sette Epoche della Chiesa e i Sette Suggelli, Jeffersonville, 

Indiana, Usa, Marzo 1963 
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37 Ora, vedete, il Mistero di questo Libro dei Sette Suggelli verrà Rivelato al 
Suonare del Messaggio del Settimo Angelo della Chiesa. Capite? “Il Settimo 
Angelo comincia a Suonare”, ed ecco i Messaggi messi per iscritto là, e Lo 
abbiamo nei Nastri e in forma di Libro. Ora: “All’inizio del Suonare del 
Messaggio, il Mistero di Dio dovrebbe essere finito, vedete, a quel tempo”. Faremo 
ora attenzione. Il Libro, del Mistero di Dio, non viene Rivelato finché non è 
Suonato il Messaggio del Settimo Angelo. 
…39 Ora, Esso è scritto Misteriosamente, poiché nessuno, in nessun luogo, Lo 
conosce. Dio solo, Gesù Cristo, vedete. Ora, ma è… Esso è un Libro, un Libro 
Misterioso. È il Libro della Redenzione. Arriveremo a questo, in un momento. E 
ora sappiamo che questo Libro della Redenzione non sarà Compreso Appieno; si 
è cercato di sapere, durante le sei Epoche della Chiesa. Ma alla fine, quando il 
Settimo Angelo comincia a Suonare il suo Mistero, lui porta a termine tutte le 
parti rimaste in sospeso che queste persone hanno cercato di sapere. E i Misteri 
vengono giù da Dio, quale Parola di Dio, e Rivelano la Completa Rivelazione di 
Dio, allora la Divinità e ogni altra cosa viene stabilita. Tutti i Misteri,  la Progenie 
del Serpente, e qualsiasi altra cosa, deve essere Rivelata. 
40 Ora, vedete, non me lo sto solo inventando. Ecco cosa… È il COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Ve lo leggerò dal Libro: “Al Suonare del Messaggio del Settimo 
Angelo, il Mistero di Dio, dovrebbe essere Finito, il quale è stato dichiarato 
mediante i Suoi Santi Profeti”, cioè i Profeti che hanno Scritto la Parola. Al 
Suonare, della Settima Epoca della Chiesa, l’Ultima Epoca della Chiesa, tutte le 
parti rimaste in sospeso, che s’è cercato di sapere durante queste Epoche della 
chiesa, saranno portate a termine insieme. 
41 E quando i Suggelli sono Spezzati, e il Mistero è Rivelato, scende l’Angelo, il 
Messaggero, Cristo, mette il Piede sopra la terra e sopra il mare, con un 
Arcobaleno al di sopra della Sua Testa. Ora, ricordate, questo Settimo Angelo è 
sulla terra al Tempo di questa Venuta. 
42 Come Giovanni dava il suo Messaggio, allo stesso tempo che il Messia venne 
in quei giorni. Giovanni sapeva che Lo avrebbe Visto, poiché Lo doveva 
Presentare. 
43 E ci rendiamo conto che, nelle Scritture, in Malachia 4, deve esserci uno come 
Giovanni, un Elia a cui la Parola di Dio può venire. E lui deve Rivelare, per lo 
Spirito Santo, tutti i Misteri di Dio, e Restaurare la Fede dei Figli alla Fede dei 
Padri Apostolici, Restaurare tutti questi Misteri che si è cercato di sapere, 
durante questi anni denominazionali. Ora, ecco ciò che ha detto la Parola. Sono 
responsabile di ciò che Essa ha detto. Vedete? Ciò sta, Ciò sta Scritto, è esatto. 
Ecco Cos’è. 
44 Ora, vediamo che questo Libro dei Sette Suggelli, ora, è il Mistero della 
Redenzione. È un Libro di Redenzione, da Dio. 
45 Ora, tutti i Misteri, in questo tempo, dovrebbero essere finiti al Suonare di 
questo Messaggero. Ora, qui c’è l’Angelo sulla terra; e “un altro” Angelo, 
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Potente Messaggero, è Sceso. Vedete, questo Angelo era un Angelo Terrestre, un 
Messaggero; ma qui Scende Uno dal Cielo, un Patto dell’Arcobaleno, capite, 
potrebbe essere solo Cristo. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
UNIONE INVISIBILE DELLA SPOSA DI CRISTO 

LA RIVELAZIONE DELLE PROMESSE DELL’ULTIMA EPOCA 
GIOVANNI IDENTIFICATO NELLA SCRITTURA 

GESU’ IDENTIFICATO NELLA SCRITTURA 
LA SPOSA IDENTIFICATA NELLA SCRITTURA 

LA PAROLA FATTA CARNE NELLO SPOSO E MANIFESTATA 
LA PAROLA FATTA CARNE NELLA SPOSA MANIFESTATA IN QU ANTO 

E’ IL CORPO DELLO SPOSO 
LA PRIMA NASCITA – PRIMA UNIONE – PERMISSIVA PECCAM INOSA 
LA SECONDA NASCITA – SECONDA UNIONE – ATTRAVERSO PA ROLA 

OCCORRE PER LA NUOVA NASCITA MORIRE-ESSERE SEPARATI  
DALLA PRIMA UNIONE COL MONDO E RELIGIONE ADAMICA 

NUOVA NASCITA – NUOVA UNIONE MATRIMONIALE 
UNIONE E’ QUANDO DIVENIAMO LA PAROLA-SPIRITO 

LA PAROLA FATTA CARNE MANIFESTATA, IDENTIFICATA 
LA STATURA PERFETTA DELLA SPOSA 

IL GERME CHE CI HA RITROVATO 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo, Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 
202 Ricordate quello, Che Ora È Signore? Quanti l’hanno ascoltato? Dicano: 
“Amen”.  [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] È stato esattamente così? 
[“Amen” .] Allora in questi Ultimi Giorni abbiamo la Rivelazione, perché il 
Messaggio del Signore Dio riunisca insieme la Sua Sposa. Non è stata Promessa 
nessun’altra Epoca. È Promesso in quest’Epoca: Malachia 4, Luca 17:30, San 
Giovanni 14:12, Gioele 2:38. Quelle Promesse sono esattamente come Giovanni 
Battista che s’Identificò nella Scrittura.  
203 Gesù Identificò Se Stesso. Che dicevano loro? “Basta con una tale persona!” 
“Giovanni è un selvaggio”. La chiesa non fu capace di riceverlo. Ecco l’esempio. 
Nemmeno oggi la chiesa lo riceverà.  
204 Ma per gli Eletti, Dio sta Chiamando gli Eletti. Essi lo sanno: chiamare la 
Sposa virtuosa, la Parola, la Chiesa dell’Ultimo Giorno, la Signora Eletta del 
nostro Signore Gesù Cristo, la Parola. Se… Gesù è la Parola. Quanti lo credono? 
[La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Bene. Dunque, la Sposa è sempre Parte 
dello Sposo, quindi la Sposa non sarà una denominazione. Dovrà essere la 
Parola, Manifestata, per essere la Sposa di Cristo. Egli Promise di farlo. Egli 
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disse come fece. Non si serve mai… perde mai il Suo Modello. Lo fece sempre 
secondo il Modello. Ogni volta, l’ha fatto secondo il Modello. Egli lo fa ancora, 
Chiamando fuori la Sua Sposa Virtuosa, nell’Ultimo Giorno, la Bella Rebecca 
che aspetta il Suo Isacco. Che tempo Meraviglioso! 
…207 La nostra vita naturale qui, che abbiamo, è solo una perversione. In realtà 
dovrebbe essere la vita giusta, fin dal Principio, ma essa è pervertita dalla 
nascita naturale. La prima vita, o la vostra prima unione, in cui siete stati fatti 
partecipi alla nascita, per natura, in un atto naturale. Un essere umano naturale 
si è associato, uomo e donna insieme, si sono associati in una relazione sessuale, 
che ha portato la vostra prima vita qui, e questa è associata al peccato e alla 
morte. Come potete mancare di vedere la progenie del serpente? 
…222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite morte spirituale. 
Ora voi siete Nati di Nuovo, cioè Risposati di Nuovo, per la Nuova Unione 
Spirituale;  non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita 
Eterna. Quel Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato. 
…268 Oh, quell’Unione Spirituale di Cristo e della Sua Chiesa Ora, quando la 
Carne diviene Parola, e la Parola diviene Carne, Manifestata, Confermata. 
Proprio ciò che la Bibbia ha detto che accadrebbe in questo Giorno, sta 
avvenendo giorno per giorno. Ebbene, si accumula così velocemente là fuori, in 
quei deserti, e delle cose che hanno luogo, che non potrei nemmeno stare al passo 
con questo. Siamo vicini alla Venuta di Gesù, per essere Uniti alla Sua Chiesa, 
dove la Parola diventa la Parola. La chiamata dello Spirito Santo, che investiga i 
cuori!  
…307 E questo è il mio Messaggio per te, Chiesa, a voi che siete un’Unione, 
Unione Spirituale tramite la Parola, che siete morti a questi vecchi mariti. Voi 
siete Nati di Nuovo. Non provate a dissotterrarlo. Egli è morto. Se siete Cristiani 
Nati di Nuovo, quel piccolo Germe che era Predestinato per voi, è la Parola che 
viene sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, sulla Parola, ed entra nella Piena 
Statura di Cristo, proprio così, quindi Egli può venire a prendere la Sua Sposa. 
Ora siamo pronti per una sola cosa, cioè la Venuta del Signore. 

 
MOSE’ E BALAAM CONTRAPPOSTI 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
L’ORGANIZZAZIONE E LA DENOMINAZIONE 

MORTI AL MARITO MONDO-DENOMINAZIONI-ADAMO 
I PSEUDO MINISTERI CORROTTI DEL TEMPO DELLA FINE 

BALAAM E MOSE' A CONFRONTO 
FORNICAZIONE SPIRITUALE 

GLI UNTI DEL TEMPO DELLA FINE 
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IL MESSAGGIO DELL'ORA E' L'UNICO PER QUESTA EPOCA 
PER POTERE FARE CRESCERE E MANIFESTARE I SEMI 

LA BIBBIA DIO IN FORMA DI LETTERA - GUAI A CHI 
AGGIUNGE O TOGLIE AD ESSA 

DIO CONFERMA SOLO I VERI MINISTRI 
PRENDERE LA CORRETTA POSIZIONE 

VERO INSEGNAMENTO CONTRAPPOSTO AI FALSI NON 
CONFERMATI 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:43 
4-43 Notate come l’Organizzazione genera odio. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:44 

5-44 L’Organizzazione guarda sempre sui non organizzati, e sono determinati, o 
farli entrare nell’Organizzazione, oppure distruggerli, se non vogliono venire. 

 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Tiatiri, Capitolo 6:64 
6-64 L’Organizzazione è il prodotto dei due corruttori: Nicolaitismo e 
Balaamismo. 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Sardi, Capitolo 7:29 

7-29 Come può essere possibile che lo Spirito Santo sia nell’Organizzazione, 
quando è l’Organizzazione che prende il posto dello Spirito e la Denominazione 
prende il posto della Parola? Ricordatevi: “Organizzazione” è “MORTE”.  Essa 
non può proprio essere altrimenti. Se il mondo prende la direzione, lo Spirito se 
ne va! 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9, 9:67 

9-67: Ci sono predicatori pagati, assistenti pagati, ministri di musica ed 
istruttori pagati, corali pagate, custodi pagati, programmi ed intrattenimenti 
tutto costa grandi somme; ma, nonostante tutto ciò, la potenza sta decrescendo! 
Sì, la chiesa è ricca, ma la Potenza non c’è. Dio agisce tramite il Suo Spirito, non 
tramite la quantità di denaro o i talenti nella Chiesa. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:59 
4-59: Se pensi che ciò non sia vero, allora ascolta semplicemente questo. 
Ovunque nel mondo, entrambi i gruppi, Pentecostali e fondamentali, si stanno 
organizzando in gruppi di uomini d’affari. Essi hanno invaso i pulpiti senza 
avere una chiamata da Dio. Essi si sono fatti da se stessi pescatori di uomini e 
fondatori di un movimento di Dio, dicendo che il Dono di Ministero di Efesini 
4:10-13, che Dio dette alla Chiesa, è venuto meno; per questo essi ne stanno 
prendendo le redini.  
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L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

35 Paolo qui dà un’Illustrazione, nella nostra Scrittura, sulla Legge e la Grazia, 
e Illustrandolo come Matrimonio e Divorzio. Su questo Brano è Predicato molto 
raramente, perché è, più o meno, si riferisce a, per dire, Matrimonio e Divorzio. 
Ma si riferisce anche a una parte più grande di Matrimonio e Divorzio, di come 
lui prova qui a mettere in ordine che noi, come una Chiesa, non possiamo più 
essere Sposati col mondo e con Cristo, allo stesso tempo, ed essere legali e 
legittimi su questo, non più di quanto lo possa essere per una donna il convivere 
con un marito mentre ha un marito vivente. Ed io ho le mie idee al riguardo, e 
credo che ciò che dice la Bibbia è la Verità.  
…153 Perciò, per essere sposati al secondo Adamo, Cristo, la Parola, dovete 
separarvi mediante la morte, dal vostro primo marito denominazionale, perché 
non c’è uno di loro che può prendere tutta la Parola di Dio. Mostratemi dove se 
ne trova uno. “Oh”,  direte, “il mio”.  Anche l’altro dice il suo. Metteteli insieme, e 
scoprirete che vi sbagliate entrambi, finché vi denominate. Leggete Apocalisse 
17. Perciò, vedete, dovete essere morti da quella cosa.  
154 Ora, non parlo a quest’assemblea locale. Parlo complessivamente a tutta la 
nazione. Dovete essere morti al vostro primo marito. Se siete Uniti a Cristo e 
siete ancora sposati a una denominazione, siete un’adultera. Siete Laodicea.  
155 Una Chiesa in tutta la nazione, noi stiamo seguendo Gesù Cristo, la Parola. 
Per essere nella Sposa, dovete risposarvi alla Parola di Dio, che è Cristo. “Nel 
principio la Parola Era; la Parola Era appo Dio, e la Parola Era Dio. E la Parola è 
stata Fatta Carne, ed è abitata fra noi”.  
156 Finché condividi le tradizioni umane delle denominazioni, sei chiamata 
“un’adultera”,  nella Parola di Dio. Fino a quando sei un cercatore di credi 
denominazionali, che fai parte di una chiesa denominazionale che nega la 
Parola, sei “un’adultera”, ciò che ha detto la Bibbia.  
…222 Beh, siete separati dalla vostra prima unione, tramite Morte Spirituale.  
Ora voi siete Nati di Nuovo, cioè risposati di Nuovo, per la Nuova Unione 
Spirituale;  non della vostra vita naturale delle cose del mondo, ma della Vita 
Eterna. Quel Germe che era in voi al Principio, vi ha Ritrovato.  
…133 Se Nasce dallo Spirito di Dio, ha in sé lo Spirito di Dio. Nessun unirsi alla 
chiesa intellettuale e seguire il credo, capelli tagliati, o faccia dipinta; non c’è 
una tal cosa del genere in tutta Essa. Non lo troverete nella Parola di Dio. 
Troverete un Figlio all’Antica, Santificato e Ripieno dello Spirito Santo, Nato 
dallo Spirito di Dio, che Grida, Urla, Acclama e Loda Dio.  

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:150 

5:150 Così Balaam indusse Israele a commettere fornicazione. Lo sapevate che la 
fornicazione fisica è esattamente lo stesso spirito che risiede nella religione 
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organizzata? Io ho detto che, lo spirito di fornicazione, è lo spirito di 
organizzazione. E tutti i fornicatori avranno la loro parte nello stagno di fuoco. 
Questo è ciò che Dio pensa dell’organizzazione. Sissignore! La meretrice e le sue 
figlie saranno nello stagno di fuoco. 
 

Gli Unti al Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-7-1965 
262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la Parola, 
che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  

 
L'Unione Invisibile della Sposa di Cristo 
Shreveport, Louisiana, Usa, 25-11-1965 

276 Dite: “Beh, io non La credevo in quel modo”. Quelli non La credettero nel 
modo di Gesù, ma Dio La Confermò. Non La credettero nel modo di Noè. Non 
La credettero nel modo di Mosè. Vollero invece prendere la parola di Balaam al 
posto di Essa: “Siamo tutti uguali, perciò associamoci”. “Separatevi”, ha detto la 
Bibbia, “dall’Incredulità”.   
 

L'Unico luogo di Adorazione dato da Dio, Louisiana, Usa, 28-11-1965 
86 Guardate il profeta Balaam e il Profeta Mosè. Entrambi con Sette Altari, gli Altari 
di YHWH, Sangue su ognuno; e non solo quello, ma montoni su ognuno. Nella 
numerologia, proprio il numero esatto, sette, “Perfetto”, sette montoni. Entrambi gli 
altari, proprio esattamente simili. Tanto fondamentale era uno, così era l’altro. Ma 
Dio chi Confermò? Vedete? Vedete? Quello che era nella Sua Parola. Fondamentale 
non significa molto; è la Rivelazione di Dio. 
87 Ora pensate! Questi uomini, perché furono chiamati e messi in questa condizione 
(questi farisei) da Gesù, disse: “Invano Mi Adorate”? Adorare Lui: Genuina 
Adorazione, Vera Adorazione dai loro cuori. “Voi… Invano Mi Adorate”. Perché? 
Insegnando per dottrina la loro tradizione dell’uomo. “Quindi  rendete i 
Comandamenti di Dio senza effetto per le persone”. 
88 Se vi avessi insegnato un Messaggio metodista, non vi avrebbe fatto Effetto, 
questo è il Tempo della Sposa. Se Mosè avesse insegnato il Messaggio di Noè, non 
avrebbe fatto Effetto. Se Gesù avesse insegnato il Messaggio di Mosè, non avrebbe 
fatto Effetto. Perché il Seme Predestinato che giace là sarà annaffiato solo da quel 
genere di Acqua che è data per quel Seme. Vedete? Non Crescerà in alcun’altra 
Condizione. Dev’essere la Condizione che lo Accresce. 
 
Eventi moderni sono chiariti dalla Profezia, 6 dicembre 1965, San Bernardino, 

California, U.S.A. 
46 Ora, la Bibbia è un Libro differente da ogni altro libro sacro. Non c’è libro 
come la Bibbia, perché la Bibbia è Dio in Forma di Lettera. Vedete? È… Una 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 51 

 

Parola è un Pensiero Espresso. Il Pensiero di Dio La Espresse, le Sue Parole 
tramite i Profeti; e loro scrissero la Bibbia, che è in Forma di Lettera. E Gesù La 
chiamò, “un Seme”. E qualsiasi Seme porterà del suo genere se è nella Giusta 
Condizione, nella Giusta Atmosfera. Ora, questo Libro di…è un… Questo Libro 
di Profezia, Esso predice eventi futuri. Ora, il Libro contiene l’intera 
Rivelazione di Gesù Cristo. Non aggiungete ad Essa né togliete da Essa, e ogni 
Rivelazione deve venire da Essa. Vedete, dev’essere la Parola. 
…73 E' giusto, la Parola viene sempre al Suo Profeta. Quindi non possiamo 
aspettarci che Essa venga ai teologi. Non possiamo aspettarci che Essa venga alle 
denominazioni. Deve venire per l’itinerario del Canale di Dio di cui Egli ci ha 
predetto, ed e l’unico modo in cui mai verrà. Sarà odiata, rifiutata, rigettata…   
…75 E cosi scopriamo che Dio lo compie in ogni Epoca. Dio compie la Sua scelta 
scegliendo tramite la Sua scelta Predestinata, sceglie i Suoi Profeti e altro per 
l’Epoca; stabilisce la sua natura, la natura dell’uomo, lo stile di Predicare 
dell’uomo, …sul loro Dono e tutto quello che fa, e affrontare la sfida di quel 
giorno. Dio crea quell’uomo e lo manda. E nella Sua Stessa mente, come ho 
Predicato ieri sera, noi siamo un Germe del Gene di Dio. Egli sapeva che 
quell’uomo ci sarebbe stato in quell’Epoca, prima che mai ci fosse una molecola, 
o una luce, o qualsiasi altra cosa sulla terra. 
…48 Deve venire in accordo alla Parola se viene da Dio, perché deve 
Confermare o dimostrare la Presenza di Dio. Ed Egli preconosceva tutte queste 
cose, essendo… Tramite la Sua preconoscenza Egli ordinò, preordinò (nella 
Bibbia e detto, “predestino”) ogni epoca al suo posto, ed ogni uomo al suo posto, 
ed ogni messaggero al suo posto. Egli è Dio, il diavolo non Lo inganna in niente. 
Ed Egli è Dio, e ha ordinato ogni cosa ad avvenire, e cade proprio esattamente in 
linea con la Sua Parola. 
…110 Questo è vero. Credevano tutti allo stesso Dio. Adoravano tutti YHWH.  
Guardate il Sacrificio di Balaam: Sette Altari, il Numero Perfetto di Dio; le Sette 
Chiese, vedete; Sette Montoni, parlando della Venuta del Signore. 
Fondamentalmente, era tanto Fondamentale quanto lo era Mosè; ma, vedete, 
non c’era una Conferma Divina. In questo, erano entrambi Profeti. 
111 Ma sotto il Ministero di Mosè, c’era una Colonna di Fuoco Soprannaturale, 
una Luce sospesa dentro il Campo. C’era la Guarigione Divina, c’era il Grido 
del Re nel Campo, Grandi Segni, Guarigione Divina, e Prodigi e altro Compiuti 
in mezzo a loro. Era un Segno di un Dio Vivente fra il Suo Popolo. 
 

Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 12-1-1961 
109. Come fa uno a sapere qual è la sua Giusta Posizione nel Corpo di Cristo? 
18 Questa è una buona domanda, molto buona. “Come fa...”. Quella è il tipo di 
domanda che c'è in molti di noi qui questa sera: “Come fai tua saperlo 
esattamente?”. Ora, io presumo che questo fratello vuole sapere: “Quale 
Posizione in Cristo, quale parte di Cristo gioco io?”. 
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49 Ora, per esempio, io direi questo, fratello, per darti la migliore risposta che io 
conosca. La tua Posizione in Cristo ti è Rivelata tramite lo Spirito Santo. E se poi 
tu vuoi sapere se esso è lo Spirito Santo o no, allora guarda se quello che tu fai 
Egli lo Benedice o no. E se Egli lo Benedice, allora quello è Lui. Se Egli non lo 
Benedice... 
50 Come qualcuno che non molto tempo fa mi disse: “Il Signore mi ha chiamato 
a Predicare”. Io gli dissi: “Bene, allora Predica”. Vedete? E così egli... 
51 Io in verità penso che ciò è così... Satana, se solo egli riesce ad avere qualcuno 
che agisce in quel modo, egli poi li seduce, e quello è proprio ciò che egli vuole 
fare. Poi l'intero mondo punta il suo dito proprio lì. Qualcuno pensa di avere il 
Dono di Parlare in Lingue e d'Interpretarle; alcuni pensano di avere il Dono 
della Guarigione Divina; altri hanno queste cose come il... A volte in quelle cose 
essi sono nell'errore, vedete. E a volte essi pensano che non ce l'hanno, quando 
invece ce l'hanno. Così ciò è veramente rischioso. 
52 Così, fate sempre questo, fratelli: quando ti senti che devi fare una certa cosa, 
prima accertati se sia Scritturale per te farlo (se essa è nelle Scritture). Nonché 
essa sia Scritta solamente in un posto, ma io intendo dire che sia completamente 
Scritturale, in tutta la Bibbia, che tu debba farlo, cioè la tua Posizione. Diciamo, 
tu vorresti essere un Evangelista, Pastore, Insegnante, Profeta, o quello che Dio 
ti ha chiamato ad essere. Vedi? O se tu hai il Dono delle Lingue, il Dono di 
Interpretazione, il Dono di... qualsiasi dei Nove Doni Spirituali nella Chiesa, e 
dei Cinque Uffici Spirituali della Chiesa; qualsiasi Posizione, vedi prima se Dio ti 
ha Chiamato. 
53 Dunque, di solito, il modo in cui io osservo questo per me stesso,è 
semplicemente... Questo ora sono io. Io osservo la natura della persona e vedo 
che tipo di Dono essi Professano. Vedete, Dio opera con la Sua creatura nel 
modo in cui Egli ha fatto lui. Vedete? Egli fa che una creatura... 
54 Se tu vedi che lui è frivolo e trasandato, tu... ed egli dice: “Il Signore mi ha 
chiamato per questo e questo, per essere un Pastore” . Ora, un Pastore non può 
essere una persona frivola. Un Pastore è solido, sano. Vedete? 
55 “Dio mi ha chiamato ad essere un Insegnante!”; osserva come egli Interpreta 
la Parola. Vedi? Se egli La ingarbuglia tutta e via dicendo; allora tu sai se è stato 
chiamato. Vedi? 
56 Ma, poi, la cosa da fare è che di solito tu conosci la tua Posizione quando tu la 
cosa la sai fare o no. 
57 Ora, quando Dio mi chiamò per essere un Evangelista, io volevo essere un 
Pastore. Ed io pensavo che rimanere qui a casa sarebbe stato proprio buono. E il 
Signore mi Chiamò. Ed infine tutte le persone si radunarono assieme (di loro 
non è rimasto nemmeno uno qui questa sera) ed essi piansero e andarono là 
fuori sulla 1717SpringStreet. E una donna, la signora Hawkins su di là, 
m'incontrò piangendo e disse (durante il tempo della recessione, uno dei vicini 
cuoce va un minestrone di fagioli e tutti noi venivamo dentro e lo mangiavamo), 
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lei disse: “Io permetterò ai miei figli di venire a tavola solo se tu ci costruisci un 
Tabernacolo”. Vedete? 
58 E la mia chiamata era di essere un Evangelista. La mattina che mi si proprio 
qui la Pietra Angolare, seno i potessimo scavare lì dentro questa sera,voi 
vedreste una pagina che tolsi dalla mia Bibbia dove Egli mi disse di essere un 
Evangelista. Vedete? Ed io non fui un Pastore di successo, e mai lo sarei stato, 
poiché io non ho la pazienza e ciò che ci vuole per essere un Pastore. Vedete? 
Così, dunque, se io avessi cercato di pasturare, io sarei stato altrettanto fuori 
quanto lo sarebbe stato un Pastore che cercasse di essere un Evangelista. Vedete 
cosa intendo dire? 
59 Dal modo in cui il Signore ti chiama, tu puoi vedere qual'è la tua Posizione 
nel Corpo. 
 

Ebrei, Capitolo Cinque e Sei, Jeffersonville, Indiana, Usa, 8-9-1957 
52 Oh! Lo so che molti si leveranno e andranno fuori dicendo: “Oh, io non ho 
più bisogno di andare in Chiesa! Lode a Dio, lo Spirito Santo è venuto, Egli è il 
Maestro”. Quando tu prendi quell'idea, tu sei proprio nell'errore. Perché allora 
lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, se Egli sarebbe stato 
l'Insegnante? Vedete? Vi sono per prima Apostoli, Profeti, Insegnanti, 
Evangelisti, e Pastori. Lo Spirito Santo mette Insegnanti nella Chiesa, così che 
Egli possa Insegnare attraverso quell'Insegnante. E se non c'è... se esso non è 
secondo la Parola (Dio non lo Conferma), allora esso non è il Giusto tipo 
d'Insegnamento. Esso deve combaciare con l'intera Bibbia, ed essere oggi 
altrettanto vivente quanto lo era allora. Ecco lì la Cosa Reale resa Manifesta! 
 

Parla a questa Montagna, San Jose, California, Usa, 23-11-1959 
62 Io credo che la Chiesa dell'Iddio Vivente si stia per addentrare ora in una 
Sfera che Scuoterà il mondo intero! Quella è la prima volta che c'è stata dai 
Giorni di Gesù di Nazareth per un essere umano. "Chiedete quel che volete e vi 
sarà dato, tutto ciò che desiderate". Non vedete le parole di Gesù Cristo che 
vengono adempiute? Oh, verrà a compiersi molto presto. Mi aspetto che 
avvenga in questa Riunione. Sto aspettando che avvenga adesso, che quella 
Unzione Investa l'Intera Chiesa dell'Iddio Vivente e che Lei si levi in Piedi come 
un Possente Esercito in marcia! I malati saranno Guariti da una Parola; i ciechi 
vedranno; i sordi udranno, i morti Risusciteranno e la Potenza di Dio scuoterà il 
mondo con la Chiesa dell'Iddio Vivente! Siamo in questo Processo ora! Credo 
che accadrà tra breve. Credo che sarà proprio esattamente in quel modo. Credo 
che presto Investirà la Chiesa di Dio. Presto si avvierà un Risveglio che scuoterà 
il Mondo! Io lo credo. 
63 Il Signore Dio del Cielo che ha Creato Cieli e Terra, di cui sono Servitore, sta 
qui ora davanti a voi e nel Nome di Gesù, quelle parole sono Vere. Oh, siamo 
vicini a qualcosa. Il mio cuore aspetta con ansia. Non riesco nemmeno a riposare 
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nella mia camera d'albergo. Ieri notte non sono riuscito per niente a dormire. 
Ciò non mi ha mai lasciato; non potevo dormire sulla strada qua fuori; non 
dormii che circa due o tre ore a notte. Non riesco proprio a riposare perché so 
che deve succedere qualcosa. Il nostro Dio entrerà in Scena proprio così certo 
come noi stiamo qui. Sicuro proprio come Lui disse in passato per il 
Discernimento tramite la Mano e i Segreti del cuore, Lui promise qualcos'altro e 
qui è già Confermato tra la gente. La gente che sta lì… E domenica mattina 
scorsa, nella nostra chiesa là a Jeffersonville, o domenica una settimana fa, 
quando lo dissi, tutta la famiglia Wright ne rese Testimonianza. Le Benedizioni 
non hanno mai lasciato quella casa. Dicono che non sembra proprio lo stesso 
posto. Quella piccola donna che non aveva mai gridato in vita sua, immagino, da 
quando era piccola, riuscivate a sentirla a tre isolati che gridava le lodi a Dio! E 
la Potenza di Dio mi intorpidiva a tal punto che non riuscivo a dire niente; 
dovevo uscire dall'edificio. Ero Unto dalla Potenza di Dio. Egli è Dio. Egli Vive. 
64 Sento come se sia necessaria una Grande Cosa. Lo Spirito Santo me ne sta 
parlando adesso, credo che dovremmo avere una sera, questa sera in cui 
dovremmo consacrarci. Non lo pensate? Sei tu pronta, Chiesa di Dio? Sei pronta 
per un tale Movimento? Hai tu sepolto ogni peccato nel Sangue di Gesù Cristo? 
Hai confessato tutti i tuoi errori? O Ministri del Vangelo, miei preziosi fratelli, vi 
dico la verità, perciò aiutatemi, Dio sa che è vero; ci troviamo proprio all'ombra 
di qualcosa che ci è vicina ormai. Non so proprio dove, quando, né come, ma vi 
ho riferito esattamente la Verità di Dio, e Dio sa che è vero. Lo Spirito Santo è 
ora qui, che Guarisce, per Guarire. Saniamo le nostre anime stasera; restiamo 
fermi nella condizione. 
65 Ho detto a Billy di non distribuire nessun biglietto di preghiera stasera. Non 
volevo una fila di preghiera. Voglio una consacrazione. Voglio che questa Chiesa 
si avvicini a Dio. Voglio che si avvicini a Dio al punto che quando noi potremmo 
essere qui in questa riunione, irromperà qui attraverso questa chiesa. Io vi dico: 
quando ha luogo questo, la Venuta del Signore è Vicina! Il nemico con le sue 
bombe atomiche sta per arrivare come una fiumana; lo Spirito di Dio vi erge 
continuamente contro uno Stendardo! E solo ricordate, proprio come vi dissi a 
proposito del Discernimento, sul prendere la mano per i Segreti del cuore, come 
queste cose siano ogni volta adempiute, così questo è avvenuto proprio 
esattamente nel modo in cui fu detto che sarebbe stato, ed è proprio esattamente 
con le Scritture. Come vi fu provato sul Conoscere il Segreto del cuore, come 
Gesù guardava le moltitudini e Discerneva e poteva dire alla gente che toccava la 
Sua veste e via dicendo, come quella Pioggia, l'Ultima Pioggia, la Prima e 
l'Ultima Pioggia sarebbero state assieme, come avemmo ieri. É esattamente così. 
66 Non temere Chiesa di Dio. So che in mezzo a voi ci sono molti scrupoli; che 
avete molti alti e bassi, e tutto il resto, ma siete lo stesso la Chiesa dell'Iddio 
Vivente; lo siete per la Grazia di Dio. Non importa ciò che avete fatto o come 
avete fatto, Dio vi perdona i vostri peccati; Egli vuole una Consacrazione. 
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Balaam abbassò lo sguardo su Israele e disse: "Hanno fatto ogni cosa sporca che 
potesse essere fatta". Ma lui mancò di vedere che erano la Chiesa dell'Iddio 
Vivente. Là davanti a loro c'era quella Roccia Colpita e quel serpente di rame, là 
per loro c'era una Espiazione. E per ognuno di voi che è stato Battezzato con lo 
Spirito Santo, il Sangue di Gesù Cristo vi Purifica da ogni peccato. Alleluia. Lo 
Spirito del Signore è ora qui. Lo dico nel Nome del Signore. Se qualcuno non lo 
crede, parlate a Dio della vostra malattia e vedete. Solo vedete se non è la Verità. 
 

Gli Unti del Tempo della Fine, Jeffersonville, Indiana, Usa, 25-07-1965 
229 Notate, gli avvoltoi del Giorno di Gesù cacciavano anche diavoli; unti al 
vecchio carname. È giusto questo? Essi cacciavano diavoli. Gesù disse così. E 
ricordate, avevano Profeti in quei giorni. Caiafa, il Sommo Sacerdote, 
Profetizzò. Quanti lo sanno? Caiafa Profetizzò. Notate la posizione dell’erbaccia 
nel campo; è adacquata dalla stessa Unzione. Perché disse la Bibbia che lui 
Profetizzò? “Perché quell’anno era Sommo Sacerdote”. Un putrefatto animale 
saprofago, un’erbaccia e un cardo, che sta in mezzo al Frumento; ma lo Spirito 
era su di lui, il Genuino Spirito Santo di Dio. Lo Spirito Santo di Dio era su di 
lui, per Predicare, Profetizzare, e Predire che ciò veniva a Compimento; e 
rinnegò e crocifisse la stessa Confermata Parola dell’Ora.  
…73 … E c’era uno di loro dal nome di Micaia, che era Unto con Dio e inviato 
da Dio, con la Parola di Dio. Ce n’era uno, Sedechia, che pensava che era 
mandato da Dio. Lui era Unto da Dio, ma il Suo insegnamento era contrario alla 
Parola di Dio. “Sorgeranno, falsi Cristi, mostreranno Grandi Segni, sedurrebbero 
gli Eletti se possibile”.  
74 Notate, entrambi, entrambi Unti. Ora, come si poteva riconoscere chi era 
giusto, e chi errato? Osservate quello che la Parola promise ad Achab. Il Profeta 
che c’era prima di lui, che era Elia, uno dei più grandi Profeti dell’Epoca, che 
era un Profeta Confermato. Quel Profeta Confermato disse, che: “Poiché Achab 
aveva fatto questo male, aveva preso la vita di Nabot, che i cani leccherebbero il 
suo sangue. E che i cani mangerebbero Izebel, e il… il suo corpo sarebbe stato 
concime sui campi”. Ora, come si può Benedire quel che Dio ha maledetto? … 
…262 … Nessun altro, non c’è nessun altro ordine più alto per Rivelare la 
Parola, che i Profeti.  
…68 Balaam, Unto con lo stesso Spirito che era su Mosè. Qual era la Differenza? 
L’Insegnamento di Mosè era Perfetto.  La Bibbia disse qui in Seconda Pietro, 
che era: “l’insegnamento di Balaam” che Israele accettò e che Dio non perdonò 
mai. Il peccato imperdonabile! … 
E Datan, Core, e molti di loro, furono d’accordo con lui e insegnarono ai figli 
d’Israele a commettere fornicazioni, a correre dietro alla sua organizzazione, 
che: “Noi siamo tutti gli stessi”. “Se siamo Metodisti, Battisti, Presbiteriani, o 
Pentecostali, e cos’altro ancora, siamo tutti gli stessi”.  
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69 Non siamo gli stessi! Voi siete un Popolo Separato, Santo al Signore, 
Consacrato alla Parola e allo Spirito di Dio, per portare il Frutto della Sua 
Promessa di questo Giorno. E voi non appartenete a loro! So che questo è 
terribilmente forte, ma è lo stesso la Verità. Consacrato per un Servizio in questi 
Ultimi Giorni! “Uscite dal suo mezzo”.  
70 Ora, “l’insegnamento di Balaam”, non la Profezia di Balaam. Quella andava 
bene. Era Dio. Quanti lo credono? [La congregazione dice: “Amen”._Ed.] La 
Profezia di Balaam era esattamente Giusta, perché Egli non poteva pronunciare 
nient’altro. L’Unzione di Dio non avrebbe pronunciato nient’altro, e Dio la 
confermò col dimostrare che era la Verità. Ma si trattava dell’ “insegnamento di 
Balaam”.  
71 Ora paragonatelo con Matteo 24:24. Unti, però il loro insegnamento è falso… 
72 Ora, anche Giuda: “che era preordinato alla condanna”, sedeva lì dinnanzi a 
Gesù. E Gesù gli disse: “Tu sei quello. Qualsiasi cosa farai, e qualsiasi cosa devi 
fare, va’ a farla presto”... La Bibbia disse: “Egli nacque figlio di perdizione”, lo 
stesso come Gesù nacque Figlio di Dio. “Sedurrebbe gli stessi Eletti se fosse 
possibile”. 
…105 Notate ora. Ora, Geremia, tramite la volontà di Dio, Profeta Confermato, 
tuttavia odiato… Ognuno di loro era odiato nei loro giorni. Facevano tali strane 
cose contrarie alla denominazione di quel giorno, tutti lo odiavano, anche i re e 
tutto il resto. Così lui si mise un giogo sul collo, e disse: “COSÌ DICE IL 
SIGNORE. Starete laggiù per settant’anni”, poiché aveva comprensione dalla 
Parola di Dio. “Settant’anni!”   
106 Allora Anania, Anania, suppongo che lo pronunciate: A-na-n-i-a. Anania, 
un profeta in mezzo al popolo, si accostò, tolse il giogo dal collo di Geremia, e lo 
spezzò. E disse, per farsi importante in mezzo al popolo, vedete, sebbene stesse 
parlando contro la Parola di Dio. E disse: “ Entro due anni si ritornerà. COSÌ 
DICE IL SIGNORE”.  Due Profeti Unti. Quant’era la differenza in loro? Uno 
aveva il Parlare la Parola, e l’altro non l’aveva. Geremia disse: “Amen”.  
…46 Lo stesso Spirito Santo che Unge la Chiesa, che dà loro il desiderio di 
salvare le anime, che dà loro potenza di compiere Miracoli, cade sugl’ingiusti 
allo stesso modo che sui giusti. Proprio lo stesso Spirito! Ora, non potete farlo in 
un altro modo e comprendere Matteo 24:24. Egli disse: “Sorgeranno falsi Cristi”, 
falsi unti. Unti della Cosa genuina, ma sono falsi profeti di Ciò, falsi insegnanti 
di Ciò. Cosa farebbe volere un uomo d’essere un falso insegnante di qualcosa 
che è la Verità? Ora ci occuperemo del marchio della bestia tra alcuni minuti, e 
vedrete che è la denominazione. Vedete? Falsi insegnanti; falsi, unti. Cristi unti, 
però falsi insegnanti. È la sola maniera in cui lo si può vedere. 
47 Come qualche tempo fa, ho citato questo. Potrei citarlo perché siamo collegati 
da un capo all’altro della nazione. Un giorno parlavo ad un amico mio, in 
Arizona, dove questa giunge stamani. E lui aveva un’azienda agricola di agrumi. 
E aveva lì un albero che era un arancio il quale dava pompelmi, e limone, 
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mandarino, tangelo. E non ricordo quanti differenti frutti c’erano su quel solo 
albero. E dissi all’uomo, dissi: “Come mai? Che tipo d’albero è quello?” Egli 
disse: “L’albero stesso è un arancio”. Dissi: “Cosa porta i pompelmi? Perché porta 
i limoni?”  Disse: “Vi sono stati innestati”. Dissi: “Capisco. Bene, ora”, dissi: “ora, 
l’anno prossimo quando quell’albero si fa avanti con altro raccolto di frutta”, che 
si maturano tutti circa nello stesso tempo, dissi: “allora esso produrrà del tutto 
arance. Se è un arancio navel, produrrà le arance navel, non è così, signore?” 
Disse: “Nossignore. Ogni ramo innestato produrrà della sua specie”. Dissi: “Vuoi 
dire che il tralcio di limone produrrà un limone da quell’arancio?” Egli disse: 
“Sissignore”. “Il pompelmo produrrà un pompelmo da quell’arancio?” Disse: 
“Sissignore. Quella è la natura del ramo che vi è innestato”. Dissi: “Lode sia a 
Dio!”  Lui disse: “Cosa vuoi dire?” Dissi: “Ancora una domanda. Ora, produrrà 
mai quell’arancio di nuovo arance?” Disse: “Quando esso mette un altro ramo”. 
Quando esso mette un altro ramo, no quando uno vi viene innestato. Però, sono 
tutti agrumi, e vivono della vita di agrume che è nell’albero di agrume.  
48 Dissi: “Eccovi! La Metodista produrrà Metodisti, ogni volta. La Battista 
produrrà Battisti, ogni volta. La Cattolica produrrà Cattolici, ogni volta. Ma la 
Chiesa dell’Iddio vivente Produrrà Cristo dalla radice, la Parola ogni volta, se mai 
mette un’altra Vite di per Sé”.  
…59 Notate, ma è quello che producono che vi dice la differenza. “Dai loro 
frutti”,  disse Gesù: “li riconoscerete”. “Non si raccoglie uva da un cardo”, anche 
se il cardo è proprio nella vite. Potrebbe essere possibile, ma il Frutto lo 
distinguerà. Qual è il Frutto? La Parola, per il Frutto per la Stagione. Ecco 
cos’è, il loro Insegnamento. L’insegnamento di che cosa? L’Insegnamento della 
Stagione, di che Tempo è. Ma è La dottrina dell’uomo, la dottrina 
denominazionale, o la Parola di Dio per la Stagione? Ora, il tempo se ne va così 
rapidamente, che potremmo rimanere molto su quello. Ma sono certo che voi 
qui presenti, e sono certo che voi da una parte all’altra della nazione, potete 
vedere quello che cerco di dirvi, perché non abbiamo più molto tempo per 
trattenerci su ciò. 
186 Il motivo che gli Eletti, detto Gesù, non saranno sedotti, perché sono la 
Parola. Non possono essere nient'altro. Non posso udire nient'altro.  Non 
conoscono nient'altro. Proprio così Ricordate, Mosè non si lasciò trasportare da 
tutte le loro imitazioni…  
187 Lui lo conosce, così non si unì a loro. Oh, no. Rimase proprio presso di loro. 
Non voglia nessuna delle loro denominazioni. Rimase proprio con Dio…  
188 Perché? Essi non saranno sedotti da ciò. Il Vero Credente, sono il Seme 
Predestinato che dovrebbe restare in quel Giorno.  
189 Altresì, Gesù dice questo: "Molti brani in quel Giorno, nel Mio Nome, e 
diranno: 'Signore, non ho cacciato diavoli nel Tuo Nome?'" Gesù disse: "Nei 
giorni della Fine, quando il Tempo è Finito e la Grande Risurrezione è Venuta, che 
molti considerare e siederanno nel Regno". Il Regno di Dio è dentro di voi. Molte, 
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le malerbe si verificano e siedono nel modo giusto: "Ora, aspetta un minuto, 
Signore! Io ho Parlato in Lingue. Ho gridato. Ho danzato nello Spirito. Ho 
cacciato diavoli. Ho Parlato in Lingue. Ho fatto tutte queste cose". Cosa disse Lui? 
Nota: "Voi operatori di iniquità , non vi conobbi giammai".   
190 Cos'è iniquità? Chiedete a qualcuno. È "qualcosa che sapete che dovreste 
fare, e non voglia farla". Loro conoscono quella Parola. La sentono Voi state 
ascoltando questo nastro. State ascoltando questo Messaggio. Vedete che il 
Signore Iddio dice così; Glielo vedete confermare, renderlo vero. E sapete che 
questo è tutto ciò che è, che contende su quelle false cose; voi operatori 
d'iniquità! "Oh, sì, ho avuto grandi campagne. Ho fatto questo. Ho fatto quello". 
Disse: "Dipartitevi da Me, voi operatori d'iniquità, non vi conobbi giammai".  
191 "Bene, lo Spirito Santo è caduto su di Me". Non ne dubito per niente. "Ho 
Parlato in Lingue. Ho cantato nello Spirito. Ho fatto ... " Non ne dubito per 
niente. Non c'è nessun dubbio in questo. Oh, fratello, sorella, che specie di 
condizione! Questo è un tempo di tremore. Dove siamo? La Parola viene ora alla 
Vita. Annotare.  
192 … Matteo 7:21. "Non chiunque mi dice: Signore, Signore, entrerà nel Regno 
dei Cieli; ma è la Volontà del Padre mio, che è nei Cieli. Di Molti diranno un me in 
quel Giorno: Signore, Signore, non abbiam noi Profetizzato...". Profeti, Unti!  È 
giusto? "Non eravamo noi non Profeta? Non eravamo uniti, a? Non ho io 
Profetizzato nel Tuo Nome? E nel Tuo Nome non ho io cacciato diavoli?" Come 
puoi fare, e rifiutare d'essere Battezzati nel Nome di Gesù? Vedete? Oh mio! 
Vedete quant'è seducente? Proprio fino a quello stesso punto, poi ricade. Essi 
vanno proprio fino alla Parola, poi ricadono. Osservate questo ora. Tiriamo 
fuori questo, solo un minuto. Molti diranno a Me... Signore, Signore, non abbiam 
noi Profetizzato, non siamo stati Profeti? ... Sì, ho parlato di quello in Matteo 24: 
24. ...e in Nome Tuo cacciati demoni, ...in Nome Tuo, molti Miracoli …Molte 
Operazioni? Ma Io allora confesserò loro: Io non vi conobbi giammai; dipartitevi 
da Me, voi tutti operatori d'iniquità . "Quando Ciò è stato fatto proprio davanti a 
L'hai Visto, e L'hai Visto muoverSi, hai visto che era la Parola; e per amore della 
vostra denominazione, siete stati trattenuti dentro a essa. Non vi ho conosciuti. Non 
m'importa quanti diavoli voi cacciate, quanti di voi avete fatto questo e quello; non 
ho saputo niente di voi". Balaam disse: "Ho ben Profetizzato, nel Tuo Nome. È 
venuto un compimento ".  
193 "È esattamente giusto, però, quando arrivò alla Parola, L'hai rifiutata".  Oh, 
fratello, vedi la parte seducente? Non "Profeta",  esattamente; ma con la Parola, 
la Vera Parola, la confermata Parola resa Manifesta. "Voi operatori d'iniquità !"  
194 Prova, satana ha provato in tutte le Epoche di imitare la vera Parola. Noi lo 
sappiamo, no?  
195 Notate, arrivano fino alla linea di confine e poi smettono. Guardate qui, Egli 
disse, in Ebrei al 6°Capitolo, ora, stavamo leggendo un momento fa. Vi ho detto 
di fare di nuovo riferimento a, e lo faremo per i prossimi pochi minuti. Egli 
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disse: Ma ... spina e cardi ... io quali sono vicini al rigetto; la cui fine è d'essere 
arsa. (Linea di confine!) ... Voi che avete gustato il Dono Celeste , ... "Gustato", in 
altre parole: L'avete visto! Non si [Il Fratello Branham schiocca le labbra-Ed.] 
GustarLo solo con la tua bocca. Ma L'hai Visto, e sapevate che era la Verità. 
Sapevate che era la Verità. "Gustato il dono Celeste". ... e... stati fatti Partecipi 
dello Spirito Santo, come Esso è caduto su voi, ... Gustata del la Buona Parola di 
Dio, ... "Gustato",  voi avete visto che era giusto. "E lo Spirito Santo che è caduto 
su di voi", l'erbaccia nel campo. ... e poi voltarsi ... "Rinnegando lo stesso Cristo 
che vi ha Santificati, e vi ha Chiamati, e ha messo l'Unzione su voi". ...non resta 
sacrificio per il peccato, per quello. È imperdonabile! "È impossibile per loro mai 
conoscere la Verità". Perciocché egli è impossibile che coloro che sono stati... fatti 
partecipi dello Spirito Santo, Cadde sull'erbacce, vedete: "Iniziò con Gesù, e: 
'Signore, sto passando'", ma quando arrivò alla Parola, vi voltate indietro. "Fatti 
partecipi dello Spirito Santo, e gustò gustato, o visto la Parola Stessa Manifestata". 
E poi vi allontanate da Essa: "È totalmente impossibile per loro mai vedereLa o 
venire a Essa". È il COSÌ DICE LA SCRITTURA.  Ora, voi ... "Cieli e terra 
passeranno, ma Essa no". Lo vedete? "Totalmente Impossibile". La Bibbia dice 
così, e lo Spirito ne rende Testimonianza. 

 
I SEGNI IDENTIFICATIVI DELLA CHIESA 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

1CORINZI 2  – DIMOSTRAZIONE DI POTENZA E NON A PAROLE 
MARCO 16 - I SEGNI IDENTIFICATIVI DELLA CHIESA 

LA CONTINUITA’ DELLE OPERE DI DIO 
CRISTO E IL PARLARE IN LINGUE 

LA VITE ORIGINALE E I RAMI INNESTATI 
INSEGNARE IL BATTESIMO IN ACQUA E NELLO SPIRITO 

ATTENDERE FINCHE’ SI RICEVE LO SPIRITO SANTO 
TESTIMONI QUANDO LO SPIRITO VIENE IN NOI 

COME ENTRARE IN CIELO – NECESSITA’ DEL BATTESIMO 
GIOVANNI 3 –  OCCORRE NASCERE PER ANDARE IN CIELO 

NECESSITA’ DI RICEVERE LO SPIRITO SANTO 
PREDESTINAZIONE – VITA ETERNA 

IDENTIFICAZIONE CELESTE – CONFERMA DIVINA 
Cinque Identificazioni definitive della Vera Chiesa dell'Iddio Vivente, 

Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-9-1960 
85 Paolo disse: “Io non sono venuto a voi con la saggezza dell’uomo. Sono venuto 
a voi con lo Spirito di Dio e la Potenza della Sua Risurrezione, affinché la vostra 
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Fede non si basi nella saggezza o le parole incantevoli d’uomo, ma nella Potenza 
della Risurrezione di Gesù Cristo”. Ecco in che cosa egli era venuto. Dio ci aiuti, 
che noi realizziamo la stessa cosa.  
…99 È così che fanno oggi. Oh, dobbiamo avere qualche sorta di nome attaccato 
a noi. Dobbiamo dire alle persone quando ci chiedono: “Siamo metodisti, 
battisti”. Dite solo che siete Cristiani, proprio così, “Simili a Cristo”.  Dopo 
ch’Egli fu risorto dai morti, non lo credettero. E disse loro: (fate attenzione al 
grande incarico), Andate in… Quanto del mondo? [La congregazione dice: 
“Tutto”. —Ed.] “Oh, pensavo, solo Gerusalemme”. Qualcuno ha detto: “Questi 
segni arrivarono solo fino a Gerusalemme”. …per tutto il mondo, e Predicate 
l’Evangelo…  
100 Quanti sanno che cos’è l’Evangelo? [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Non la “Parola”.  [Il Fratello Branham dà un colpetto sulla sua Bibbia.] Paolo 
disse: “L’Evangelo non è venuto a noi soltanto in Parola, ma mediante la Potenza 
e la Manifestazione dello Spirito Santo”. L’Evangelo è la Potenza di Dio per far 
operare alla Parola ciò che Essa dice che farà. “Predicate l’Evangelo, in tutto il 
mondo”. Predicate l’Evangelo solo alla gente bianca, o solo alla bruna, gialla, 
nera? …ad ogni creatura. 
101 Amen. “Ogni creatura”. Credete che vuole dire questo? [La congregazione 
dice: “Amen”.—Ed.] Un giorno, ho visto Dio confondere un toro. Ho visto Lui 
indurre i calabroni a non pungere. L’ho visto Risuscitare una opossum che era 
sdraiata morta per tutta la notte. “Ogni creatura”. L’Evangelo farà effetto su 
qualunque cosa domandiate. Voi dite: “Questo è sbagliato, Fratello Branham”. 
Non è sbagliato.  
102 Gesù disse a quell’albero: “Sii maledetto. D’ora in poi nessuno mangi da te”. 
E l’Evangelo fu Predicato a quell’albero. Amen. Whew! Mi sento religioso, 
proprio ora. “A ogni creatura”. Amen. PredicarLo a che cosa? “A ogni 
creatura”. Oh, se solo avessimo potuto avere tempo per queste cose. Ora, chi 
avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà Salvato; … “Oh, io credo, sono 
Battezzato”. Ottimo. Buono. Bene. Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato sarà 
Salvato;…chi non avrà Creduto sarà condannato.  
103 “Oh, sono lieto d’essere un Credente”. Aspettate un minuto. “E”, e è una 
congiunzione, che unisce la frase. E questi Segni… Oh, pensavo che voi non 
credeste nel Segno. Queste sono le Stesse Parole di Gesù. DiscuteteNe con Lui. 
…questi segni accompagneranno…(Non “forse sì; a volte lo faranno”.) 
…accompagneranno coloro che avranno Creduto… 
104 Ora vedremo se credete o no, vedremo se la vostra organizzazione crede o 
no. Esse potrebbero dire di credere. Gesù disse: “Questi Segni accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”. Ebbene, essi negano quei Segni. …questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto: (Quanto?) essi cacceranno i 
demoni nel Mio Nome;… 
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105 E voi che non credete nella Guarigione Divina, voi chiese! Questo è 
registrato, voi comprendete. Non sto parlando solo a voi. Qualcun altro Lo 
sentirà. Gridate che credete in Dio, e credete nell’incarico, che la vostra chiesa è 
incaricata di portare il Vangelo; e la Primissima cosa è la Guarigione Divina. 
Quale fu la prima cosa che Gesù disse ai Suoi discepoli quando li inviò? Matteo 
10:1: “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Quale fu l’ultima cosa ch’Egli disse 
alla Sua Chiesa? “Sanare i malati, cacciare i demoni”. Alfa e Omega; Beniamino 
e Ruben; Primo e Ultimo; Colui che Era, Che È, e Che Verrà; la Stella del 
Mattino; la Radice e il Rampollo di Davide. Alleluia! È Lui. Sissignore. “Questi 
segni li accompagneranno, che credono. Nel Mio Nome cacceranno demoni”. Solo 
a Gerusalemme? “Per tutto il mondo, ad ogni creatura”. Dice così la Bibbia? [La 
congregazione dice: “Amen”.—Ed.] Ecco ciò che Essa ha detto. Quello è il 
Messaggio della Chiesa. “L’Evangelo a tutto il mondo, ad ogni creatura. Per 
ognuno che crede, questi Segni accompagneranno”. …cacceranno i demoni nel 
mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi;… 
106 E voi poveri nazareni li chiamate un gruppo di gente delle “Lingue”.  Voi 
non stareste nemmeno seduti in chiesa accanto a loro. Non è terribile? Che 
farete quando andrete in Cielo? Gesù morì, Parlando in Lingue. Essi dissero: 
“Egli parlò, e parlò in un’altra Lingua”. Certo. Lo fece. “Egli ha parlato in 
Ebraico”. Non è vero. Questo non è uno scritto Ebreo. Egli parlò in un 
Linguaggio Celeste. 
107 Quando Abele offrì il suo agnello sulla roccia, quando l’agnello stava 
morendo, lui gli stava tagliando il collo. Un Simbolo di Cristo, molto addietro nel 
Giardino d’Eden, l’agnellino belava in un’altra lingua, mentre moriva. Ciò 
Simboleggiava, come la sua lana essendo bagnata col suo stesso Sangue. Ciò 
Simboleggiava il Figlio di Dio appeso là al Calvario, fatto a pezzi, con i nostri 
peccati, morente, che parlava in un’altra Lingua, “Dio Mio, Dio Mio perché Mi 
hai abbandonato?”  
108 Questo è il Messaggio della Chiesa: “Nel Mio Nome Cacceranno i demoni; 
Parleranno in Lingue Nuove”. Ecco quello che Egli disse. Ecco il Messaggio della 
Chiesa. Ecco cosa Egli comandò alla Chiesa di fare,  
“Cacciare i demoni; Parleranno in Lingue Nuove”. Torranno via i serpenti; ed 
avvegnaché abbiano bevuta alcuna cosa mortifera, quella non farà loro alcun 
danno; …mettono le mani sopra gl’infermi… essi staranno bene.  

 Marco 16:15 Ed Egli disse loro: Andate per tutto il mondo, e predicate 
l'Evangelo ad ogni creatura. 
Marco 16:16 Chi avrà Creduto, e sarà stato Battezzato, sarà Salvato; ma chi 
non avrà creduto sarà condannato. 
Marco 16:17 Or questi Segni Accompagneranno coloro che avranno 
Creduto: Cacceranno i demoni nel Mio Nome; Parleranno Nuovi Linguaggi; 
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Marco 16:18 Torranno via i serpenti; ed avvegnachè abbiano bevuta alcuna 
cosa mortifera, quella non farà loro alcun nocimento; metteranno le mani 
sopra gl'infermi, ed essi staranno bene. 
Marco 16:19 Il Signore adunque, dopo ch'ebbe lor parlato, fu raccolto nel 
Cielo, e sedette alla Destra di Dio. 
Marco 16:20 Ed essi, essendo usciti, predicarono in ogni luogo, operando 
insieme il Signore, e Confermando la Parola per i Segni che Seguivano. 

109 Questo è l’incarico della Chiesa. Ecco la vera Chiesa Credente. È Questo 
insegnato nei metodisti, battisti, presbiteriani, cattolici, luterani, nazareni, 
pellegrini della santità? [La congregazione dice: “No”.—Ed.] Nossignore. Essi lo 
negano. Gloria! Perché? Sono organizzati, e non possono farlo. Ci sono molti 
membri là dentro che credono Ciò, ma non possono dire nulla in proposito, 
perché sarebbero scomunicati. Quello è lo spirito anti-Cristo, che li ha 
organizzati. La Chiesa dell’Iddio Vivente è nata libera dallo Spirito di Dio, non 
ha bisogno d’alcuna denominazione. Essi seguono il Re del Regno Messianico. 
Non devono prendere le parole della gente. Sono nati liberi, affrancati dal Figlio 
Che li ha resi Liberi davvero. Questi segni li accompagneranno. 
110 Questo Evangelo sarà Predicato. Chi Lo Predicherà? Dio può prendere gli 
ignoranti. Dio può suscitare le pietre, quali figli d’Abrahamo. Dio può fare 
qualsiasi cosa voglia. Egli è Dio, ed è così ch’Egli lo compie. Quand’Egli venne, 
non chiamò mai Caiafa. Non chiamò mai un solo sacerdote. Non chiamò mai un 
solo teologo. Egli prese pescatori, pastori, e gl’ignoranti e incolti. La Bibbia ha 
detto, che: “Pietro e Giovanni erano entrambi ignoranti e incolti”.  Egli però poté 
dare loro, e operare attraverso loro, il Regno di Dio, e confondere gli occhi e le 
menti dei savi e dei potenti. Essi dissero: “Essi presero in considerazione che 
erano uomini ignoranti e incolti, però si doveva prestare loro attenzione, perché 
erano stati con Gesù”. Perché? Essi avevano il Suo Spirito su di sé. Agivano come 
agisce Lui. Facevano le cose che fece Lui. È esattamente ciò che Egli disse che 
avrebbe avuto luogo, il Regno Messianico. Oh, quanto sono lieto per queste cose. 
“Questi Segni accompagneranno coloro che avranno creduto”. Certamente. I 
segni li accompagneranno.  
111 Ora, un’altra cosa che questa Chiesa Insegnerà, sarà la Guarigione Divina, 
il Messaggio della Chiesa. L’ho appena citato, Matteo 10, quand’Egli inviò la 
Chiesa. Andiamo in Matteo 10:1, e scopriamolo, solo un minuto. Osservate quel 
che Gesù disse quando ordinò la Sua Chiesa e La cominciò. E poi… chiamati a 
sé i suoi dodici discepoli e diede loro podestà sopra gli spiriti immondi, da 
cacciare fuori, cacciarli fuori, e da sanare qualunque malattia, e qualunque 
infermità.  Il Primo Incarico alla Sua Chiesa.  
112 L’Ultimo Incarico:  “Andate per tutto il mondo e Predicate l’Evangelo. Chi 
avrà Creduto, sarà Battezzato”. Permettetemi di citarLo nel modo in cui 
dovrebbe essere, il senso analizzato in dettaglio. “Andate in tutto il mondo, e in 
ogni nazione, e Dimostrate la Potenza dello Spirito Santo. Chi avrà Creduto a 
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Questo e sarà stato Battezzato sarà Salvato. Chi Lo rinnega, sarà condannato. 
Questi Segni accompagneranno coloro che avranno Creduto: metteranno le mani 
sopra i malati, ed essi staranno bene; cacceranno i demoni, Parleranno Nuovi 
Linguaggi. Questi saranno i Segni che li Accompagneranno”. L’Ultimo Versetto 
disse: Ed essi ritornarono… Operando il Signore con essi… Confermando la sua 
Parola per i Segni che li Seguivano.  
113 Ecco com’era la prima Chiesa. E, sentite. Gesù disse: “Io sono la Vite, voi 
siete i Tralci”. E se un Tralcio produce, la vite, e quella vite porta l’uva, il 
prossimo Tralcio che spunta, porterà precisamente ciò che ha portato il Primo 
Tralcio.  
114 Oh, voi dite: “Fratello Branham, ma, beh, guarda tutte queste chiese”. Quelle 
sono viti innestate. Ora, si può innestare un agrume. Si può prendere un arancio 
ed aggiungervi un limone ed esso crescerà. Questo è quanto voi uomini avete 
innestato. E queste organizzazioni sono ciò che l’uomo ha innestato. È sempre 
un limone. Esso crescerà perché è venuto fuori nel nome di chiesa. Ma, lasciate 
che vi dica, se mai quest’albero mette fuori da sé un altro ramo, esso porterà 
un’arancia. E se mai la Potenza di Dio fa spuntare un’altra Chiesa, sarà un’altra 
Pentecoste. E sarà Scritto un altro Libro di Atti a seguito, proprio così, perché è 
la Chiesa di Dio.  
115 Gesù disse: “Io Sono la Vite. Voi siete i Tralci. Voi non potete portare Frutto 
in voi stessi, però Io metto Me Stesso nel Tralcio”. E quale genere di frutto 
porterà? “Questi segni accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
116 Se sorge la Seconda Chiesa, il Mistico Corpo di Cristo avrà gli stessi Segni. 
“Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più. Ma voi Mi vedrete, perché Io sarò 
con voi, anche in voi, in ogni Tralcio, fino alla fine del mondo”, Gesù Cristo è lo 
Stesso Ieri, Oggi e in Eterno. Questa è la Chiesa dell’Iddio Vivente. Ecco Chi 
Essa è. Ecco il genere di Testimoni che Egli ha. 
117 Ora, inoltre, la Chiesa deve insegnare il Battesimo. È necessario essere 
Battezzati. Quello è stato l’incarico. Gesù lo disse qui, in Marco 16. Lo 
tratteremo proprio. “Chi avrà Creduto e sarà stato Battezzato”. In primo luogo, 
credere, e poi essere Battezzati per la remissione dei vostri peccati, e voi 
riceverete il dono dello Spirito Santo.  
118 “E inoltre lo Spirito Santo Verrà”, sarà un Insegnamento della Chiesa. 
Poiché, Gesù disse, in Luca 24:49... Esaminiamo il 49°. Ed ecco, io mando sopra 
voi la Promessa del Padre mio; or voi Dimorate, o Aspettate (Dimorare significa 
“Aspettare”) nella città di Gerusalemme, finché voi siate Rivestiti della Potenza 
da Alto. 
119 Se Cristo non permise ad un Gruppo di Uomini, che avevano camminato 
con Lui per tre anni e mezzo, di andare a Predicare alcun Vangelo, anzi non 
poterono Predicare alcun Vangelo finché non avessero atteso lo Spirito Santo, la 
Chiesa oggi deve fare la stessa cosa. Aspettate lo Spirito Santo.  
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….127 “Ora, voi Mi sarete Testimoni dopo che lo Spirito Santo sarà venuto su voi”. 
Ora, che cos’è ora questo? Che stiamo dicendo? Che cos’è Essa? Chi L’ha 
fondata? E qual è il Suo Messaggio? Ora, per affrettarci, per andare solo un po’ 
oltre.  
….162 Ora, possiamo noi andare in Cielo senza la Chiesa? Porterò solo un paio 
di commenti su questo, perché ne ho circa una dozzina annotati qui, come 
vedete. Ma io… solo una cosa, affinché potessimo sapere. Nossignore. Non potete 
andare in Cielo senza essere un Membro di questa Chiesa.  
163 Ora, per prima cosa, in Giovanni 3:5, Gesù disse: “Se alcuno non è Nato 
d’Acqua e di Spirito!” (“Ravvedetevi, e siate Battezzati nel Nome di Gesù Cristo per 
la remissione dei peccati, e allora voi sarete nati dallo Spirito”.) Nato d’acqua, 
nato dallo Spirito! “Se alcuno non riceve Questo, non può neanche Entrare nel 
Regno del Cielo”. Non può neanche Vedere il Regno del Cielo. Dunque se siete 
Nati d’Acqua e di Spirito, siete nella Chiesa. Se non siete Nati d’Acqua e di 
Spirito, non siete nella Chiesa, e non potete Vedere il Regno del Cielo. È 
convincente per voi questo? [La congregazione dice: Amen”.—Ed.] È 
esattamente giusto. Ora, sapevate…  
164 Voi dite: “Ebbene, Fratello Branham, io credo”, beh, sentite, “e non ho 
ricevuto lo Spirito Santo”. No, voi non credete ancora. State solo credendo alla 
Fede. Avete Speranza. Perché, in … Prima Corinzi il 12° capitolo e il 3° versetto.  
Perciò io vi fo assapere che niuno, parla per lo Spirito di Dio, dice Gesù essere 
anatema; e…niuno può dire… Gesù esser il Signore, se non per lo Spirito Santo. 
165 Voi non conoscete nulla d’Esso fino a che non abbiate ricevuto lo Spirito 
Santo. Dite: “Accetto Gesù Cristo come mio Personale Salvatore”. Avete ricevuto 
lo Spirito Santo dopo che avete Creduto? In caso contrario, non potete nemmeno 
chiamare Lui il Signore, perché Egli non è Signore. Egli è un Essere storico che 
voi, per Fede, avete accettato. Ma quando Egli è venuto dentro di voi, tramite lo 
Spirito Santo, è vostro Signore. Nessuno può chiamare Gesù, “Signore”, se non 
per lo Spirito Santo; finché siate Generati dallo Spirito di Dio, e lo Spirito Santo 
è in voi. Allora, se lo siete, siete Nati in questo Regno, e siete parte della Chiesa. 
Allora, siete i Chiamati fuori. Lo capite? [La congregazione dice: “Amen”—Ed.] 
Bene, ora.  
166 Può la vita uscire da un granoturco, senza che quel granoturco abbia vita in 
sé? Se un granello di granoturco è messo dentro il suolo, uno è germinato, e 
l’altro non è germinato. Quello che non è germinato, può vivere ancora? [La 
congregazione dice: “No”.—Ed.] In nessun modo. Non c’è nulla in esso. Benché, 
materialmente, con esso si faranno dei buoni, proprio dei fiocchi di granturco, 
buoni quanto si faranno dall’altro. Si farà del pane di granturco proprio buono 
quanto l’altro. In base al guscio l’uno sembrerà essere tanto buono quanto 
l’altro. Ma se non ha vita in sé, non può risorgere.  
167 Un uomo che è un brav’uomo, può essere un buon membro di chiesa quanto 
un Cristiano. Un uomo che è un brav’uomo, può essere un buon cittadino 
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quanto un Cristiano; un brav’uomo, uomo morale. Ma quando egli muore, 
rimane così, a meno che non sia Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Perché, ogni 
cosa che ha avuto un Principio ha una Fine.  
168 Dio è il solo essere che è Eterno. Perciò, col ricevere la Sua Vita, noi siamo 
una parte di Dio. Gesù disse: “Io darò loro Vita Eterna”. La parola greca là è 
Zoe, significa “la Vita Propria di Dio”.  E il solo modo che voi possiate mai vivere 
nuovamente è avere Vita Eterna, che è la Vita di Dio, perché la vostra vita 
perirà. Ma la Sua Vita sarà Risuscitata di nuovo, perché Dio è Eterno. E voi 
avete Vita Eterna, e potete…morire più di quanto possa morire Dio. “Chi Crede 
in Me ha Vita Eterna, ed Io lo Risorgerò nell’Ultimo Giorno, lo Risorgerò di 
Nuovo”. La Vita Eterna che è in lui Risorgerà.  
169 Ora, possiamo entrare in Cielo senza essere nella Chiesa? Non potete essere 
nella Chiesa finché non siete Nati di Nuovo. Non potete andare in Cielo fin 
quando non siete nati di nuovo. Se siete nati di nuovo, siete nella Chiesa. Quindi 
non potete andare in Cielo finché non siete un membro di questa Chiesa, e non 
potete essere un membro finché non siete nati in Essa.  
170 E ora lasciate che vi tolga un po’ il respiro. E non potete essere un membro a 
meno che Dio non vi abbia Chiamato ad essere un Membro. Ora, quanto felici 
dovreste essere per questo, poiché eravate Predestinati avanti la Fondazione del 
mondo. E il vostro nome…Whew! “I vostri Nomi furono Scritti nel Libro della 
Vita dell’Agnello”, il Libro della Chiesa, “avanti la Fondazione del Mondo”. 
Questa è la Bibbia. La Bibbia ha detto: “L’anti-Cristo”,  le organizzazioni, la 
chiesa cattolica con le altre organi-azioni, organizzazioni, “sedurranno tutti sopra 
la faccia della terra, i cui Nomi non erano Scritti nel Libro della Vita dell’Agnello 
avanti la Fondazione del Mondo”. Gesù disse: “Tutto quello che il Padre Mi ha 
dato verrà a Me”. Questa è la Sua Stessa Parola. Non ciò che voi avete fatto, ma 
quel che Lui ha fatto.  
171 Stabiliamolo, un minuto. Andiamo ad Efesi, il 1°Capitolo, proprio in fretta. 
Ascoltate questo. Questi è Paolo. Ora, egli doveva arrivare fino alla Perfezione 
con questa Chiesa. Paolo sta indirizzando questo ai Cristiani. Quanti Cristiani ci 
sono qui? Vediamo la vostra mano. [La congregazione dice: “Amen”.—Ed.] 
Bene. Questo non è per bambini, ora. Questo è per coloro che possono mangiare 
Carne. Ora, il 1°Capitolo, osservate a chi egli La indirizza.  
Paolo, Apostolo di Gesù Cristo, per la Volontà di Dio,…(non tramite l’ordinazione 
del vescovo, non tramite l’organizzazione). …Apostolo, (uno che è inviato) per la 
volontà di Dio, ai Santi (cioè i Santificati, o Santi) che sono in Efeso, e Fedeli in 
Cristo Gesù:…  
172 A chi sta rivolgendo Ciò? A coloro che sono già nella Chiesa. Quando voi 
siete in Cristo, siete nel Suo Corpo. È esatto? [La congregazione dice: 
“Amen”.—Ed.] Quindi siete membri della Chiesa. Grazie a voi, e pace, da Dio, 
Padre nostro, e…il Signor Gesù Cristo. Benedetto sia Iddio, Padre del Signor 
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nostro Gesù Cristo, il quale ci ha Benedetti d’ogni Benedizione Spirituale nei 
Luoghi Celesti in Cristo Gesù.  
173 Come lo fece Lui? Che cosa fece Lui? Essi avevano raggiunto il Giordano. 
Passarono nella Terra Promessa, ed erano seduti nei Luoghi Celesti in Cristo 
Gesù. Eccolo. “Ci ha Benedetti con Benedizioni Celesti”, l’insegnamento della 
Parola, come la Chiesa, i Chiamati fuori che sono in Cristo Gesù. “Poiché siamo 
seduti insieme nei Luoghi Celesti”, come la Chiesa, quando siamo nati in Cristo 
Gesù. “I santi, i Chiamati fuori”,  oh, my, a qualcuno di voi Egli è in grado 
d’Insegnare qualcosa. Ebbe molti problemi con i Corinzi, ma non con questa 
Chiesa. Egli poteva insegnar loro grandi cose. Bene. Benedetto sia Iddio, Padre 
del Signor nostro Gesù Cristo, il qual ci ha benedetti d’ogni… Ricordate i miei 
ultimi due Messaggi? …d’ogni Benedizione Spirituale, nei Luoghi Celesti in 
Cristo. In… Sentite. Lasciate che questo ora vi scuota. In lui ci ha (tempo 
passato) Eletti… “Nell’ultimo Risveglio? L’ho letto giusto? [La congregazione 
dice: “No”.—Ed.] In lui ci ha Dio Eletti avanti la Fondazione del Mondo, prima 
del mondo,… (Guardate qui)…avanti la Fondazione del mondo, acciocché siamo 
Santi, ed Irreprensibili nel Suo Cospetto, in Carità; Avendoci P-r-e-d-e-s-t-i-n-a-t-
i…  
174 Che cosa abbiamo fatto? Nulla. Ciò che Egli ha Compiuto è quello che io sto 
osservando. Quando l’ha fatto? Ci ha Eletti, ha messo i nostri Nomi sul Suo 
Libro, sul Suo Libro della Chiesa, per essere un membro di questo Corpo 
Mistico, prima che il mondo avesse mai inizio. E ci ha Predestinati ad Adottarci, 
per Gesù Cristo, a sé stesso, secondo il Suo Proprio Beneplacito della Sua 
Volontà.  
175 Whew! Se riuscirai, devi essere in quella Chiesa, fratello, perché Egli viene 
per una Chiesa. Che genere di chiesa? “Una Chiesa che sia senza macchia, nè 
ruga”. Come possiamo essere così? Con l’essere morti in Cristo, Battezzati 
tramite lo Spirito Santo dentro il Suo Corpo Mistico, e l’Espiazione del Sangue 
del Figlio di Dio che giace là per noi ogni ora del giorno. “Trovata irreprensibile”, 
questa è la Chiesa, “senza macchia nè ruga”. Egli ci ha Scelti in Lui, e ha messo i 
nostri Nomi sul Suo Libro. La Bibbia ha detto che: “Gesù Cristo era l’Agnello 
ucciso…” Millenovecento anni fa? Quanto tempo fa? “L’Agnello ucciso fin dalla 
Fondazione del mondo”.  
176 Quando, “Dio”,  nella Bibbia, la parola in Genesi, Genesi 1 è detto: “Nel 
Principio Iddio…”  Prendete quel nome Iddio in ebraico, e vedete ciò che 
significa. È compitato El, Elah, Elohim, che significa “l’Onniesistente da Sé, 
l’Onnisufficiente, il Potente”. Non c’era nulla prima di Costui. Non c’era aria. 
Non c’erano stelle. Non c’era umidità. Non c’era atmosfera. Non c’erano atomi. 
Non c’erano molecole. Non c’era nulla prima di Costui. Era Iddio, l’Eterno. E in 
Lui vi erano Attributi, d’essere un Salvatore, d’essere un Padre, d’essere Dio. 
Là, allora, Egli non era Dio. Egli era Dio, ma non c’era nessun altro, nessuna 
adorazione. Così, Dio significa “un oggetto d’adorazione”, e non c’era nulla che 
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Lo adorasse. Quindi c’erano Attributi in Lui di essere così, di essere un 
Salvatore, di essere un Guaritore, di essere tutte queste cose che Egli è.  
…180 Qual è l’Identificazione della Chiesa? Che cosa Lei dev’essere? Che 
cos’era Lei? Che cos’è Essa? Il gruppo dei chiamati fuori. Chi L’ha fondata? 
Gesù Cristo. Non un vescovo, non la chiesa cattolica, non la metodista, non 
Lutero, non Wesley. Nossignore. Chi L’ha fondata? Gesù Cristo. Qual è il Suo 
Messaggio? Ravvedimento, Battesimo in Acqua, Battesimo dello Spirito Santo, 
Guarigione Divina, Salvezza. Come diveniamo un membro d’Essa? NascendoVi 
dentro. Possiamo andare in Cielo senza Essa? Nossignore. “Perché coloro che 
sono morti in Cristo Dio li condurrà con Lui”, e nessun altro fuorché quelli che 
sono morti in Cristo. Gesù viene per quelli che sono morti in Cristo. …Galati, al 
4°Capitolo. Disse, che: “Coloro che sono morti in Cristo, Dio li condurrà con Lui. 
Coloro che sono morti in Cristo, Dio li condurrà con Lui”.   
181 Ora, perciò, Lei è un Gruppo di Chiamati Fuori, un Corpo Mistico. Cristo 
L’ha messa in Ordine. Prima di morire, Egli parlò della venuta di Essa, disse: 
“Verrò e sarò Re su questo Dominio. Ancora un po’ e il mondo non Mi vedrà più, 
voi però Mi vedrete. Voi non avrete nulla a che fare col regno del mondo”.  
182 Ecco perché si trovano in una tale confusione, chiamata “Babilonia”.  Uno: 
“Bene, benedetto Dio, io sono presbiteriano. Benedetto Dio, io sono metodista. 
Benedetto Dio, io sono…” Benedetto Dio, io sono un Cristiano. Amen. Ecco. 
Come so di esserlo? “Questi segni seguono il credente”. Capite? Ecco la vostra 
tessera d’Identificazione. Non dire: “Aspetta un minuto, credo d’avere la mia 
tessera d’associazione”. No. Non ne ho alcuna. La mia è Lassù. Potrei perdere 
questa quaggiù. Ma Egli mi ha detto: “Prima che avesse inizio il mondo”, Egli mi 
diede la mia tessera d’Identificazione, per chiunque sia entrato nel Regno. Essa è 
custodita in Cielo, così gli atti ufficiali sono in regola. Sono tanto lieto. Io…  
 

DIMOSTRAZIONE DELLO SPIRITO SANTO 
ATTENDERE LA DISCESA DELLA POTENZA 

Per che cosa è stato dato lo Spirito Santo? - Jeffersonville, Indiana, Usa, 17-12-
1959  

81 Egli disse: “Andate in tutto il mondo a Predicare il Vangelo”. Cosa fa il 
Vangelo? “Non solo in Parola, ma in Potenza e Dimostrazioni dello Spirito Santo”. 
Il Vangelo è Rendere Manifesta la Parola di Dio. 
82 Non puoi farlo. Ora, Gesù lo sapeva, cosi Egli doveva vivere nella Sua Chiesa. 
Quindi, Egli sapeva che avremmo avuto scuole intellettuali. E Questo non lo 
afferrerete mai in una scuola intellettuale. 
 

Unità, Jeffersonville, Indiana, Usa,  11-02-1962 
34 Ora, la Chiesa al momento è Fidanzata a Cristo per le Nozze. Le Nozze non 
sono state ancora celebrate, avverrà alla Cena delle Nozze dell’Agnello. Quindi, 
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vediamo che la Chiesa ora è fidanzata, come un uomo fidanzato a sua moglie. 
Cosa fa lui mentre sono Fidanzati? Egli sta proprio donando ogni genere di cose, 
mandandole Regali, facendola sentire bene. Beh, ecco cosa sta facendo Cristo 
alla Sua Chiesa. Ci sta mandando Doni dello Spirito. Come potete allora essere 
Fidanzati quando state negando che questi Doni Esistano? Sono i Veri Segni 
d’Amore. È il Segno di Dio alla Chiesa. Gesù disse così: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno creduto”. 
35 Ora, tenete a mente quelle cose. La Chiesa deve Credere ogni Parola, ogni 
Promessa, ogni Iota, e Rivendicarle per sé, ne deve fare uso per se stessa. Se io 
fossi fidanzato ad una ragazza, e fossi (cioè) un uomo celibe, e le avessi mandato 
qualcosa, un anello di fidanzamento, e della non lo volesse portare, in questo 
caso è evidente che lei non crede a me. Ella non ha intenzione d'essere la mia 
sposa. E se Cristo invia alla Sua Chiesa i Doni che ha Promesso, ed alcuni li 
rifiutano e dicono: “(No) non lo sono”, costoro non vogliono essere la Sposa di 
Cristo. Sono sposati a qualche altro innamorato, e non a Cristo, lo Sposo. Perciò 
la Vera Chiesa conserva la Promessa, le conserva tutte, e accetta i Doni che Dio 
le invia. Benissimo. 
 
Se Dio è con noi, allora dove sono tutti i Miracoli? Jeffersonville, Indiana, Usa,  

31-12-1961 
76 Egli disse: “Allora dove sono i Suoi Miracoli? Se il Dio Soprannaturale è qui, 
dove sono le Opere Soprannaturali di Dio?”  
77 Si potrebbe facilmente dirlo stasera tra le nostre chiese. “Dov’è quel Dio che 
viveva una volta? È morto? È andato via? Sta proseguendo? È via per un viaggio?” 
Nossignore.  
78 Egli è lo stesso Ieri, Oggi, e in Eterno. E se affermiamo che siamo di Dio, 
allora vediamo dov’è Dio. Vediamo i Segni di Dio. Se questo Tabernacolo sta con 
Dio, vediamo Dio muoverSi tra noi. Vediamo anime che nascono nel Regno. 
Vediamo vite mettersi in ordine. Vediamo i malati, e i ciechi, i sordi, vediamo le 
Sue Potenti opere che vengono Manifestate. Dio in mezzo a noi!  
79 “Se Dio è per noi, dove sono i Suoi Miracoli?” Fece la domanda.  
80 Ora, se Dio è con il Suo popolo, e nel Suo popolo, non può… quella persona 
non può fare altro che la stessa cosa che fece Dio. Perché, non è più la persona, è 
Dio nell’uomo. Se quell’uomo pecca, allora Dio non è lì. Se egli ama il mondo, 
allora Dio non è lì. E sappiamo che Dio non ha rapporti col peccato… 
…153 Se Dio è con noi, dove sono i Suoi Segni? Certo, Ritornate alla Sua Parola, 
i Segni Provvederanno a se stessi non appena Ritorniamo alla Parola. 
…108 Come può Egli essere lo Stesso Ieri, Oggi, e in Eterno, e tuttavia la 
Guarigione Divina esser passata? Come può la Potenza, come può… La Bibbia 
mette in Ordine: “Prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, Pastori, per una 
Conferma che il Vangelo Vive Ancora”. E Dio li invia proprio tra noi, e noi gli 
voltiamo le spalle. Dio non sbaglia, sono le persone che hanno sbagliato. 



     Sunti e Citazioni del Messaggio dell'Ora  
Tema: Identificazione in Gesù Cristo 

Conservo Zanca Pietro - www.apocalissedigesucristo.com - pietrozanca@libero.it 69 

 

265 Pentecoste. Dopo che ebbero camminato con la Parola, dopo che ebbero 
visto la Parola, dopo che ebbero creduto alla Parola; ma prima di poter vedere il 
Miracolo di Pentecoste, dovettero obbedire alla Parola. Capite? “Dimorate nella 
città di Gerusalemme”, disse la Parola, “e aspettate lì finché siate Rivestiti della 
Virtù da Alto”.  
266 Ora, e se fossero passati otto giorni e Matteo avesse guardato Marco, e 
avesse detto: “Sai cosa? Ho avuto una piccola strana sensazione l’altro giorno, 
che deve essere stato lo Spirito Santo. Egli ci ha detto di aspettare quassù. Vedi, 
deve essere stato Lui”. “Oh, aspettiamo un altro giorno”.  
267 Arriva il nono giorno. “Beh, ora, ci ha detto di venire quassù, nove giorni fa. 
Certo, non credete che L’abbiamo Ricevuto? Credo che L’abbiamo Ricevuto 
quando Gli abbiamo Creduto. Non pensate?” Oh, voi buoni battisti! Vedete? Disse: 
“Credo. Credo che L’abbiamo Ricevuto, perché ci ha detto di venire quassù. E 
sapete cosa credo? Credo che non appena siamo saliti quassù, abbiamo obbedito a 
ciò che Egli ha detto”.  
268 Ma cosa aveva detto? Non aveva detto: “Quando salirete lassù, Lo 
Riceverete”. Non aveva detto: “Aspettate cinque giorni, o nove giorni”. Aveva 
detto: “Finché!”  Ecco tutto. “Quelli che sperano nel Signore, acquistano del 
continuo nuove forze”. Vedete?  
269 Cosa fate? Prendete la Sua Parola, agite su Essa e rimanete proprio con 
Essa. Ogni giorno, combattete contro satana, con Essa: “È Scritto! È Scritto! È 
Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto! È Scritto!”  Deve avverarsi! State agendo 
sulla Parola, vedete, allora vedrete il Miracolo di Dio. È giusto. Ma prima dovete 
agire su di Essa.  
270 Andarono lassù e obbedirono alla Parola, rimasero là.  
271 Arrivò il nono giorno.  Posso sentire Pietro dire: “Sapete cosa, cosa ne 
pensate fratelli?”  
272 Marco potrebbe essersi alzato, e aver detto: “Sapete cosa? Fratelli, 
accettiamoLo solo per Fede, perché stiamo obbedendo”.  No, non stai obbedendo 
appieno. 
 273 Tu hai detto: “Io sono stato battezzato nel nome del ‘Padre, Figlio, e Spirito 
Santo…’” Ora, quello non è obbedire appieno. Um-hum. Capite? Voi dite: “Mi 
sono unito a una Chiesa”. Quello non è obbedire, vedete. “Io ripeto il Credo degli 
Apostoli”. Quello non è ancora obbedire. “Oh, fratello, ho smesso di mentire e di 
rubare. Non faccio niente di cattivo”. Quello non è ancora obbedire.  
274 Deve essere una Nascita! Deve succedere qualcosa. Dovete morire, e 
Qualcosa deve nascere in voi.  
275 Oh, dopo che ebbero aspettato per così tanti giorni, passarono nove giorni. 
Dissero: “AccettiamoLo semplicemente, e andiamo avanti con il nostro Ministero. 
Il mondo lì fuori sta morendo, perché dovremmo aspettare ancora?”  
276 Posso sentire Pietro dire: “Ma, sapete, Qualcosa mi dice che ancora non va 
bene. Ciò non è obbedire proprio esattamente alla Parola. Vedete, se ci aspettiamo 
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di vedere il miracolo che Dio ci ha promesso, di mandare la Promessa del Padre su 
di noi, dobbiamo aspettare qui finché non accade qualcosa. Perché, la Scrittura 
disse che sarebbe avvenuto in questa forma, Gioele disse: ‘Io spanderò il Mio 
Spirito sopra ogni carne. I vostri Figliuoli e Figliuole Profetizzeranno. E Spanderò 
il Mio Spirito sopra i Servi e le Serve. Farò Segni e Prodigi in Cielo e in terra’. Il 
Profeta Isaia disse: ‘Parlerò a questo popolo con labbra balbettanti e in lingue 
straniere, e questo è il giorno del sabato in cui dovrebbero entrare. Per tutto questo, 
non hanno voluto ascoltare’. Ora, fratelli, non potremmo uscire qui fuori così, 
senza nemmeno vedere un’Esperienza, Vedete. Dobbiamo avere qualcosa, perché 
Egli ha detto: ‘Aspettate lì finché siate rivestiti della Virtù’. Ora io non ho alcuna 
Virtù in più di quando sono entrato qui. Sono stato qui tutta la notte, sono stato qui 
la notte seguente, sono stato qui nove notti. Sono proprio lo stesso che ero quando 
sono entrato qui. Egli ci ha detto che avremmo ricevuto Virtù, quindi continuiamo 
proprio ad aspettare”.  
277 Allora, all’improvviso, quando Obbidirono appieno alla Parola di Dio, poi 
videro il miracolo di Pentecoste. Videro Fuoco cadere nell’edificio. Quella 
Colonna di Fuoco scese, tra le persone; e grandi lembi, come lingue spartite, si 
posero sopra ciascun di loro. E tutti furono Ripieni dello Spirito Santo, e 
cominciarono a Parlare Lingue Straniere, secondo come lo Spirito dava loro a 
Ragionare.  
278 Quando avvenne qualcosa? Quando le loro, quando presero la decisione di, 
di averLo già ricevuto? No. Quando Obbidirono appieno alla Parola di Dio, 
videro il Miracolo di Pentecoste. Così è Oggi, dovete fare la Stessa Cosa. 
 

Conferenze, 06-08-1963 
89 Come si disse nella conferenza pentecostale: “Non cantate un altro cantico; 
non Predicate un’altra parola, ma andate là e aspettate finché questa conferenza è 
finita ed Io vi rimanderò le notizie. Vi dirò chi è il più grande tra voi. Vi dirò 
esattamente cosa dovete fare, se dovete avere una organizzazione, se dovete avere 
un papa, o un vescovo, o quel che mai siete tenuti ad avere. Ve ne parlerò, ma 
aspettate finché sentite il risultato. Noi andremo in cielo a decidere la cosa”. Ed 
Egli salì in Alto, condusse gran numero di schiavi, Si sedette alla Destra di Dio e 
mandò indietro Doni agli uomini. 
90 Poi quando il Giorno di Pentecoste fu Pienamente Venuto, essi aspettarono. 
Oh, se fosse successo che Andrea avesse detto dopo circa sei giorni: “Sapete, 
fratelli, credo che non dobbiamo aspettare oltre; io credo che per Fede noi 
riceviamo il nostro Ministero; dovremmo andare avanti, avviarci e iniziare il nostro 
Ministero proprio ora”. Ecco i tanti guai di un Ministro, che non sta abbastanza a 
lungo finché sente il risultato, finché sente il suo Mandato. 
91 “Beh, sapete…” Forse ci sarebbe stato un altro chiamato Filippo, che si 
sarebbe alzato e detto: “Sapete, mi sento molto bene. Dopo tutto, siamo a 
Conoscenza di quello che Lui vuole fare”. 
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92 Potrebbe essere andata così, fratelli. Tu potresti avere qualche laurea o titolo 
di studio e questo non significa niente. La tua conoscenza non significa niente. 
Tutte le tue scuole bibliche non significano proprio niente; devi sentire il 
risultato per vedere quel che Dio dice. Nessun uomo ha il diritto di Predicare il 
Vangelo senza prima incontrare Gesù Cristo come Persona non in qualche 
teologia,  beh, voi sapete cosa intendo. Un qualche titolo di studi teologico; un 
titolo di studi teologico. Egli non ha nessun diritto di farlo su di quello. Non 
importa quanto lui sa esporre, non è così. 
 

Le Opere sono la Fede Espressa, Shreveport, Louisiana, Usa, 26-11-1965 
218 Consideriamo Abrahamo, solo per alcuni minuti. Abrahamo ricevette quella 
Santa Unione al Completo, vedete, lui ricevette l’intera cosa assieme. Egli 
chiamava le cose contrarie alla sua Fede come se non fossero; e agiva sullo stesso 
Principio. Posso immaginare, dopo circa venti anni, qualcuno lo andò a trovare e 
disse: “Padre di Nazioni? Huh! Abramo, hai detto che il tuo nome era 
‘Abrahamo’, che significa Padre di Nazioni. Quanti figli hai ora esattamente, 
Abrahamo?” Capite?  
219 Questo non lo fece affatto inciampare. La Bibbia ha detto: “Egli non vacillò 
per incredulità alla Parola di Dio”. Andò avanti preparando, tenendo pronte tutte 
le scarpette e le fasce, e tutto il resto, che lui “avrebbe avuto il Figlio”. Questo è 
tutto.  

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA COLONNA DIVISA IN COLONNE NELLE MEMBRA 

Identificati con Cristo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 20-12-1959 
8 Proprio quello di cui si tratta, fratello, non pensare che quello degradi qualche 
chiesa o qualche persona. Quello solo fa crescere la Chiesa. Vedete? E poi, 
insieme, dobbiamo prendere Posizione. Dobbiamo prendere Posizione Insieme. 
Quando quelli… Quando Dio Si divise a Pentecoste, dividendo la Colonna di 
Fuoco in piccolissime Colonne di Fuoco, e andò e rimase Sospesa sopra le 
persone, e lo Spirito Santo venne su di loro. Se Dio Si divise fra noi, ogni volta 
che uno si aggiunge a noi, quello accumula dell’altro attorno a quella Colonna, 
del continuo. E insieme, quando tutta la Grande Chiesa di Dio Riscattata, sarà 
Raggruppata Insieme, faremo un viaggio nel Cielo, tanto certo quanto ogni cosa.  

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
LA PAROLA FATTA CARNE E I FIGLI-PAROLA 
LA COLONNA DI FUOCO NEI FIGLI ADOTTATI 

Allora Gesù Venne e Chiamò, Tulare, California, Usa, 13-2-1964 
22 Voi dite: "Allora, Fratello Branham, qual'è l'Evidenza? Qual è l'Evidenza?" 
La Rivendicazione della Parola nell'Ora.  
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23 Essi avevano la Bibbia. Egli fu esattamente ciò che Iehovah aveva detto che 
sarebbe accaduto. Essa non ha bisogno di nessuna interpretazione. Essa era la 
Interpretata. C'erano i vostri Sacerdoti, c'era tutto quello che avevano, e tutto il 
resto proprio cosi nella routine e tutto, pur tuttavia mancarono di vedere la 
Parola. Ed Egli Fece Vivere quella Parola per quell'Epoca. Ecco l'Evidenza di 
quell'Epoca.  
 

Un Paradosso, Morrison a Tampa, Florida, Usa, 18-4-1964 
219 La Colonna di Fuoco è Identificata Scientificamente, e dalla Sua Reazione, 
dal Suo Carattere ed ogni altra cosa, proprio lo Stesso. Come fu quando Essa 
Dimorava nel Corpo dell’Unigenito Figlio di Dio, così Essa Dimora nel Corpo 
dei Suoi Figli Adottati  per l’Ultimo Giorno.   
220 Ora, io so, fratelli, ci sono state molte di queste imitazioni. Ma la Bibbia 
disse che sarebbe avvenuto, lo sapete, “Come Ianne e Iambre contrastarono 
Mosè”. Vedete? Deve proprio avvenire. Ma non lasciate che quello vi accechi. 
Quando vedete un dollaro falso, ricordate che è stato fatto da uno vero. Vedete? 
Se non lo è, esso è l’Originale.  
221 Ma c’è l’Originale Spirito Santo, il Cristo Originale,  certamente. Egli è lo 
Spirito Santo. Notate ora, e la Colonna di Fuoco è ancora Vivente oggi, fra noi. 
Dopo tutte queste migliaia di anni, ed è ancora qui. È un Paradosso. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

USCIRE DALL'AMNESIA 
IDENTIFICATI AL CORPO DI CRISTO E QUINDI ALLE PROME SSE 

IDENTIFICARE LA NOSTRA POSIZIONE 
SIAMO IDENTIFICATI NELLA VITA NATURALE ALLA NAZIONE  

SIAMO IDENTIFICATI NELLA NUOVA ANSCITA ALL’INTERA 
PAROLA E A TUTTI I PERSONAGGI DI ESSA 

IDENTIFICATI NELLA PAROLA E NEI SEGNI SOPRANNATURAL I 
MALACHIA 4 – LUCA 17 –  IDENTIFICAZIONE 

L’IBRIDISMO RELIGIOSO 
CECITA’ RELIGIOSA COME AL TEMPO DI GESU’ 

LA PAROLA RESA INEFFICACE DALLE TRADIZIONI 
Amnesia Spirituale, Birmingham, Alabama, U.S.A., 11-4-1964 

37 Ora, questa Amnesia, ci viene detto che è un… vi porta al punto da non poter 
Identificare voi stessi. Ora, è una cosa inusuale. Non accade molto spesso, ma 
avviene per uno shock. È qualcuno che non sa neppure chi è. Lo si trova per le 
guerre, a volte, i soldati la contraggono. A volte la gente la contrae. Un’altra cosa 
che la causa, è la preoccupazione. La preoccupazione la causerà. 
…41 E un’altra cosa che può esserne una causa tra la gente, è essere tra due 
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opinioni. Ciò causerà l’Amnesia. E vi porta ad un punto dove voi, effettivamente, 
ciò che avete fatto, avete perso la ragione. Avete perso la testa. Non potete fare… 
Non sapete chi siete. Non potete Identificare voi stessi. Potete camminare 
intorno, mangiare ed altro, ma, voi, ancora non potete Identificare voi stessi. 
Avete la vostra istruzione scolastica, potete… la stessa istruzione che avete 
avuto, ma non sapete da dove viene, non sapete chi siete, di cosa siete parte. 
Quella è Amnesia, così ci viene detto. 
…44 Ora c’è un luogo, quando si prende questa Amnesia, potreste porvi come 
fece Nabucodonosor, che una volta si esaltò, e Dio gli fece pensare di essere un 
animale. E visse fuori nel deserto e mangiò erba come un bue. E i suoi peli gli 
crebbero lungo il corpo, come piume d’aquila, ed in lui il cuore mutò in quello di 
bestia. Vedete? Quella era Amnesia, perché aveva dimenticato di essere un re. 
Aveva dimenticato che era un essere umano. E pensò di essere un animale, 
quindi agì come un animale, perché si dimenticò di essere un essere umano.  
45 Questo è così facile, oggi. E noi dimentichiamo, a volte, cos’è la Chiesa 
Cristiana. Agiamo come il mondo. Ciò mostra che abbiamo Amnesia Spirituale, 
perché non agite come il Cristiano. Agite come il mondo. Ricevete il cuore del 
mondo, e ciò causa questo. 
…50 Così ha fatto il popolo di Dio, in questi Ultimi Giorni, ha dimenticato il 
significato della Testimonianza dell’essere un Cristiano. È ancora, questa 
Amnesia che è scesa sulla gente. Non possono Identificarsi. 
71 Se uno venisse oggi, così, sarebbe rigettato proprio ugualmente. Ne avevano 
un caso grave, e così l’hanno oggi. Non potevano Identificarsi con le cose 
Soprannaturali, non più, perché non lo volevano. La Parola, il Vangelo, non 
volevano Ciò. La malattia del peccato li affliggeva, e loro amavano ciò.  
72 Il peccato ha un bell’aspetto per il cuore non convertito. Sembra buono alla 
mente inconvertita, ma è la via della morte. Non rimane altro che la morte. “Il 
salario del peccato è la morte”, e dovete raccogliere quel salario. Avete seminato 
ai venti, ed ora mietete tempesta.  
73 I Segni Spirituali e il Predicare di un Messaggero ordinato da Dio, non li 
smuovevano più. Le donne potevano rider loro in faccia, e dire: “Io non devo 
andare ad ascoltare una simile cosa”. Se questo non si è ripetuto di nuovo! Che 
cos’è? Amnesia Spirituale, esattamente quel di cui si tratta. Hanno dimenticato 
che Dio e la Sua Parola sono lo stesso, ed Egli non può cambiarLa.  
74 Se un Profeta entrava in scena in quei giorni a dare un Segno Spirituale, una 
Voce Spirituale, e dava la Voce di Dio dietro a ciò, loro se Ne facevano proprio 
beffe e deridevano Ciò. 
78 Dovete essere Identificati. Da qualche parte, dovete mostrare. La vostra vita 
mostra, stasera, dove siete Identificati. Siete Identificati o con Cristo o fuori da 
Cristo. Non siete a metà strada. Non c’è una tale cosa come un uomo ubriaco e 
sobrio. Non c’è un uccello bianco e nero. O siete Salvati o non siete Salvati. Siete 
un Santo o un peccatore, uno o l’altro, e la vostra Attitudine Spirituale verso la 
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Parola di Dio vi Identifica esattamente dove vi trovate. Giusto! 
…81 Non devo mai dimenticare questo. Se voglio rimanere un vero cittadino 
americano, devo ricordare che io sono ciò che è la mia nazione, perché sono 
Identificato con la mia nazione… 
82 E, ricordate, non siete più un cittadino americano quando non potete 
diventarne parte. Dovete esserlo. Ciò che è l’America, dovete esserlo anche voi. 
Devo esserne partecipe. Questa è la mia nazione, devo esserne partecipe. Ciò che 
essa è, lo sono io. Vedete, ciò che era, lo sono io. Non importa cosa lei fosse, 
continuo ad essere ciò che lei era… 
…88 Ora, per essere un vero Cristiano, dovete essere allo stesso modo. Non 
vogliamo dimenticare questo. Tutto ciò che Egli era, io sono Identificato con Lui. 
Io sono Identificato con Lui.  
89 Notate, ed Egli è in me, ed io in Lui. Notate, allora, ogni Cristiano che è un 
vero Cristiano, era con Lui: “Quando le Stelle del Mattino Cantavano insieme e i 
Figli di Dio gridavano di gioia, prima che ci fosse la Fondazione del Mondo”. Noi 
eravamo Identificati nei Reami Immortali con Dio, dieci milioni di anni prima 
che il mondo fosse mai formato. Una volta ero con Lui. Se ho Vita Eterna, io ero 
là con Lui. Ero Identificato con Lui,  “Quando le Stelle del Mattino cantavano 
insieme e i Figli di Dio gridavano di gioia”.  
90 Ero con Lui quando chiamò Abrahamo all’età di settantacinque anni, e sua 
moglie che ne aveva sessantacinque, e gli disse che avrebbero avuto un bambino. 
Ero con lui quando prese la sua Posizione sul COSÌ DICE IL SIGNORE, “Io avrò 
il bambino”. Ero con lui. Ogni altro Cristiano era con lui. Ero con lui quando le 
sue tentazioni vennero. Ero con lui quando salì sulla cima del monte, per offrire 
Isacco. Ero con lui quando il montone apparve.  
91 Ero con Giuseppe quando fu rigettato dai suoi fratelli,  perché era Spirituale e 
il resto di loro era carnale. Ero con lui quando conobbe il vituperio che doveva 
portare per i suoi stessi fratelli. Ciò che lui era, lo sono io. Quello che sono io, lo 
era lui. “Poiché noi tutti siamo uno in Cristo Gesù”. Ero con Giuseppe nella sua 
caverna, tomba. Ero con lui quando salì alla destra di Faraone. Dovevate essere 
Identificati con lui.  
92 Ero con Giacobbe quella notte quando lottò tutta la notte con l’Angelo. Ho 
lottato, io stesso. So che cosa dovette passare. Così lottai con Giacobbe come lo 
fece lui, perché sono suo fratello.  
93 Ero con Mosè quando scese in Egitto. Ero con Mosè al Pruno Ardente. Se 
siete un Cristiano, voi siete Identificati con quei Personaggi della Bibbia. Non 
dimenticatelo! Ero con Mosè quando tutto il popolo si voltò contro di lui. Ero 
con Mosè quando attraversò il Mar Rosso. Quando sollevò la mano e avanzò 
camminando, e il Mar Rosso si aprì, io ero Identificato in Cristo proprio allora, 
ed in quell’Ora ero con Mosè.  
94 Qualsiasi cosa i Cristiani siano stati, qualunque cosa i credenti siano stati, 
ogni credente ora è Identificato con quella stessa persona. Chiunque sia, dovete 
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essere Identificati. Non dimenticatelo. Quando lo dimenticate, avete Amnesia 
Spirituale; avete dimenticato chi siete.  
95 Ora Identificati con lui, con Mosè, quando attraversò il mare.  
96 Ero con Elia nei giorni di Acab, quando dovettero fare una scelta di chi 
servire, Dio o Balaam. Eravamo con lui sul Monte Carmelo, quando dovette fare 
questa scelta, perché siamo Identificati nel Corpo dello stesso Dio in cui egli era 
Identificato. Così se siamo Identificati in quel Corpo, allora dobbiamo ricordare 
che eravamo là con lui. Giusto.  
97 Ora, ero con Davide, quando fu rigettato dai suoi stessi fratelli. Ero con 
Davide; anche voi lo eravate, se siete un Cristiano. Dove te essere Identificati nel 
suo rigetto.  
98 Ero con i Ragazzi Ebrei, nella fornace ardente, quando il fuoco non poté 
bruciarli per la Presenza del quarto Uomo.  
99 Io ero con Daniele, nella fossa dei leoni. Ero Identificato là dentro, quando 
l’Angelo del Signore lo Identificò là dentro.  
100 Ero sicuramente con Lui al Calvario. Io devo essere Identificato con Lui al 
Calvario. Devo essere là al punto che, non ero solo Identificato con Lui al 
Calvario, io sono morto con Lui al Calvario. Ogni Cristiano deve morire con Lui 
al Calvario. Se non morite con Lui al Calvario, non potete essere dei Suoi. Io ero 
là quando Egli morì. Io morii con Lui. E poi ero con Lui quando Risorse dai 
morti. Risorsi il Mattino di Pasqua con Lui, nella Resurrezione. Qualsiasi cosa 
Egli fece, ero proprio là con Lui; ogni credente fu allo stesso modo.  
101 Ed ora io sono seduto con Lui nei Luoghi Celesti in Cristo Gesù, con tutte le 
potenze dell’inferno conquistate, tramite Lui. Ogni credente Cristiano era 
seduto nella stessa maniera, perché dovete essere Identificati.  
102 Ora mi ritrovo, in questi ultimi giorni, con molti dei Cristiani credenti, 
Identificati nel Suo ministero. “Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Mi 
ritrovo, in questo Giorno, Identificato nel Suo Ministero. Vi ritrovate allo stesso 
modo, credendolo, camminando con esso? Notate, le opere che Egli fece, Egli 
disse che il credente avrebbe fatto la stessa cosa. “Le Opere che faccio io le farete 
pure voi”. Allora potete essere Identificati con Lui? Allora quando il vituperio 
viene sulla Parola, potete portare il vituperio come Egli fece, vedete, 
Identificarvi con Lui? Io ero Identificato con Lui.   
103 Io ero con Lui il Giorno di Pentecoste. Ero con i Discepoli lassù, Identificato 
con loro nel battesimo dello Spirito Santo.  
104 Mi chiedo se la chiesa non ha l’Amnesia al punto che essi non, alcuni di loro, 
non credono neppure che ci sia una tale cosa come lo Spirito Santo. Vedete dove 
è arrivata la chiesa? Un caso veramente grave di Amnesia! Vedete, hanno 
dimenticato che era Gesù Cristo a quel tempo. Hanno dimenticato ciò che Gesù 
Cristo era. Hanno dimenticato. Loro pensavano che Egli fosse un Legislatore, o 
un Profeta, o un Buon Uomo. Hanno dimenticato che Egli era Dio. Hanno 
dimenticato che Egli è lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno. E la chiesa ha un grave 
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caso di Amnesia Spirituale. Hanno dimenticato tutte queste cose. Non La 
comprendono più.  
105 Dobbiamo essere con i discepoli a Pentecoste, Identificati con loro. Io ero 
Identificato con il sermone di Pietro nel Giorno di Pentecoste, in Atti al 2° 
capitolo. Ho sentito quel che egli disse. Credo a quello che egli disse. Ho obbedito 
a quel che egli disse. Ora sono Identificato nella Stessa Cosa.  
106 Non prendete l’Amnesia Spirituale. Perché, voi lo farete, voi vi 
Identificherete con qualcos’altro. State proprio con quella Parola!  
107 Noi eravamo con la Chiesa quando fu commissionata da Gesù Cristo, in 
(MARCO) al 16°Capitolo. “Andate in tutto il mondo, e Predicate il Vangelo ad 
ogni creatura”. Voglio essere Identificato là, “Tutto il mondo, ad ogni Creatura”. 
“Questi Segni Accompagneranno coloro che avranno Creduto”, posso essere 
Identificato con questo.  
108 Ebbene, ora, siete voi Identificati con ciò, oppure avete qualche Amnesia 
Spirituale, che vi scoprite a non credere che quei Segni seguono i Credenti? 
Vedete, se non lo credete, allora avete Amnesia Spirituale, vedete, avete 
dimenticato che Dio ha promesso ciò. Egli disse: “Questi Segni 
Accompagneranno coloro che avranno Creduto”. Non dimenticatelo. Non potete 
dimenticarlo ed essere un Cristiano. Dovete essere Identificati con ciò.  
109 Dovete essere Identificati con San Giovanni al 14°Capitolo, il 12°Versetto. 
“Colui che crede in Me, le Opere che Faccio Io le farà pure lui”. Non 
dimenticatelo. Se lo dimenticate, allora avete Amnesia Spirituale. Avete 
dimenticato chi siete. Avete dimenticato cosa significa la vostra Testimonianza.  
110 Che ne è di, Egli disse: “Se dimorate in Me, e la Mia Parola in voi, Chiedete 
ciò che volete e vi sarà fatto”? Siete Identificati là, per credere che ciò è la Verità? 
Marco 11, quando Egli disse: “Se dite a questo monte, ‘spostati’, e non dubitate 
nel vostro cuore, ma credete che ciò che avete detto avverrà, potete avere ciò che 
avete detto”. Potete essere Identificati là, per credere che ciò è la Verità? Se non 
lo è, allora state prendendo l’Amnesia Spirituale. 
111 E voi dimenticate, perdete il vostro equilibrio Cristiano. Non sapete 
distinguere a cosa appartenete. Dite: “Io sono un metodista. Io sono un battista. 
Ecco cosa ne so al riguardo. Io sono pentecostale. Io sono questo, quello, o l’altro”. 
State attenti! Ciò potrebbe voler dire che il sintomo della malattia si sta 
mostrando su di voi, che avete qualche Amnesia Spirituale.  
112 Dite: “Ebbene, Fratello Branham, io credo questo, e io a malapena…” Ora 
aspettate solo un minuto. Se Dio ha Promesso di fare queste cose, e disse che 
sarebbero accadute negli ultimi giorni, e il vostro credo vi terrà lontano da ciò, 
posso vedere che è un buon segno della malattia su di voi. È Amnesia Spirituale. 
Avete dimenticato di Identificarvi con la Parola.  
113 Dite: “Io non credo che i malati sono Guariti”. Avete Amnesia Spirituale.  
114 Dite: “Io non credo nel battesimo dello Spirito Santo”. Amnesia Spirituale! 
115 Dite: “Io non credo che Dio Promise di fare queste cose negli Ultimi Giorni”.  
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Allora avete dato ascolto ad un credo, o qualche dottrina, invece che alla Bibbia. 
Avete Amnesia Spirituale. Non sapete a cosa appartenete. Voi professate di 
essere “un Cristiano”,  e negate la Parola. Vi riporta all’Amnesia Spirituale di 
nuovo, vedete, non sapete dove vi trovate. Avete Amnesia Spirituale. Non potete 
Identificarvi con le Scritture.  
116 Dovete essere con i Discepoli. Dovete essere con tutta la Scrittura, con la 
Chiesa quando venne Incaricata. Ma, ora, quando venne Incaricata la Chiesa, 
“Andate in tutto il mondo e Predicate il Vangelo; questi Segni Accompagneranno 
coloro che avranno Creduto”, quello era il Suo Incarico. Ora loro hanno… 
Quello era l’incarico. 
…120 È esattamente ciò che la chiesa ha oggi. Egli disse: “Avverrà negli Ultimi 
giorni”,  che queste cose sarebbero avvenute, che vediamo accadere, e la chiesa 
siede morta che più non si può. Che cos’è? Amnesia Spirituale. Ci chiamiamo 
Pentecoste, e non possiamo Identificare, e non possiamo Identificarci nella 
Parola quando Essa è Predicata nella Potenza della Resurrezione di Cristo; ed 
Egli qui tra noi, che lo compie, e che fa esattamente ciò che Egli disse che Essa 
avrebbe fatto. Allora, state attenti, il nostro sistema denominazionale ci ha 
portati nell’Amnesia Spirituale. Siamo sofferenti. Non sappiamo a cosa 
apparteniamo. Uno porta i suoi documenti da questa chiesa all’altra chiesa, e 
questa chiesa, e questo ismo e quel ismo. Vedete?  
121 Ciò che ci serve, di nuovo, è un altro Amos che entri in scena, con il COSÌ 
DICE IL SIGNORE.  Lo riceveremmo? Più o meno come lo ricevettero loro. 
Loro non lo ricevettero. Oggi non lo riceverebbero. Non potrebbe quasi infilare 
la testa in qualche posto, per predicare. Ora, è proprio giusto, perché la chiesa è 
malata di questa Amnesia Spirituale.  
122 Ora, perché? Dio ha promesso negli Ultimi Giorni: “Quando il Figlio 
dell’Uomo sarà Rivelato”, in accordo a Luca, il 17°Capitolo, “al Segno che ebbe 
luogo in Sodoma, sarebbe avvenuto ancora”. E la gente lo vede compiuto, e alcuni 
di loro non lo credono neppure. Pensano sia telepatia. Pensano sia uno spirito del 
diavolo. Di cosa si tratta? Soffrono di Amnesia Spirituale. È giusto. Non possono 
comprendere il Signore. “Gesù Cristo è lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno”. Ciò che 
Egli era allora, Egli lo è ora.  
123 Ma, ciò che è avvenuto, non possiamo proprio Identificarci più con la 
Parola. Perché? Lei, lei non sa se è una loggia o se è una chiesa. Lei non vuole 
essere chiamata una loggia, e non può essere chiamata una chiesa; perché, 
l’essere chiamata una chiesa, la Identificherebbe con Cristo. Questo le dà 
Amnesia Spirituale. E lei non vuole essere chiamata una loggia. Così lei non è la 
chiesa pentecostale, la chiesa metodista, la chiesa battista; è la loggia 
pentecostale, la loggia metodista, la loggia battista, perché non può essere 
Identificata con la Parola. E quando la Parola è resa manifesta, loro ancora non 
La credono. È una malattia, Amnesia Spirituale. Non possono Identificarsi; non 
sanno a chi appartengono. È giusto.  
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124 È proprio come ibridare qualcosa. Come ho spesso detto: “Ho sempre 
pensato che una delle cose più stupide che abbia mai visto fosse un mulo”. Vedete, 
è un ibrido. Vedete, sua madre era una cavalla, suo papà era un asino, e non sa a 
chi appartiene. E per prima cosa, voi potete incrociarlo e ottenere un asino, e 
allora…o ottenere un mulo, ma il mulo non può incrociarsi di nuovo. Vedete, 
non può. Non potete insegnargli niente. Ha la testa dura. Non direte mai 
niente… Potete mettere a posto quelle lunghe orecchie. Ed egli aspetterà fino al 
giorno più lungo della sua vita, appena prima di morire, per calciarvi. Ecco 
tutto. Sta sempre aspettando qualcosa da scaricare su di voi, se può.  
125 E ciò mi fa pensare a molti cosiddetti Cristiani ibridi.  Hanno ibridato la 
chiesa al punto da avere la malattia dell’Amnesia Spirituale. Non possono più 
riprodurre niente.  
126 Parlano del mais ibrido. Il mais ibrido non è niente. È la cosa peggiore che 
abbiate mai messo in bocca, qualsiasi cosa ibrida. Ecco la ragione per cui dovete 
prendere queste piccole piante dal letto caldo, e cose ibride, e spruzzarle e 
curarle e accudirle. Perché? Perché non possono tenerne lontani gli insetti.  
127 Ma un purosangue genuino, voi non dovete mettere su di lui del 
disinfettante. Egli ha la Potenza in lui, per tenerne lontani gli insetti. Ecco cosa 
serve per tenere lontani gli insetti dell’incredulità da un uomo vero e di Spirito 
genuino.  
128 Prendete un vecchio mulo, e iniziate a dirgli, dite: “Senti, ragazzo, voglio che 
tu faccia questo, e quello”.  
129 Egli starà là, “Ih oh! Ih oh! Ih oh!” Quelle grandi orecchie che vanno su e 
giù. Ho visto un gran numero di—di cosiddetti Cristiani in quel modo.  
130 Dite: “Gesù Cristo lo Stesso Ieri, Oggi, ed in Eterno. Questi Segni 
accompagneranno coloro che avranno Creduto”.  
131 “Ih oh? Io credo che i giorni dei Miracoli sono passati. Ih oh? Ih oh? Ih oh?” 
Vedete, egli non sa cosa crede. Non sa niente. Non sa da dove viene; non sa dove 
sta andando. Ha un’Amnesia da cavallo. Non sa da dove viene, e non può più 
andare avanti.  
132 Ma a me piace un vero purosangue. Oh, egli è gentile. Potete parlargli. Egli 
sa chi era il suo papà, chi era la sua mamma, chi era suo nonno e sua nonna. Ha i 
documenti della genealogia per mostrare da dove viene.  
133 E mi piace un Cristiano con il pedigree, che può andare indietro per tutta la 
Parola di Dio, al Giorno di Pentecoste, e Identificarsi là con i Santi, dove la 
Potenza dello Spirito Santo venne su di loro. Ecco un Cristiano con il pedigree. 
Egli sa da dove viene. Egli non è Identificato con il metodista, battista, né 
nient’altro. Egli è Identificato nella Parola di Dio. Sa esattamente dove si trova. 
Il Sangue Reale di suo Padre scorre in lui; il Sangue di Gesù Cristo. Sa cosa Esso 
compie! Crede a ogni Parola. Dio Opera attraverso di lui e lo Conferma con i 
Segni che Egli promise avrebbero seguito. Egli non ha l’Amnesia Spirituale. È 
un vero purosangue. Mi piace questo.  
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134 Ma la Chiesa oggi ha un grave caso di Amnesia Spirituale. Non sa a chi 
appartiene. Ha dimenticato tutto di Essa, ha dimenticato tutte queste cose che la 
rendono una Chiesa. 
…151 Dimenticato, sì, hanno dimenticato la Parola della Promessa. Hanno 
dimenticato. Israele era in quel genere di condizione quando Gesù venne. Aveva 
dimenticato. Essi guardavano, oh, dicevano che credevano che doveva venire un 
Messia. Ma quando il Messia venne e Si Identificò tramite la Parola, loro 
avevano così tante tradizioni al punto che avevano reso la Parola di Dio senza 
effetto.  
152 E Gesù promise, appena prima del tempo della fine, “Come fu a Sodoma, 
così sarà”. E sarebbe stato Identificato, e la gente è così tradizionale al punto che 
hanno reso la Promessa di Dio senza effetto, per la loro tradizione. Amnesia 
Spirituale! Amnesia Spirituale è proprio ciò che è. Vedete, hanno dimenticato 
queste cose. 
…154 Come potete essere un Cristiano e rinnegare la Parola? Non potete farlo. 
Dio è la Parola. Se la Parola è in voi, voi e la Parola siete la Stessa Cosa. Tutto 
ciò che è la Parola, lo siete voi. Amen. Se io vivo in questa generazione, ciò che 
questa porzione della Parola ha promesso per questa generazione, io devo essere 
quello. Se sarò un Cristiano, devo essere Identificato con tutto ciò che la Bibbia 
Predica e rappresenta.  
155 Alleluia! Mi chiamerete santo rotolante, comunque, e mi sento abbastanza 
religioso ora. Sissignore.  
156 Io devo essere Identificato con ogni cosa che quella Bibbia afferma. Ed Essa 
fa le Sue Affermazioni, e, se non sono stato colpito da questa Amnesia Spirituale 
del Giorno Moderno, io sarò e posso essere Identificato con Essa. Se La rinnego, 
allora ho l’Amnesia Spirituale; qualcosa è successo, io ho accettato un credo o 
una dottrina, o qualche chiesa o un gruppo d’uomo. “Io non posso farlo”, anche 
quando la Parola viene e Si Identifica. 
 

Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 “Ma non sono Lui. Però Egli sta tra voi. E i Suoi calzari, non sono degno di 
sciogliere. Quando Egli viene, fa conoscere Se Stesso…”  
Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta Se 
Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, Lui, 
e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. Ed un 
giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua Identificazione, 
diverrà personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 
Voi avete Unito tramite la Parola. E la Parola, che era nel Principio, ritornerà al 
Principio, che è Dio. “E quel Giorno saprete che Io sono nel Padre, il Padre in Me; 
Io in voi, e voi in Me”. Alleluia! Noi siamo qui. Alleluia! Sono così felice di 
VederLo che Si Personifica proprio in mezzo a noi, e vedere cosa Egli promise 
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per la Parola; non quel che è l’emozione di qualcuno, il cantare, e il saltare, e il 
danzare. Ma tramite la Sua Parola, Amen, Egli Si fa conoscere. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
RESTAURAZIONE DELLA PAROLA E DI POTENZA 

LA MECCANICA CONFERMATA DALLA DINAMICA 
OCCORRE AVERE UN'INCONTRO-ESPERIENZA 

PERSONALE CON LO SPIRITO SANTO 
NON BASTA AVERE SOLO LA PAROLA  OCCORRE 

AVERE CON ESSA ANCHE LO SPIRITO 
Libro delle Sette Epoche Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 

9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
Domande e Risposte, Agosto 1964 A.M, Jeffersonville, Indiana, Usa 

22a (257) CARO FRATELLO BRANHAM: CREDI CHE I SEGNI 
DOVREBBERO SEGUIRE TUTTI COLORO CHE HANNO LO SPIRIT O 
SANTO? Gesù l’ha detto in Marco 16. SE È COSÌ, CHE NE È DELLE 
PERSONE CHE CREDONO IL MESSAGGIO  CON TUTTO CIÒ CHE È IN 
LORO. BENCHÉ NON ABBIANO QUESTI SEGNI?  SONO ESSI 
INCREDULI OPPURE HANNO BISOGNO DELLO SPIRITO SANTO?  SE È 
COSÌ PER FAVORE, DACCI DELLE ISTRUZIONI OGGI SU COM E 
RICEVERE LO SPIRITO SANTO. NOI CREDIAMO CHE TU SEI IL  
PORTAVOCE DI DIO PER IL NOSTRO TEMPO. UN TUO FRATEL LO. 
216 Grazie, fratello mio, per considerarmi come tuo fratello, e penso che questa 
sia una domanda davvero buona. Amici, sì, è un po’ trascurata... Mi piacerebbe 
trattarla un po’ più a lungo se potessi. Vedete? Sì è trascurata. Guardate, alcuni 
di voi... Vedete? Quando – Tu non puoi ricevere il Battesimo dello Spirito Santo 
senza avere un’Esperienza quando avviene... Ora, se credi ogni Minima Parte 
della Parola, dici… (Se) dici di Credere ogni Minima Parte di Essa, allora la 
Parola sta lì aspettando che lo Spirito Santo la metta all’Opera; ma occorre 
l’Accensione della Candela. 
217 Qui c’è la Candela con lo Stoppino e col Sego (o Cera) e tutto ciò che deve 
esserci nella Candela; ma finché il fuoco non viene sopra, non si accenderà 
nessuna Luce. Non importa quanto sia Perfetta la Candela e in che modo 
Perfetto essa Brucerà, ecc., essa deve essere Accesa, e poi Arde. E quando 
credete e siete Preparati nelle Istruzioni di quello che è lo Spirito Santo: Amore, 
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Gioia, Pace, Longanimità, Bontà - i Frutti che Egli Produce, finché lo Spirito 
Santo con una Ardente Esperienza (non) scende e Accende questa Candela, 
allora siete - siete - avete Ricevuto lo Spirito Santo. Vedete? Voi dovete avere 
l’Esperienza per avere lo Spirito Santo. 

 
Domande e Risposte sullo Spirito Santo, Jeffersonville, Indiana, Usa 19-12-1959 
41 Lo Spirito Santo è ciò che… Tu stai credendo A Vita Eterna, ma quando lo 
Spirito Santo viene È Lui la Vita Eterna. Tu stai credendo a… Tu vieni 
GENERATO dallo Spirito alla Santificazione, ma NON SEI MAI NATO dallo 
Spirito finché lo Spirito Santo entra. Questo è corretto. Un bambino ha vita nei 
lombi della mamma, i piccoli muscoli fremono, è una vita, però è una vita ben 
diversa quando il soffio della vita viene alitato nelle sue narici. È differente. Ecco 
che avviene, è…  
42 Mio caro fratello metodista e pellegrino della santità e nazareno: il battesimo 
dello Spirito Santo è diverso dalla santificazione. La santificazione è la pulitura, 
la quale è di preparazione alla vita. Ma quando lo Spirito Santo viene, Esso È la 
Vita. La preparazione è pulire il vaso: lo Spirito Santo sta per riempire il vaso. 
Santificazione Significa: "pulito e messo da parte PER il servizio”. Lo Spirito 
Santo deve metterlo IN Servizio. Tu sei il vaso che Dio ha Pulito.  
43 E SCOPRIAMO che lo Spirito Santo è Dio stesso in te. Dio era SOPRA voi 
nella Colonna di Fuoco con Mosè. Dio fu CON voi in Gesù Cristo. Ora Dio è IN 
voi nello Spirito Santo. Non tre déi: Un Dio che Opera in Tre Funzioni. 
85 Si sta muovendo verso su, pressando in Dio, cammina più vicino. Come lo 
sapete? Bene ora, quando Lutero ricevette la Giustificazione, lo chiamò Spirito 
Santo. Lo era. Dio fece cadere dentro un po’ di Lui. Poi cosa dice Egli? Wesley 
ricevette la Santificazione e disse: "Ragazzo, quando tu gridi, ce L'hai”. Ma 
gridavano parecchi di quelli che non L'avevano. Quando la Pentecoste parlò in 
Lingue, in Lingue Sconosciute, dissero: "Ragazzo, ce L'hai”. Invece parecchi di 
essi non L'avevano. Non c'è una simile cosa come quei segni per saperlo. "Il solo 
modo per cui conoscete un albero”, Gesù disse, "è dai Frutti che esso porta”, le 
Opere dello Spirito, il Frutto dello Spirito. Perciò quando vedete una persona 
che è Ripiena di Potenza, che è Riempita con lo Spirito Santo, allora vedi una 
Vita che è Cambiata. Vedi questi Segni che seguono coloro che Credono:  

 "Nel Mio Nome cacceranno diavoli, Parleranno in Lingue Nuove. Se un 
serpente li mordesse, ciò non nuocerebbe loro. Se avessero dovuto bere 
qualcosa di mortale, ciò non li ucciderebbe. Imporrebbero le Mani sui malati 
ed essi Guariranno”.  

Oh! Questo tipo di Segni seguono quelli che Credono. Ma come fai a entrarci? 
Questi Doni sono nel Corpo. Come entri nel Corpo? Non parlando alla tua 
maniera ma perché sei Battezzato in un Corpo (1a Corinzi 12:13). (Per) uno 
Spirito siamo tutti Battezzati in quel Corpo e Soggetti a tutti i Doni.  Il Signore vi 
Benedica. 
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Il Velo interno, Sturgis, Mineapolis, Usa, 21-1-1956 

91… Io so che un uomo senza la Nuova Nascita è alieno per Dio; egli non 
conosce Dio. Io so che tu devi accettare quella Esperienza, se vuoi andare in 
Cielo. Gesù disse: “Se un uomo non è Nato di Nuovo di Acqua e di Spirito...”. 
Disse: “Il Vento Soffia dove vuole, e tu non sai da dove viene né dove va; così è per 
chiunque è Nato dallo Spirito”. Se egli non ha questa Esperienza, egli non entrerà 
in alcun modo nel Regno. 

 
Voi dovete Nascere di Nuovo, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-12-1961 

39 E non importa quanto noi cerchiamo di pensare di avere ragione nel recitare 
un credo o nell’iscriverci a una chiesa, tu sei ancora quello che eri fino a che non 
sei veramente Nato di Nuovo dallo Spirito di Dio. Ciò non ti cambia. Il tuo 
credo, iscriverti alla chiesa, o cambiare le tue idee, o le tue buone intenzioni, 
benché ciò possa sembrare buono, non va ancora bene. C’e qualcosa che deve 
succedere, la Nuova Nascita è un’Esperienza, qualcosa che ha luogo. Perciò non 
e quello che porta la Nuova Nascita. Ora, le varie chiese, direbbero: “Beh, tu 
accetta questo, o credi quello, ed e tutto a posto”. Ma non lo è. 

 
La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 

253 Nessun uomo, nessuna persona, nessuna donna, ragazzo, ragazza, non 
m’importa chi sia, è adatto ad andare sul Pulpito, o perfino affermare d’essere 
un Cristiano, senza essere stato Riempito con lo Spirito Santo. Non avete Diritto 
alla Cena del Signore, né alcuna Comunione, Lavaggio dei Piedi, né niente, 
finché non siete stati Purificati dal Fuoco Santo di Dio. 
254 Nessuno ha Diritto di Predicare a meno che uno, come Mosè, non Lo 
incontri laggiù su quel Suolo Sacro, quella Colonna di Fuoco che sta la sospesa, 
dove egli sa dove si trova. Capite? 
255 Notate come, come procediamo. Dopo il Battesimo di Fuoco del mondo, tutti 
i germi sono finiti, lo rende quindi un posto adatto perché il Cielo dimori qui 
sulla terra. 
 

Il Suono Incerto, Jeffersonville, Indiana, Usa, 31-7-1955 
172 Il Tipo di Fuoco di cui noi abbiamo bisogno è "Lo Spirito Santo e il Fuoco", 
per bruciare tutta la carnalità da noi, per riportarci a Figli e Figlie di Dio; dove 
questa mentalità teologica e cosa tu impari nel seminario qui fuori, e così via, 
sparirà, e Dio potrà entrare nel tuo cuore. Quella è la cosa che conta. 
 
Perché io sono contro la religione organizzata, Jeffersonville, Indiana, Usa, 11-

11-1962 
230 Perciò, nessun uomo ha alcun diritto di Predicare l’Evangelo a meno che 
non sia stato, come Mosè, su quelle Sabbie Sacre dove lui e Dio stettero tanto 
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tempo fa, fino a quando un uomo non è Nato di Nuovo e non sta lì faccia a faccia 
con Dio, e sa. Non c’è infedele, non c’è psicologia, non c’è spiegazione, non c’è 
studioso al mondo che può portarLo via da te. Tu eri là quando è successo! 
Sissignore. Tu sai che cosa ha avuto luogo. 
231 Poi voi dite: “Io ho avuto quel genere di esperienza, e ho uno spirito su di me”. 
E se rinnega la Parola in alcun modo, voi avete lo spirito sbagliato. Dite: “Io non 
posso approvare questa roba Così. Lo so, ma la nostra chiesa…” Uh-uh, c’è uno 
spirito sbagliato. Ecco il vostro marchio di Identificazione. Caino, tu sei 
marchiato. Sissignore. 
232 Eva dubitò solo una piccola Parola; non tutto ciò che Dio disse, appena una 
piccola Parola, e questo causò ogni pena e dolore, e morte, e peccato, e battaglie, 
e tutto il resto, ogni tomba, ogni ambulanza che abbia mai suonato, ogni 
ospedale che fu costruito per i malati. Un suo piccolo dubbio di una piccola 
Parola di Dio, causò tutto questo. E lei fu espulsa, quando questo non sarebbe 
mai dovuto accadere. Come potete entrare, dubitando una Parola di Essa? Dite: 
“Io so che Essa dice Così, ma Essa…” Significa proprio Così! 
 

L'Influenza di un altro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 13-10-1962 
72 Ed io dissi: “Fratelli, c’è qualcosa che non va. Voi siete uomini d’affari. In 
primo luogo, non capite l’approccio. Voi non capite l’approccio al Ministero, 
perché il Ministero è un Dono Chiamato da Dio”. “Dio ha Costituito nella Chiesa, 
prima Apostoli, Profeti, Dottori, Evangelisti, e Pastori”. Dio li ha Costituiti là 
dentro per il Perfezionamento della Chiesa. Gli uomini d’affari dovrebbero 
testimoniare. Le donne, la casalinga, anche se sei la domestica in casa di 
qualcuno, testimonia. Fate qualsiasi cosa che potete per il Regno, ma non 
iniettate mai le vostre proprie idee. Dite soltanto ciò che dice il Messaggio, e 
continuate ad andare avanti, capite, e può darsi che allora abbiate qualche 
influenza. Ma ora non cercate di Predicare finché Dio, sapete, non vi Chiama. 
Restate proprio con quella, la vostra testimonianza. Poiché, altrimenti, andrete a 
finire nella categoria sbagliata, e allora creerete disordine in tutto. È così. E 
questo a Dio non piace, affatto.  
73 … Dio aveva chiamato a questo solo i discendenti di Aaronne, e che solo loro 
erano Consacrati a quel Servizio. Era tutto ciò che dovevano fare. Erano 
consacrati a quello. Ed un re per quanto giusto fosse stato, o quanto Dio lo 
avesse Benedetto, non aveva diritto di Bruciare l’Incenso. Lui stava prendendo il 
posto di un Sacerdote, e non avrebbe dovuto farlo. E quando fu rimproverato, si 
adirò. La sua rabbia esplose. E proprio mentre esplodeva di rabbia, sulla faccia 
gli apparve la lebbra. Egli fu coperto di lebbra. E allora lasciò cadere il turibolo, 
corse fuori dall’edificio. Capite? 
…76 …Noi però siamo stati chiamati a Predicare la Parola. Non 
compromettetevi. Restate sulla Parola. 
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Cercare di fare a Dio un servizio senza che sia la Volontà di Dio, 18-7-1965 
174 ... Ed oggi Egli sta tra noi, nella Persona dello Spirito Santo, che Manifesta 
Se Stesso sempre più, entrando nella Sua Chiesa, facendoSi Conoscere; perché, 
Lui, e la Sposa e lo Sposo saranno la Stessa Cosa, facendo conoscere Se Stesso. 
Ed un giorno vedrai che Colui che sentivi nel tuo cuore, e vedi la Sua 
Identificazione, diverrà Personificato davanti a te, allora tu e Lui siete Uno. 

 
OCCORRE L’INTERA PAROLA - PER CON LA RESTAURAZIONE 
DELLA PAROLA AVERE LA RESTAURAZIONE DELLA POTENZA 

 
OCCORRE ESSERE L’INTERA PAROLA PER ESSERE 

SPOSA IN QUESTA EPOCA 
RICONOSCERE LA POSIZIONE NELLA PAROLA 

La Futura Dimora, Jeffersonville, Indiana, Usa, 2-8-1964 
197 Ma deve essere l’Intera Parola. Per essere la Sposa, dovete essere parte di 
Lui. Egli e la Parola. Capite? E quale Parte e di Lui? La Parola che e Promessa 
per questo Giorno in cui Egli chiama la Sua Sposa. Esserne una parte. Lo 
afferrate? Ora, non perdetelo ora. Notate. 
262 Proprio come Egli fa in noi, “passa dalla morte alla Vita”, dimorando nei 
Luoghi Celesti in Cristo, nella Sua Gloriosa Presenza. Allora perfino la morte 
fisica passera; proprio com’e passata ora la morte spirituale. 
263 Ebbene non esiste una tale cosa come morte spirituale, per un Santo 
Battezzato di Dio. “Benchè egli sia morto, eppure vivrà. Chiunque vive e crede in 
Me non morirà mai”. Tutta la Scrittura, Essa deve essere Adempiuta. Capite? 
Voi non potete morire. Avete Vita Eterna. L’unica cosa, il Redentore ve l’ha 
fatto riconoscere. E voi siete stati sempre Cosi, e questo e il motivo per cui capite 
in che Giorno state vivendo. Quanti lo capiscono? Alzate la mano. Capite? 
Grazie. Capite? Il Giorno in cui stiamo vivendo, voi lo Riconoscete. 
264 Ora, il metodista ha detto: “Quando voi gridate, Lo avete”. Molti di loro 
hanno gridato e non L’hanno avuto. 
265 Il pentecostale ha detto: “Quando Parlate in Lingue, Lo avete”. Molti 
Parlano in Lingue, e non L’hanno avuto. 
266 Guardate quanti, tutti i tipi di formalità che quei Farisei avevano, ma 
quando la Parola fu resa Manifesta, essi non La Riconobbero. Capite? Capite? 
267 E se siete la Sposa, la Sposa e una Parte dello Sposo. E se… L’unico punto in 
cui mai Lo Riconoscerete, e Riconoscere quale Parte di quello Sposo (quella 
Parola) voi siete, o non potete riconoscere d’essere la Sposa. Quanti lo 
capiscono? [La congregazione dice: “Amen.”—Ed.] Capite? Capite? Voi dovete 
riconoscere la vostra posizione. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
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NON AGGIUNGETE E NON TOGLIETE NULLA 
IL RISVEGLIO NON POSSIBILE NEI PSEUDO MOVIMENTI DEL  

MESSAGGIO – OCCORRE ESSERE SEME INTERO 
OCCORRE ESSERE INTERO SEME-PAROLA, SPOSA-PAROLA 

PER AVERE LA RESTAURAZIONE DI POTENZA 
RESERO E RENDONO LA PAROLA SENZA EFFETTO A MOTIVO 

DELLE TRADIZIONI, OSSIA CATTIVE INTERPRETAZIONI 
Domande e Risposte, Jeffersonville, Indiana, Usa, 23-8-1964 

255 Ora, ho qualcos'altro nel mio cuore di cui sono stato avvisato di fare dal 
Signore, una mossa da fare in merito a questo Tabernacolo, e questa Chiesa; che 
devo andare là o da qualche parte per un breve periodo. È per un proposito, un 
grande proposito, un proposito di cui non sapete nulla. Ma ricordate, non sto 
solo "bighellonando"  in giro, poiché agisco come lo stessi facendo. Sto operando 
nella volontà del Signore, per quanto sappia di Operare in Essa. Vedete? Ecco il 
motivo per cui se credete a quello che dico, allora fate quello che ho detto di fare 
(vedete?), poi ascoltatemi e credetemi come vostro fratello. Se credete che sia un 
Profeta, non Interpretate male le mie Parole!  
256 Se c'è qualcosa, questa è la verità, se c'è qualcosa che dovreste sapere che 
Dio mi dicesse, Dio sa che ve lo direi proprio Esattamente! E non aggiungete o 
togliete nulla da ciò; fatelo proprio nel modo in cui l'ho detto (vedete?), perché vi 
sto dicendo dal mio cuore il meglio che so. Vedete? Credetelo proprio. Solo 
prendete proprio quello che ho detto in merito, e solo lasciatelo stare in quel 
modo. Bene. 
 
L’Identificato di Cristo in tutte le Epoche, Birmin gham, Alabama, Usa, 9-4-1964 
112 I Profeti, non c’è una scuola di Profeti. Una volta hanno provato questo e 
hanno fallito. Quindi essi scoprono che, Acab ne aveva un mucchio laggiù. Ma 
anche Dio ne aveva uno, dal nome di Micaia, che tutti gli altri odiavano, ma 
allora egli aveva la Verità, egli aveva la verità della Parola, perché la sua 
profezia era in accordo alla Parola.  
113 Deve sempre esserlo. Il Profeta è mandato per Rivendicare la Parola 
Promessa per quel Giorno.  
114 Ora ecco esattamente come loro mancarono di vedere Gesù. È esatto. 
Guardate quegli uomini, quei farisei e sadducei, studenti come non abbiamo 
Oggi. Devono nascere da una certa, da una certa tribù, Levi. I loro bis-bis-bis-
bis-bisnonni erano Sacerdoti, dall’inizio alla fine. Studiavano quella Parola, 
giorno e notte, giorno e notte. Ma quando la Parola fu Rivendicata, essi non lo 
seppero. Vedete, avevano una tradizione. Gesù disse: “Voi con le vostre tradizioni 
avete reso la Parola di Dio senza effetto”. Ora, Egli venne esattamente nel modo 
in cui il Profeta disse che sarebbe venuto, ma, vedete, avevano una tradizione e 
non potevano vedere Ciò.  
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Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:144 

4-144: In ogni Epoca, noi abbiamo esattamente lo Stesso Modello. Ecco perché la 
Luce viene tramite il Messaggero inviato da Dio in una certa zona, e poi da quel 
Messaggero la Luce si propaga attraverso il Ministero di altri i quali sono stati 
Fedelmente Istruiti. Ma, naturalmente, tutti coloro che escono non sempre 
imparano quanto sia necessario dire SOLO ciò che il Messaggero ha detto. 
(Ricordatevi, Paolo ammonì il popolo a dire solo ciò che egli disse; 1Cor. 14:36-37: 
“È la Parola di Dio proceduta da voi o è essa pervenuta a voi soli? Se uno si stima 
essere Profeta o Spirituale, riconosca che le cose che vi Scrivo sono 
COMANDAMENTI DEL SIGNORE”.)  Essi aggiungono qui, o tolgono via là, e 
presto il Messaggio non è piú Puro, ed il Risveglio muore. Come dobbiamo stare 
attenti nell’udire UNA Voce! Poiché lo Spirito ha soltanto una Voce, la quale è la 
Voce di Dio. Paolo li ammonì a dire ciò che egli disse, come anche Pietro fece 
similmente. Egli li ammonì che NEPPURE LUI (Paolo) poteva cambiare anche 
una sola Parola di ciò che egli aveva dato tramite Rivelazione. Oh, quanto è 
importante ascoltare la Voce di Dio tramite il mezzo dei Suoi Messaggeri, e poi 
dire ciò che è stato a loro dato di dire alle Chiese! 

 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:62-64 

5-62: Il Messaggero dell’Ultimo Giorno apparirà nel tempo stabilito da Dio. 
Come tutti sappiamo, questo è il Tempo della Fine, poiché Israele è nella sua 
patria. Secondo Malachia, ora egli potrebbe venire in qualunque momento. 
Quando noi lo vedremo, egli sarà votato alla Parola. Egli sarà segnalato 
(descritto nella Parola. Ap. 10:7.), e Dio Confermerà il Suo Ministero. Egli 
Predicherà la Verità, come fece Elia, e si preparerà per la Dimostrazione del 
monte Sion.  
5-63: Molti lo fraintenderanno, perché la Scrittura è stata loro insegnata in un 
certo modo che loro considerano esser verità. Così, quando egli verrà contro a 
ciò, essi non crederanno. Anche alcuni veri Ministri fraintenderanno il 
Messaggero, a motivo che molto è stato chiamato verità di Dio tramite i 
seduttori.  
5-64: Ma questo Profeta verrà, e come Gridò il Precursore della Prima Venuta: 
‘Ecco, l’Agnello di Dio che toglie i peccati del mondo’, così anche lui senza dubbio 
griderà: ‘Ecco l’Agnello di Dio che viene nella Gloria!’. Egli farà questo poiché, 
come Giovanni fu il Messaggero della Verità agli Eletti, così è quest’ultimo 
Messaggero agli Eletti che sono la Sposa Nata dalla Parola”. 
 

Il Capolavoro, Jeffersonville, Indiana, Usa, 5-7-1964 
136 Notate, qui, la Vita che stava nell’involucro. Nello stelo, e nell’infiorescenza, 
nell’involucro, si raccoglie tutta nel Seme. E la Vita che stava nello stelo, andò, 
uno andò per formare l’altro. La Giustificazione formò la via per la 
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Santificazione; la Santificazione formò una via per il Battesimo dello Spirito 
Santo; il Battesimo dello Spirito Santo formò una via per lo Spirito Santo Stesso 
per arrivare proprio nella Perfezione, di Nuovo indietro alla Parola, per 
ManifestarSi. 
…160 Lei è colpita dalla Chiesa, dal corpo della Chiesa; colpita con il Suo 
Maestro, per lo stesso proposito. Lei è la Parola. Proprio lo stesso come fu 
colpito Giuseppe dai suoi fratelli, perché lui era la Parola. E Gesù fu colpito dai 
Suoi fratelli, perché Lui era la Parola. La Chiesa è colpita… La Sposa è colpita 
dalla chiesa, perché Lei è la Parola. Ecco di nuovo le vostre fasi; uno, due, tre, 
vedete, esattamente.  
161 La Parola, vivente e in azione, la Sposa Biblica, non una sposa fatta 
dall’uomo; la Sposa Biblica, colpita e afflitta da Dio. “Nessuna bellezza che ce La 
facesse desiderare, tuttavia La stimammo colpita e afflitta da Dio”. Proprio così. 
Lei sta da sola. Lei viene colpita da tutte le denominazioni, in accordo ad 
Apocalisse 3. Lei è colpita dall’Epoca della Chiesa di Laodicea nella quale Lei è 
stata cresciuta. Capite? Questa Chiesa è stata cresciuta nell’Epoca della Chiesa 
di Laodicea; che è l’involucro. Ma se quegli altri andarono… 
162 Tu pentecostale non riesci a vedere questo, che l’altro era involucro e morì? 
Se quell’altro (stelo) dovette morire, se l’infiorescenza dovette morire, così deve 
morire l’involucro; le tre fasi delle organizzazioni.  
163 E ricorda, hai detto: “Beh, ora, c’erano molte infiorescenze attaccate. C’è 
molto di questo”. Sì. C’è stata la Metodista, la Battista, la Presbiteriana, la 
Luterana, la Chiesa di Cristo, tutte queste altre piccole cose che caddero su 
questo, le foglie e tutte le altre cose vi erano attaccate, ma l’originale furono le 
riforme, ora, vedete. 
164 Resta sola, come lo Sposo, “rigettata dall’uomo, disprezzata e rigettata dalle 
chiese”. La Sposa resta in quel modo. Cos’è? È il Suo Capolavoro, vedete, è la 
Parola attraverso cui Lui può Operare, rendere Manifesto. Rigettata! 
…168 No, non sarà mai Esso. Al tempo della raccolta, il Seme ritorna alla sua 
condizione Originale, e deve avere tutto della Parola, per poter essere il Seme. 
Ora, non si può avere un mezzo Seme; non crescerà. Capite? Deve essere il Seme 
Intero. 
 

Tre tipi di credenti, Jeffersonville, Indiana, Usa, 24-11-1963 
235 Ora ricordate, Giuda pensò di averne trovata una. Quell’individuo pensava 
di averne trovata una. Molte volte, si pensa di trovarla, ma dimostra che non lo 
è. Sono i finti credenti, ipocriti. Essi stanno il novantacinque per cento sulla 
Parola, così era Eva, tranne, il novantanove virgola nove decimi; ma fu quel solo 
decimo che causò tutta la morte e il dolore. 
 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Laodicea, Capitolo 9:119 
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9-119 Le Visibili Manifestazioni di quel che ho continuato a dire, si vedono già 
tutte intorno a noi. Il  movimento ecumenico delle zizzanie è già un fatto. Ma è 
pure un fatto che il Profeta di questa Ultima Epoca sta recando un Messaggio da 
Dio, il quale precederà la Seconda Venuta del Signore, poiché è tramite il suo 
Messaggio che il Cuore dei Figli viene ricondotto ai Padri Pentecostali e, con la 
Restaurazione della Parola, verrà la Restaurazione della Potenza. 

 
RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 

LA SPOSA QUALIFICATA PER INTENDERE IL MESSAGGIO 
Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Smirne, Capitolo 4:142 

4-142: Le Sette Epoche, come sono descritte in Ap. cap. 2 e 3, comprendono tutto 
l’Intero periodo della Pienezza dei Gentili, oppure: tutto il Tempo nel quale Dio 
si occupa dei Gentili per la loro Salvezza. In ogni singola Epoca, senza 
escluderne nessuna, essa dice la stessa cosa, sia quando inizia, sia quando chiude 
il Messaggio di ciascuna Epoca. “Al Messaggero di (Efeso, Smirne, Pergamo, 
Tiatira, Sardi, Filadelfia, Laodicea) scrivi; Queste cose dice Colui, ecc. ecc. “...Chi 
ha Orecchi, Ascolti (singolare), ciò che lo Spirito dice alle Chiese”. Notate qui che 
Gesù (tramite lo Spirito) in OGNI Epoca, rivolge Se stesso SOLTANTO AD 
UNA persona in merito alla Parola per quella Epoca. Solo UN messaggero per 
ciascuna Epoca, riceve ciò che lo Spirito ha da dire a quell’Epoca, e 
quell’UNICO MESSAGGERO è il Messaggero per la Vera Chiesa. Egli, tramite 
Rivelazione, parla da parte di Dio alle “Chiese”, ad entrambe, alla vera ed alla 
falsa. Il Messaggio poi viene trasmesso a tutti. Ma benché esso venga trasmesso a 
tutti quelli che vengono a trovarsi entro il Raggio del Messaggio, quel Messaggio 
è ricevuto Individualmente solo tramite un certo Gruppo Qualificato in un certo 
modo. Ogni Individuo di quel Gruppo è uno che ha la Facoltà di Udire ciò che lo 
Spirito sta dicendo tramite il Messaggero. Coloro che Odono non ricevono una 
loro privata rivelazione, né è un Gruppo che riceve la sua Rivelazione Collettiva, 
MA CIASCUNA PERSONA ODE E RICEVE CIÒ CHE IL MESSAGG ERO 
HA GIÀ RICEVUTO DA DIO.  

 
TEMI CONCLUSIVI  - CHE RIGUARDANO TUTTI I SOGGETTI 

TRATTATI 

 
LE TRE PROVE DI FORZA DELLA SETTIMA EPOCA 

La Parola Parlata è il Seme Originale, Jeffersonville, Indiana, Usa, 18-3-1962 
(Seconda Parte) 

Libro delle Sette Epoche della Chiesa, Epoca di Pergamo, Capitolo 5:57 
123-5 Poi nell’Ultima Pioggia verrà fuori una Prova di Forza dal Monte 
Carmelo. La Bibbia Adempiuta alla Lettera!   
 Giovanni il Battista, il Suo Messaggero davanti alla Sua Faccia in Malachia 3, 
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Seminò una PRIMA PIOGGIA e fu rigettato dalle Chiese, dalle 
denominazioni, dai Farisei e dai Sadducei del suo Tempo. Venne Gesù e si 
ebbe una Prova di Forza sul Monte della Trasfigurazione.  

 Questo Precursore degli Ultimi Giorni Seminerà per la PRIMA PIOGGIA.  
Gesù, CHE E' LA PAROLA, SARA'  la Prova di Forza tra le denominazioni e 
i credi. Quando Egli VIENE, la PROVA DI FORZA, il RAPIMENTO della 
Sua Sposa! (…)  

 La PRIMA  fu sul Monte Carmelo, la SECONDA fu sul Monte della 
Trasfigurazione, la TERZA  sarà sul Monte Sion! Gloria!  

…124-2 Io credo che un giorno la Vera Sposa di Cristo sarà costretta a smettere 
di Predicare la Parola di Dio. La Bibbia lo Profetizza in Apocalisse 13:16, se 
volete annotarlo. Le denominazioni La costringeranno a smettere o a prendere il 
loro marchio. (Sarà) allora quando l’Agnello prenderà la Sua Sposa e 
Giudicherà la prostituta per questo. 

 

RIFERIMENTI TRAFILETTI DEL MESSAGGIO 
GIUDA NON SALE A PENTECOSTE 

LO SPIRITO SANTO PER LA NUOVA NASCITA E 
LO SPIRITO SANTO PER L’ADOZIONE 

Terzo Suggello, Jeffersonville, Indiana, Usa, Marzo 1963 
174 I discepoli, in Giovanni 17:17, furono Santificati e gli fu data Potenza per 
cacciare via diavoli, eppure non avevano lo Spirito Santo! [Il fratello Branham 
batte diverse volte la mano sul Pulpito—n.d.t.] Certo. Essi dovettero andare su 
a Pentecoste, e aspettare fino a che venisse lo Spirito Santo. 
175 Ecco dov'è che Giuda mostrò i suoi colori! Vedete come quello spirito si 
fece strada attraverso la Giustificazione e la Santificazione? Ma quando esso 
giunse alla fine, egli mostrò i suoi colori. Vedete? Proprio così. 
 

La Posizione del Credente in Cristo, 16-1-1955 
51 O Dio nostro Padre, Ti siamo riconoscenti questo pomeriggio per Gesù, per 
come Lo hai portato lassù sul Monte della Trasfigurazione ed Egli fu 
Trasfigurato davanti a loro; Tu lo cambiasti, e la Tua Voce parlò come 
l’Adozione: “Questo è il Mio amato Figlio; AscoltateLo.” 
…Noi gemiamo, in attesa di quel tempo di Adozione, e crediamo che uno di 
questi giorni lo Spirito Santo Entrerà, non con una Nuova Nascita, poiché 
l’abbiamo ricevuto per mezzo di Cristo, ma allora Tu Adotterai la Tua Chiesa. 
52 Quindi Lei sarà Rivestita nella Potenza del Signore Risorto. E noi preghiamo, 
Padre, che Tu faccia questo in fretta, poiché i giorni che ci stanno davanti 
sembrano molto bui e cattivi. Preghiamo che Tu voglia Adottarci ora, Signore, 
nella Tua Famiglia. Dacci l’Autorità  di cui abbiamo bisogno, Padre, per fare 
stare zitto colui che nega. 
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Ascoltatelo! Phoenix, Arizona, Usa, 13-03-1960 

32 … E la Chiesa dovrà avere lo stesso Spirito, fare le stesse cose che fece Gesù, 
altrimenti non andrà mai nel Rapimento. 
…37 Ora, vedete, Gesù aveva dimostrato a Dio di essere stato il Giusto tipo di 
Figlio. E Dio Lo condusse sulla cima del monte, portò laggiù dei Testimoni, 
Testimoni Celesti e Testimoni Terrestri, e Lo Rivestì dell’Immortalità.  Quando 
essi alzarono lo sguardo, dissero che: “Le Sue Vesti Risplendevano come il sole.” 
Qualcosa di Sovrannaturale aveva avuto luogo. Le Sue Vesti Luccicavano come 
il sole a mezzogiorno, candide per quanto era possibile essere. Iddio mise su di 
Lui la Veste dell’Immortalità, mostrando d’AverLo A ccolto. E’ la cosa che un 
Certo Giorno Dio farà qui sulla terra ai Suoi Figli. Egli chiamerà da Parte, 
Chiesa! Se tu obbedirai soltanto a Lui e Resterai sulla Parola e La crederai. Ed 
Egli La metterà nella Chiesa Prima della Venuta di Gesù Cristo. Egli Metterà 
nella Chiesa tutti i Poteri che Cristo aveva in Sé, … 
38 … Nella Chiesa sarà introdotta una Potenza, … Allora la bocca dei critici 
verrà chiusa. Sarà un Tempo Breve. Gesù Scese dal Monte, e andò direttamente 
al Calvario.  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

X-2 
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COLLEGAMENTO CON ALTRI MESSAGGI CORRELATI 
 

n Conclusione, per un Maggiore Approfondimento abbiamo la Necessità di 
Collegare questo Messaggio ad Altri Messaggi. Nello Specifico qui sotto 
seguono i Collegamenti Specifici per l'Approfondimento. 

 

 
Per Culti e Temi Correlati su questo Tema 

Manuale-Raccolta Sunti e Temi Messaggio dell'Ora 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi/manuale-raccolta-dei-temi-del-
messaggio.html 

Temi Vari Messaggi del Profeta Branham 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-

cocordanza-con-la-bibbia/elenco-temi-riassunti-del-messaggio-dell-ora.html 
Temi Vari di Multimessaggi del Profeta Branham 

http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-dei-trattati-del-profeta-branham-in-
cocordanza-con-la-bibbia/altri-temi-in-multimessaggi.html 

L'Apocalisse 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/apocalisse.html 

Nuova Nascita - Adozione - Predestinazione 
http://www.apocalissedigesucristo.com/it/meditazioni-bibliche/la-nuova-nascita-e-crescita-del-

cristiano.html 
 

 

Palermo, 12/02/2020 
Dio vi Benedica 

Vostro conservo in Cristo 
Zanca Piero 

Ultimo aggiornamento 11/03/2020 
 

I 


